УЧРЕЖДЕНИЕ «ЗОНАЛЬНЫЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ АРХИВ В Г. РЕЧИЦЕ»

**Географический указатель**

**к похозяйственным книгам**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

Список населенных пунктов

Брагинского, Лоевского, Речицкого, Хойникского,

Василевичского, Комаринского, Уваровичского районов:

1944 – 2010 гг.

Научно-справочное издание

Речица

2021

Составители: С. А. Жарносенко, Т. В. Фролова, А. А. Кмец

Редколлегия: Н. Н. Пищик, И. В. Комар, М. В. Заковраш

Рецензент: кандидат исторических наук, доцент С. Б. Жихарев

Цель данной разработки – ознакомление широкого круга пользователей архивной информации с составом фондов, наличием похозяйственных книг в Зональном государственном архиве в г. Речице, автоматизация поиска данных и совершенствование системы научно-справочного аппарата архива.

Предназначено для работников архивных учреждений, районных, городских, поселковых и сельских исполнительных комитетов, историков, краеведов, исследователей.

Учреждение «Зональный государ-

ственный архив в г. Речице»

(ЗГА в г. Речице), 2021

**Оглавление**

|  |  |
| --- | --- |
| ***ПРЕДИСЛОВИЕ……………………………………………………………..*** | **6** |
|  |  |
| ***СПИСОК СОКРАЩЕНИЙ………………………………………………....*** | **9** |
|  |  |
| ***БРАГИНСКИЙ РАЙОН………………………………………………….....*** | **11** |
| Асаревичский сельсовет…………………………………………………………... | 12 |
| Брагинский райисполком………………………………………………………….. | 13 |
| Бурковский сельсовет…..…………………………………………………………. | 16 |
| Верхнежарский сельсовет…..……………………………………………………... | 22 |
| Выгребнослободский сельсовет…..………………………………………………. | 22 |
| Гденский сельсовет…..……………………………………………………………. | 23 |
| Глуховичский сельсовет…..………………………………………………………. | 24 |
| Дублинский сельсовет…..………………………………………………………… | 27 |
| Колыбанский сельсовет…..……………………………………………………….. | 31 |
| Комаринский сельсовет…..……………………………………………………….. | 32 |
| Кривчанский сельсовет…..………………………………………………………... | 34 |
| Крюковский сельсовет…..………………………………………………………… | 40 |
| Лубеникский сельсовет……………………………………………………………. | 41 |
| Малейковский сельсовет…..……………………………………………………… | 42 |
| Маложинский сельсовет…..………………………………………………………. | 48 |
| Микуличский сельсовет…..……………………………………………………….. | 53 |
| Новоиолчанский сельсовет…..……………………………………………………. | 57 |
| Пирковский сельсовет…..…………………………………………………………. | 61 |
| Ручаёвский сельсовет…..………………………………………………………….. | 62 |
| Савичский сельсовет…..…………………………………………………………... | 64 |
| Слободской сельсовет…..…………………………………………………………. | 67 |
| Степановский сельсовет…..………………………………………………………. | 69 |
| Угловский сельсовет…..…………………………………………………………... | 70 |
| Храковичский сельсовет…..………………………………………………………. | 74 |
| Чемерисский сельсовет…..………………………………………………………... | 75 |
| Шкуратовский сельсовет…..……………………………………………………… | 80 |
|  |  |
| ***ВАСИЛЕВИЧСКИЙ РАЙОН……………………………………………....*** | **82** |
| Бабичский сельсовет…..…………………………………………………………... | 82 |
| Василевичский горсовет…..………………………………………………………. | 84 |
| Заходовский сельсовет…..………………………………………………………… | 85 |
| Короватичский сельсовет…..……………………………………………………... | 88 |
| Лисковский сельсовет…..…………………………………………………………. | 89 |
| Сведский сельсовет…..……………………………………………………………. | 89 |
|  |  |
| ***КОМАРИНСКИЙ РАЙОН…………………………………………………..*** | **90** |
| Асаревичский сельсовет…………………………………………………………... | 90 |
| Борщёвский сельсовет…………………………………………………………...... | 91 |
| Верхнежарский сельсовет…..……………………………………………………... | 92 |
| Гденский сельсовет…..……………………………………………………………. | 93 |
| Капоренский сельсовет…..………………………………………………………... | 93 |
| Кировский сельсовет…..…………………………………………………………... | 94 |
| Колыбанский сельсовет…..……………………………………………………….. | 95 |
| Комаринский сельсовет…..……………………………………………………….. | 96 |
| Крюковский сельсовет…..………………………………………………………… | 97 |
| Нижнежарский сельсовет…..……………………………………………………... | 98 |
| Новоиолчанский сельсовет…..……………………………………………………. | 98 |
| Пирковский сельсовет…..…………………………………………………………. | 101 |
| Радинский сельсовет…..…………………………………………………………... | 102 |
| Чикаловичский сельсовет…..……………………………………………………... | 103 |
|  |  |
| ***ЛОЕВСКИЙ РАЙОН………………………………………………………...*** | **104** |
| Бывальковский сельсовет…..……………………………………………………... | 104 |
| Карповский сельсовет…..…………………………………………………………. | 110 |
| Колпенский сельсовет…..…………………………………………………………. | 113 |
| Крупейковский сельсовет…..……………………………………………………... | 116 |
| Липняковский сельсовет…..………………………………………………………. | 117 |
| Малиновский сельсовет…..……………………………………………………….. | 118 |
| Первомайский сельсовет…..……………………………………………………… | 125 |
| Переделковский сельсовет…..……………………………………………………. | 127 |
| Ручаёвский сельсовет…..………………………………………………………….. | 132 |
| Севковский сельсовет…..…………………………………………………………. | 138 |
| Страдубский сельсовет…..………………………………………………………... | 140 |
| Уборковский сельсовет…..………………………………………………………... | 144 |
| Хатковский сельсовет…..…………………………………………………………. | 149 |
|  |  |
| ***РЕЧИЦКИЙ РАЙОН...................................................................................*** | **152** |
| Артуковский сельсовет…..………………………………………………………... | 153 |
| Бабичский сельсовет…..…………………………………………………………... | 161 |
| Белоболотский сельсовет…..……………………………………………………… | 163 |
| Борховский сельсовет…..…………………………………………………………. | 168 |
| Борщёвский сельсовет…………………………………………………………...... | 170 |
| Бывальковский сельсовет…..……………………………………………………... | 179 |
| Василевичский горсовет…..………………………………………………………. | 180 |
| Володарский сельсовет…..……………………………………………………....... | 182 |
| Вышемирский сельсовет…..……………………………………………………..... | 183 |
| Глыбовский сельсовет…..……………………………………………………......... | 186 |
| Горвальский сельсовет…..……………………………………………………........ | 191 |
| Жмуровский сельсовет…..……………………………………………………....... | 192 |
| Заспенский сельсовет…..…………………………………………………….......... | 195 |
| Заходовский сельсовет…..………………………………………………………… | 202 |
| Капоровский сельсовет…..………………………………………………………... | 205 |
| Карповский сельсовет…..…………………………………………………………. | 209 |
| Колпенский сельсовет…..…………………………………………………………. | 210 |
| Комсомольский сельсовет…..…………………………………………………….. | 211 |
| Копанский сельсовет…..…………………………………………………………... | 218 |
| Короватичский сельсовет…..……………………………………………………... | 218 |
| Лисковский сельсовет…..…………………………………………………………. | 220 |
| Малиновский сельсовет…..……………………………………………………….. | 222 |
| Малодушский сельсовет…..………………………………………………………. | 224 |
| Новобарсукский сельсовет…..……………………………………………………. | 225 |
| Озерщинский сельсовет…..……………………………………………………….. | 227 |
| Первомайский сельсовет…..……………………………………………………… | 230 |
| Переделковский сельсовет…..……………………………………………………. | 230 |
| Пересвятовский сельсовет…..…………………………………………………….. | 232 |
| Ровенскослободский сельсовет…..……………………………………………….. | 236 |
| Свиридовичский сельсовет…..……………………………………………………. | 242 |
| Семёновский сельсовет…..………………………………………………………... | 253 |
| Солтановский сельсовет…..………………………………………………………. | 253 |
| Страдубский сельсовет…..………………………………………………………... | 260 |
| Уборковский сельсовет…..………………………………………………………... | 261 |
| Холмечский сельсовет…..……………………………………………………….... | 262 |
|  |  |
| ***УВАРОВИЧСКИЙ РАЙОН…………………………………………………*** | **264** |
| Борховский сельсовет…..………………………………………………………..... | 264 |
|  |  |
| ***ХОЙНИКСКИЙ РАЙОН……………………………………………………*** | **267** |
| Алексичский сельсовет…..………………………………………………………... | 267 |
| Бабчинский сельсовет…..………………………………………………………..... | 273 |
| Борисовщинский сельсовет…..…………………………………………………… | 274 |
| Великоборский сельсовет…..……………………………………………………... | 276 |
| Волокский сельсовет…..………………………………………………………....... | 280 |
| Загальский сельсовет…..………………………………………………………...... | 281 |
| Корчёвский сельсовет…..………………………………………………………..... | 282 |
| Кожушковский сельсовет…..……………………………………………………... | 283 |
| Козелужский сельсовет…..………………………………………………………... | 284 |
| Малодушский сельсовет…..………………………………………………………. | 288 |
| Омельковщинский сельсовет…..…………………………………………………. | 290 |
| Оревичский сельсовет…..…………………………………………………………. | 291 |
| Поселичский сельсовет…..………………………………………………………... | 294 |
| Радинский сельсовет…..…………………………………………………………... | 300 |
| Рудаковский сельсовет…..………………………………………………………… | 303 |
| Стреличевский сельсовет…..……………………………………………………... | 306 |
| Судковский сельсовет…..…………………………………………………………. | 310 |
| Тульговичский сельсовет…..……………………………………………………… | 313 |
| Хойникский горсовет…..………………………………………………………….. | 315 |
| Хойникский райисполком…..…………………………………………………….. | 318 |
| Хойникский райсовет…..………………………………………………………….. | 318 |

**ПРЕДИСЛОВИЕ**

Похозяйственный учет в населенных пунктах Беларуси осуществляется городскими, поселковыми и сельскими исполнительными комитетами с 1934 года. В ЗГА в г. Речице находятся на хранении более 12 тысяч похозяйственных книг Брагинского, Лоевского, Речицкого, Хойникского, а также ликвидированных в конце 1950-х-начале 1960-х годов Василевичского, Комаринского и Уваровичского районов за 1944 – 2010 годы. Эти бесценные источники архивной информации содержат данные о сельских домовладениях и их жильцах. Именно похозяйственные книги чаще всего используются для исполнения биографических и социально-правовых запросов граждан, заключения сделок гражданско-правового характера и многого другого.

Но самое главное, что включают в себя похозяйственные книги, — это сведения о населенных пунктах. Увы, на протяжении последних десятилетий в силу ряда исторических и социальных причин (коллективизация, деление деревень на «перспективные» и «неперспективные», урбанизация и др.) идет сокращение численности сельского населения, а следовательно, многие деревни, села, поселки, хутора постепенно прекращают свое существование. Поэтому с годами сведения о них становятся особенно ценными для тех, кто изучает историю своей малой родины или обращается в архивы за информацией, связанной с данными населенными пунктами.

С целью быстрого и эффективного поиска таких сведений по запросам в ЗГА в г. Речице создан географический указатель к похозяйственным книгам. За основу издания взят принцип административно-территориального деления (по районам и в пределах района – по сельсоветам). В нем указаны все населенные пункты (в том числе и прекратившие свое существование), учет которых велся в похозяйственных книгах. Следует отметить, что ранее их поиск был затруднен в связи с многочисленными корректировками границ областей, районов и сельсоветов, происходившими в БССР и Республике Беларусь.

В частности, 8 января 1954 года в Гомельскую область была включена территория ликвидированной Полесской области1. Таким образом, в состав Гомельщины вошли Брагинский, Василевичский, Домановичский, Ельский, Житковичский, Калинковичский, Комаринский, Копаткевичский, Лельчицкий, Мозырский, Наровлянский, Петриковский, Туровский и Хойникский районы. В течение почти десяти лет границы области и ее районов подвергались многократным изменениям. Так, 16.09.1959 был упразднен Василевичский район; 17.04.1962 – Уваровичский; с 25.12.1962 были ликвидированы Комаринский и Лоевский районы (последний восстановлен с 30.07.1966)2.

Корректировка коснулась и административно-территориальных границ сельсоветов, что было связано со специализацией и концентрацией \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

1 Указ Президиума Верховного Совета СССР «Об упразднении Барановичской, Бобруйской, Пинской, Полесской и Полоцкой областей Белорусской ССР» от 8 января 1954 г.

2 Административно-территориальное устройство БССР: Справочник. – Мн., 1966. С. 122.

сельскохозяйственного производства. 16 июля 1954 года Президиум Верховного Совета БССР издал 7 указов (по каждой области отдельно) об объединении сельсоветов, в результате чего их количество значительно сократилось1.

Очередная волна изменений в границах сельсоветов в Гомельской области была вызвана аварией на Чернобыльской АЭС, произошедшей 26 апреля 1986 года. В первое десятилетие в наиболее пострадавших от катастрофы районах (включая Брагинский, Речицкий и Хойникский) осуществлялась эвакуация жителей и ликвидировались многие сельсоветы, а их населенные пункты передавались в состав соседних сельсоветов. Центры сельсоветов, находившиеся в отселенных деревнях, были перенесены в другие деревни2.

Из вышеизложенного следует, что сведения об одном и том же населенном пункте могут находиться в фондах нескольких сельсоветов. Например, похозяйственные книги по населенному пункту Выгребная Слобода за 1944–1954 годы имеются в документах Выгребнослободского сельсовета Брагинского района, за 1955–1960 и 1964–1966 годы – Савичского, за 1967–1986 годы – Слободского сельсовета (деревня упразднена в результате аварии на Чернобыльской АЭС). Похозяйственные книги деревни Бушатин за 1944–1954 годы включены в фонд Липняковского сельсовета Лоевского района, за 1955–1979 годы – Уборковского сельсовета Лоевского района (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого района), с 1980 года – Страдубского сельсовета.

По указанным примерам становится понятно, насколько раньше был осложнен поиск населенных пунктов. Но теперь, с публикацией данного архивного справочника, эта задача уже не представляется трудновыполнимой. Благодаря наличию всей необходимой информации о районах, сельсоветах и поисковых данных (фонд, опись, дело) по населенным пунктам, а также расположению их названий по алфавиту можно запросто и в короткое время найти нужную похозяйственную книгу.

Географический указатель к похозяйственным книгам содержит сведения за 1944 – 2010 годы о населенных пунктах по четырем юго-восточным районам Гомельщины, входящим в зону комплектования ЗГА в г. Речице. Представлен в бумажном и электронном виде.

Издание включает краткую административно-территориальную характеристику каждого района.

Названия населенных пунктов, устаревшие или имеющие отличия от официально зарегистрированных названий, приведены в скобках.

Если населенный пункт переходил из одного сельсовета или района в другой либо упоминался в указанный период в похозяйственных книгах нескольких сельских или городских Советов, для его полномасштабного поиска используются отсылки «см. ...», «см. также …».

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

1 Административно-территориальное устройство БССР: Справочник: В 2-х т. Т. 2: (1944-1980 гг.). – Мн., 1987. С. 7.

2 Административно-территориальное устройство Республики Беларусь (1981-2010 гг.): Справочник. – Мн., 2012. С. 22, 70, 80.

Справочный аппарат географического указателя состоит из титульного листа, оглавления, предисловия, списка сокращений.

С. А. Жарносенко,

ведущий архивист отдела

информации и использования

документов учреждения «Зональный

государственный архив в г. Речице»

**СПИСОК СОКРАЩЕНИЙ**

|  |  |
| --- | --- |
| АЭС  БССР, Белорусская ССР  г.  гг.  горсовет, г/с  г.п.  д.  др.  ж/д ст.  ЗГА  им.  м.  Мн.  НПС  обл.  окр.  оп.  п., пос.  поссовет  райисполком  райсовет, р/с  редколлегия  р-н  р.п.  с.  сельсовет, с/с  с-з  см.  смолзавод  СССР  ст.  т.  т.з., торфозавод  торфопредприятие  ф.  х., хут. | - атомная электростанция  - Белорусская Советская Социалистическая Республика  - год, город  - годы  - городской Совет  - городской поселок  - дело, деревня  - другое  - железнодорожная станция  - Зональный государственный архив  - имени  - местечко  - Минск  - нефтеперекачивающая станция  - область  - округ  - опись  - поселок  - поселковый Совет  - районный исполнительный комитет  - районный Совет  - редакционная коллегия  - район  - рабочий поселок  - страница  - сельский Совет  - совхоз  - смотрите  - смоляной завод  - Союз Советских Социалистических Республик  - станция  - том  - торфяной завод  - торфяное предприятие  - фонд  - хутор |

Географический указатель

Брагинский район

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**БРАГИНСКИЙ РАЙОН**

Административно-территориальная характеристика: Брагинский р-н (центр – м. Брагин, с 27.09.1938 г.п. Брагин) образован 08.12.1926 в составе Речицкого окр. С 09.06.1927 до 26.07.1930 Брагинский р-н Гомельского окр. С 26.07.1930 до 20.02.1938 находился в прямом подчинении БССР.

С 20.02.1938 Брагинский р-н Полесской обл., с 08.01.1954 Гомельской обл.

На 01.01.1941 включал г.п. Брагин и 13 сельсоветов: Бурковский, Выгребнослободский, Глуховичский, Кривчанский, Лубеникский, Малейковский, Маложинский, Микуличский, Остроглядовский, Савичский, Сперижский, Храковичский, Шкуратовский.

16.07.1954 ликвидированы Выгребнослободский, Лубеникский и Шкуратовский сельсоветы; образован Угловский сельсовет.

26.11.1959 ликвидирован Бурковский сельсовет.

На основании Указа Президиума Верховного Совета БССР «Об укрупнении сельских районов Белорусской ССР» от 25 декабря 1962 года присоединены территория ликвидированного Комаринского р-на (за исключением Борщёвского и Радинского сельсоветов, переданных Хойникскому р-ну), Ручаёвский сельский Совет и населенные пункты Глушец, Лески, Майск, Новая Лутава, Севки и Старая Лутава Деражичского сельсовета ликвидированного Лоевского района.

20.10.1964 Иолчанский сельсовет переименован в Новоиолчанский.

На основании Указа Президиума Верховного Совета БССР «Об образовании новых районов Белорусской ССР» от 30 июля 1966 года вновь образованному Лоевскому р-ну возвращена территория, присоединенная к Брагинскому р-ну.

12.11.1966 ликвидирован Степановский сельсовет.

12.12.1966 образован Слободской сельсовет.

15.08.1974 Храковичский сельсовет переименован в Чемерисский.

В связи с аварией на Чернобыльской АЭС, радиоактивным загрязнением территории и эвакуацией населения:

- ликвидированы: 08.01.1987 – Глуховичский, Колыбанский, Крюковский, Пирковский, Слободской сельсоветы; 16.03.1988 – Савичский сельсовет; 13.12.1991 – Гденский сельсовет;

- 08.01.1987 перенесены центры сельсоветов: Остроглядовского – из д. Острогляды в д. Бурки; Сперижского – из д. Сперижье в д. Дублин; Савичского – из д. Савичи в д. Грушное.

В 1990 г. вновь образован Храковичский сельсовет с центром в д. Старые Храковичи.

20.10.2002 ликвидирован Кривчанский сельсовет.

18.03.2005 Остроглядовский сельсовет переименован в Бурковский; Сперижский сельсовет переименован в Дублинский.

26.09.2006 ликвидированы Асаревичский, Верхнежарский и Дублинский сельсоветы.

Брагинский район Асаревичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

01.12.2009 ликвидированы Микуличский и Храковичский сельсоветы.

29.01.2010 центр Новоиолчанского сельсовета перенесен из д. Новая Иолча в д. Красное.

12.11.2013 Комаринский поссовет преобразован в сельсовет с включением в его состав г.п. Комарин, населенных пунктов Верхние Жары, Гдень, Иванки, Карловка, Катичев, Кирово, Нижние Жары.

На 01.01.2020 р-н с центром в г.п. Брагин включал 7 сельсоветов: Бурковский, Комаринский, Малейковский, Маложинский, Новоиолчанский, Угловский, Чемерисский.

***Асаревичский сельсовет***

Асаревичи, д.

До 1964 г. – см. Асаревичский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 36-41

1967-1970 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 44-47

1971-1973 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 51-53

1973-1975 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 57-59

1976-1979 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 65-68

1980-1982 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 72-75

1983-1985 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 79-81

1986-1990 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 86-89

1991-1995 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 93-95

1996-2000 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 99-101

2001-2005 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 104-106

Вялье, д.

До 1964 г. – см. Асаревичский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 41

1967-1970 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 48

1971-1973 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 54

1973-1975 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 60

1976-1979 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 69

1980-1982 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 76

1983-1985 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 82, 83

1986-1990 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 90

1991-1995 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 96

1996-2000 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 102

2001-2005 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 107

Галки, д.

До 1964 г. – см. Асаревичский с/с Комаринского р-на

Брагинский район Асаревичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Галки, д.

1964-1966 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 42, 43

1967-1970 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 49, 50

1971-1973 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 55, 56

1973-1975 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 61-64

1976-1979 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 70, 71

1980-1982 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 77, 78

1983-1985 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 84, 85

1986-1990 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 91, 92

1991-1995 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 97, 98

1996-2000 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 103

2001-2005 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 108

***Брагинский райисполком***

Брагин, г.п.

1944-1946 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 1-6

1946-1948 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 7-9

За 1949-1960 гг. – нет

1961-1963 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 12

1964-1966 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 20

1967-1970 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 29

1971-1972 – нет

1973-1975 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 40, 41, 43, 49

1976-1979 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 53, 54

1980-1982 – нет

1983-1985 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 70, 71

1986-1990 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 84, 85

За 1991-2010 гг. – нет

Зелёный Остров, п.

До 1961 г. – см. Бурковский с/с Брагинского р-на

1961-1963 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 12

1964-1966 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 20

1967-1970 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 35

За 1971-2010 гг. – нет

Ковака, д.

До 1961 г. – см. Шкуратовский и Микуличский с/с Брагинского р-на

1961-1963 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 13, 14

1964-1966 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 21-23

1967-1970 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 31, 32

Брагинский район Брагинский райисполком

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ковака, д.

1971-1972 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 37

1973-1975 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 42

1976-1979 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 52

1980-1982 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 57-61

1983-1985 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 68, 69

1986-1990 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 82, 83

1991-1995 – нет

1996-2000 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 89

2001-2005 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 93

2006-2010 – нет

Косачёв, п.

1944-1946 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 2, 6

1946-1948 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 8, 9

За 1949-1960 гг. – нет

1961-1963 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 12

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 29

1971-1972 – нет

1973-1975 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 43, 49

1976-1979 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 53, 54

1980-1982 – нет

1983-1985 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 70, 71

1986-1990 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 84, 85

За 1991-2010 гг. – нет

Красная Гора, д.

До 1961 г. – см. Глуховичский и Бурковский с/с Брагинского р-на

1961-1963 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 15, 16

1964-1966 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 24, 25

1967-1970 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 33

1971-1972 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 38

1973-1975 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 44, 50

1976-1979 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 55

1980-1982 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 62

1983-1985 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 72

1986-1990 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 79

За 1991-2005 гг. – нет

2006-2010 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 95

Брагинский район Брагинский райисполком

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Липки, п.

1944-1946 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 6

За 1947-1951 гг. – нет

За 1952-1966 гг. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 34, 36

1971-1972 – нет

1973-1975 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 45, 51

За 1976-2010 гг. – нет

Млынок (Осодым), п.

До 1961 г. – см. Микуличский с/с Брагинского р-на

1961-1963 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 12

1964-1966 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 26

1967-1970 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 30

1971-1972 – нет

1973-1975 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 46

1976-1979 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 55

1980-1982 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 63

1983-1985 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 73

1986-1990 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 86

Пожарки, д.

До 1958 г. – см. Микуличский с/с Брагинского р-на

1958-1960 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 10 (см. также Микуличский с/с Брагинского р-на)

1961-1963 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 17, 18

1964-1966 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 26, 27

1967-1970 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 30

1971-1972 – нет

1973-1975 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 46

1976-1979 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 55

1980-1982 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 63, 64

1983-1985 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 74

1986-1990 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 87

1991-1995 – нет

1996-2000 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 90

2001-2002 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 92, 93

2003-2005 – нет

2006-2010 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 95

Соболи, д.

До 1958 г. – см. Бурковский с/с Брагинского р-на

1958-1960 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 11 (см. также Бурковский с/с Брагинского р-на)

Брагинский район Брагинский райисполком

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Соболи, д.

1961-1963 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 12, 18, 19

1964-1966 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 20, 28

1967-1970 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 35

1971-1972 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 38, 39

1973-1975 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 47, 48

1976-1979 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 56

1980-1982 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 65-67

1983-1985 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 75-78

1986-1990 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 80, 81

1990-1995 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 88

1996-2000 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 91

2001-2005 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 94

2006-2010 – Ф. 214. Оп. 4. Д. 96

***Бурковский сельсовет***

***1. Ф. 201 – до 18.03.2005 – Остроглядовский***

***2. Ф. 255 – ликвидирован с 26.11.1959***

Бакуны, д.

1944-1946 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 2, 6

1946-1948 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 8

1949-1951 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 16, 17

1952-1954 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 32, 33

1955-1957 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 57-59, 69

1958-1960 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 80, 81

1961-1963 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 83, 84

1964-1966 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 108, 109, 123

1967-1970 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 134-136, 149

1971-1972 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 160, 161

1973-1975 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 186, 187, 199, 209

1976-1979 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 210-212

1980-1982 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 237, 238

1983-1985 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 262, 263

1986-1990 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 286, 287

1991-1995 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 310, 311

1996-2000 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 320

2001-2005 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 326

Богуши, д.

1944-1946 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 6

Брагинский район Бурковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Богуши, д.

1949-1951 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 15, 16, 30

1952-1954 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 33, 34, 46

1955-1957 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 49-51, 56, 57, 59, 64

1958-1960 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 65-67, 71, 82

1961-1963 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 85, 86

1964-1966 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 110, 111

1967-1970 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 137, 138, 142

1971-1972 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 162, 163

1973-1975 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 188, 189

1976-1979 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 213, 214

1980-1982 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 239, 240

1983-1985 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 264, 265

1986-1990 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 288, 289

Бурки, д.

1944-1946 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 3-6

1946-1948 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 8-10

1949-1951 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 18-20

1952-1954 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 36

Ф. 255. Оп. 1. Д. 32-37

1955-1957 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 57, 59-62, 66, 73

1958-1960 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 82-85

1961-1963 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 87-89

1964-1966 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 112-115

1967-1970 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 139-142

1971-1972 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 164-166

1973-1975 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 190-192

1976-1979 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 215-217

1980-1982 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 241-243

1983-1985 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 266-268

1986-1990 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 290-293

1991-1995 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 312-314

1996-2000 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 321, 322

2001-2005 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 327, 328

Вязок, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 3, 7, 8

1949-1951 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 17-19, 22, 30

1952-1954 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 37-39, 46

1955-1957 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 51-54, 57, 62, 64

Брагинский район Бурковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Вязок, д.

1958-1960 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 68-71, 82

1961-1963 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 90-92

1964-1966 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 116, 117

1967-1970 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 142-144

1971-1972 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 167, 168

1973-1975 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 193, 194

1976-1979 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 218, 219

1980-1982 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 244-246

1983-1985 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 269-271

1986-1990 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 294-296

Глуховичи, д.

До 1952 г. – см. Глуховичский с/с Брагинского р-на

1952-1954 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 39 (см. также Глуховичский с/с Брагинского р-на)

С 1955 г. – см. Глуховичский с/с Брагинского р-на

Дубровное, д.

1944-1946 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 9

1949-1951 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 20-22

1952-1954 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 37, 40, 41, 46

1955-1957 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 52, 55-57, 64

1958-1960 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 72-74

1961-1963 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 93-95

1964-1966 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 118-120

1967-1970 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 145-147

1971-1972 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 169, 170

1973-1975 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 195, 196

1976-1979 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 220, 221

1980-1982 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 247, 248

1983-1985 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 272, 273

1986-1990 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 297, 298

1991-1995 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 315, 316

1996-2000 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 323

2001-2005 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 329

Зелёный Остров, п.

За 1944-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 91

С 1961 г. – см. Брагинский райисполком Брагинского р-на

Брагинский район Бурковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ковали, д.

1944-1946 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 3, 4-6

1946-1948 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 10

1949-1951 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 20, 21

1952-1954 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 33, 38

1955-1957 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 59, 62-64

1958-1960 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 86

1961-1963 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 96

1964-1966 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 121

1967-1970 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 142, 148

1971-1972 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 171

1973-1975 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 197

1976-1979 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 222, 223

1980-1982 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 249

1983-1985 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 274

1986-1990 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 299

1991-1995 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 317

1996-2000 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 324

2001-2005 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 330

Красная Гора, д.

До 1952 г. – см. Глуховичский с/с Брагинского р-на

1952-1954 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 33, 39

1955-1957 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 59, 65-67, 72

1958-1960 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 87, 88

С 1961 г. – см. Брагинский райисполком Брагинского р-на

Маритон, д.

1944-1946 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 5

1946-1948 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 23

1952-1954 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 42, 46, 47

Ф. 255. Оп. 1. Д. 33

1955-1957 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 68, 69

1958-1960 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 89

1961-1963 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 97

1964-1966 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 122, 123

1967-1970 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 136, 149

1971-1972 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 172, 173

1973-1975 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 198, 199

1976-1979 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 224-226

1980-1982 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 250, 251

Брагинский район Бурковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Маритон, д.

1983-1985 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 275

1986-1990 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 300

1991-1995 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 318

1996-2000 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 325

2001-2005 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 331

Острогляды, д.

1944-1946 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 11, 12

1949-1951 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 22, 24-28, 30

1952-1954 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 41, 43-47

1955-1957 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 51, 57-62, 64

1958-1960 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 71, 75-80, 82

1961-1963 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 98-103

1964-1966 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 124-129

1967-1970 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 142, 150-154

1971-1972 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 175-180

1973-1975 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 200-205

1976-1979 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 227-231

1980-1982 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 254-258

1983-1985 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 276-281

1986-1990 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 301-305

Печи, пос.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 29

1952-1954 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 34, 35

1955-1957 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 56, 64

1958-1960 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 67, 82

1961-1963 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 104

1964-1966 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 130

1967-1970 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 155

1971-1972 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 174

1973-1975 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 206

1976-1979 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 232, 233

1980-1982 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 259, 260

1983-1985 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 282

1986-1990 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 306

Соболи, д.

1944-1946 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 5, 6

Брагинский район Бурковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Соболи, д.

1946-1948 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 11

1949-1951 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 20, 22-25

1952-1954 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 33, 36, 40, 41

1955-1957 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 59, 60, 70-72

1958-1960 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 90, 91 (см. также Брагинский райисполком Брагинского р-на)

С 1961 г. – см. Брагинский райисполком Брагинского р-на

Тучки, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 30

Хатуча, д.

1944-1946 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 13

1949-1951 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 30, 31

1952-1954 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 46, 48, 51, 57

1955-1957 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 63, 64

1958-1960 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 81, 82

1961-1963 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 105, 106

1964-1966 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 131, 132

1967-1970 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 156-158

1971-1972 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 181, 182

1973-1975 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 207, 208

1976-1979 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 234, 235

1980-1982 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 252, 253

1983-1985 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 283, 284

1986-1990 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 307, 308

Щербины, д.

1944-1946 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 3, 5

1946-1948 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 14

1949-1951 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 32

1952-1954 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 33, 42

1955-1957 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 59, 66, 73

1958-1960 – Ф. 255. Оп. 1. Д. 92

1961-1963 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 107

1964-1966 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 133

1967-1970 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 159

1971-1972 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 183-185

1973-1975 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 209

Брагинский район Бурковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Щербины, д.

1976-1979 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 236

1980-1982 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 261

1983-1985 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 285

1986-1990 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 309

1991-1995 – Ф. 201. Оп. 3. Д. 319

***Верхнежарский сельсовет***

Верхние Жары, д.

До 1964 г. – см. Верхнежарский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 28-31

1967-1970 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 34, 37

1971-1973 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 40-42

1973-1975 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 43, 44

1976-1979 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 46, 47

1980-1982 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 51, 52

1983-1985 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 53, 54

1986-1990 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 57-60

1991-1995 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 61-63

1996-2000 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 65, 66

2001-2005 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 69, 70

Нижние Жары, д.

До 1964 г. – см. Нижнежарский и Верхнежарский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 32, 33

1967-1970 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 38, 39

1971-1972 – нет

1973-1975 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 45

1976-1979 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 47-50

1980-1982 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 52

1983-1985 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 55, 56

1986-1990 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 59, 60

1991-1995 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 63, 64

1996-2000 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 67

2001-2005 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 71

***Выгребнослободский сельсовет***

Верховая Слобода, д.

1944-1946 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 1-3

1947-1948 – нет

Брагинский район Выгребнослободский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Верховая Слобода, д.

1949-1951 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 18, 20

1952-1954 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 33, 34

С 1955 г. – см. Савичский и Слободской с/с Брагинского р-на

Выгребная Слобода, д.

1944-1946 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 4

1946-1948 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 9

1949-1951 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 19, 20

1952-1954 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 35

С 1955 г. – см. Савичский и Слободской с/с Брагинского р-на

Жердное, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 10

1949-1951 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 19, 21, 22

1952-1954 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 36

С 1955 г. – см. Савичский и Слободской с/с Брагинского р-на

Нежихов, д.

1944-1946 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 5

1946-1948 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 11

1949-1951 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 18, 23

1952-1954 – Ф. 475. Оп. 1. Д. 37

С 1955 г. – см. Савичский и Слободской с/с Брагинского р-на

***Гденский сельсовет***

Гдень, д.

До 1964 г. – см. Гденский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 34-38

1967-1970 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 39-42

1971-1972 – нет

1973-1975 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 45-48

1976-1979 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 51-53

1980-1982 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 55-58 (см. также Крюковский с/с Брагинского р-на)

1983-1985 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 59-63

1986-1990 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 64-66

С 1991 г. – см. Комаринский с/с Брагинского р-на

Брагинский район Гденский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Скородное, д.

До 1964 г. – см. Гденский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 38

1967-1970 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 43, 44

1971-1972 – нет

1973-1975 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 49, 50

1976-1979 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 54

1980-1982 – см. Крюковский с/с Брагинского р-на

1983-1985 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 63

1986-1990 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 67

***Глуховичский сельсовет***

Глуховичи, д.

1944-1945 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 8

1949-1951 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 12-15

1952-1954 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 25-28 (см. также Бурковский с/с Брагинского р-на)

1955-1957 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 36-40

1958-1960 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 51-57

1961-1963 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 67-69

1964-1966 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 79-82

1967-1970 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 96-99

1971-1972 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 110-114

1973-1975 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 123-125

1976-1979 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 133-135

1980-1982 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 142-144

1983-1985 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 149-151

1986-1990 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 156-158

Ильичи, д.

1944-1945 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 9

1949-1951 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 16, 17

1952-1954 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 27-29

1955-1957 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 40-42

1958-1960 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 58-60

1961-1963 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 70, 71

1964-1966 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 83-85

1967-1970 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 99-102

1971-1972 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 115, 116

1973-1975 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 126, 127

Брагинский район Глуховичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ильичи, д.

1976-1979 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 136, 137

1980-1982 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 145

1983-1985 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 152

1986-1990 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 159

Козелужцы, д.

1944-1945 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 18

1952-1954 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 28, 30

1955-1957 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 43

1958-1960 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 61, 62

1961-1963 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 72

1964-1966 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 86, 87

1967-1970 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 103

1971-1972 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 117

1973-1975 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 128

1976-1979 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 138

1980-1982 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 146

1983-1985 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 153

1986-1990 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 160

Красная Гора, д.

1944-1945 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 5

1946-1948 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 11

1949-1951 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 19

С 1952 г. – см. Бурковский с/с и Брагинский райисполком Брагинского р-на

Круг Рудка, д.

1944-1945 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 5

1946-1948 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 11

1949-1951 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 20

1952-1954 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 31

1955-1957 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 44

1958-1960 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 56, 63

1961-1963 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 73

1964-1966 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 88-90

1967-1970 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 104

1971-1972 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 113

1973-1975 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 129

1976-1979 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 139

Брагинский район Глуховичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Круг Рудка, д.

1980-1982 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 147

1983-1985 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 154

1986-1990 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 161

Нудичи, д.

1944-1945 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 6

1946-1948 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 9

1949-1951 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 15, 21, 22

1952-1954 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 29, 32

1955-1957 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 40, 45-48

1958-1960 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 64, 65

1961-1963 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 74, 75

1964-1966 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 91, 92

1967-1970 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 105, 106

1971-1972 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 118, 119

1973-1975 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 130, 131

1976-1979 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 140

1980-1982 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 148

1983-1985 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 155

1986-1990 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 162

Рафалов, д.

1944-1945 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 15, 18, 23

1952-1954 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 30, 33

1955-1957 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 43

1958-1960 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 63, 66

1961-1963 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 76, 77

1964-1966 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 90, 93

1967-1970 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 102, 107, 108

1971-1972 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 120, 121

1973-1975 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 129

1976-1979 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 141

1980-1982 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 146

1983-1985 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 153

1986-1990 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 160

Ясменцы, д.

1944-1945 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 7

1946-1948 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 10

Брагинский район Глуховичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ясменцы, д.

1949-1951 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 24

1952-1954 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 34, 35

1955-1957 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 48-50

1958-1960 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 57

1961-1963 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 78

1964-1966 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 94, 95

1967-1970 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 109

1971-1972 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 122

1973-1975 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 132

1976-1979 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 141

1980-1982 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 147

1983-1985 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 154

1986-1990 – Ф. 270. Оп. 3. Д. 161

***Дублинский (до 18.03.2005 – Сперижский) сельсовет***

Волоховщина, д.

1944-1946 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 11

1952-1954 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 15, 18, 21

1955-1957 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 22, 25

1958-1960 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 26

1961-1963 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 30

1964-1966 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 34

1967-1970 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 38

1971-1972 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 42

1973-1975 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 46, 47

1976-1979 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 53

1980-1982 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 59

1983-1985 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 63

1986-1990 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 69

1991-1995 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 74

1996-2000 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 77

2001-2005 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 79

Дублин, д.

1944-1946 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 7

1949-1951 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 16-18

Брагинский район Дублинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Дублин, д.

1955-1957 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 27

1961-1963 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 30, 31

1964-1966 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 35

1967-1970 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 39

1971-1972 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 43

1973-1975 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 47, 48

1976-1979 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 54, 55

1980-1982 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 60

1983-1985 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 64, 65

1986-1990 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 70

1991-1995 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 75, 76

1996-2000 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 78

2001-2005 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 79

Дубровка, пос.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 8 (см. также Кривчанский с/с Брагинского р-на)

За 1949-1954 гг. – см. Кривчанский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 23

За 1958-1990 гг. – см. Кривчанский с/с Брагинского р-на

1991-1996 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 76

1996-2000 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 77

2001-2005 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 79

Ленинец, п.

1944-1946 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 5

За 1947-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 25

1958-1960 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 29

1961-1963 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 30

1964-1966 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 37

1967-1970 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 41

1971-1972 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 45

1973-1975 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 52

1976-1979 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 58

1980-1982 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 62

1983-1985 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 68

1986-1990 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 72

1991-1996 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 74

1996-2000 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 77

2001-2005 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 79

Брагинский район Дублинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Михалов, д.

1944-1946 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 8

1949-1951 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 11

1952-1954 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 19

1955-1957 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 22

1958-1960 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 26

1961-1963 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 30, 32

1964-1966 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 34

1967-1970 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 38

1971-1972 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 42

1973-1975 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 49

1976-1979 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 53

1980-1982 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 59

1983-1985 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 63

1986-1990 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 69

1991-1996 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 74

1996-2000 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 77

Петьковщина, д.

1944-1946 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 11

1952-1954 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 19

1955-1957 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 22, 24

1958-1960 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 26

1961-1963 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 30

1964-1966 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 34

1967-1970 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 38

1971-1972 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 42

1973-1975 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 49

1976-1979 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 53

1980-1982 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 59

1983-1985 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 63

1986-1990 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 69

Сперижье, д.

1944-1946 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 1, 3, 4

1946-1948 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 9

1949-1951 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 12, 13

1952-1954 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 18, 20

1955-1957 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 22, 24

Брагинский район Дублинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Сперижье, д.

1958-1960 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 26-28

1961-1963 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 32

1964-1966 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 36

1967-1970 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 40

1971-1972 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 44

1973-1975 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 48, 50

1976-1979 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 56

1980-1982 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 61

1983-1985 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 66

1986-1990 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 71

1991-1995 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 74

1996-2000 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 77

2001-2005 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 79

Старые Юрковичи, д.

1944-1945 – см. Кривчанский с/с Брагинского р-на

1946-1948 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 8 (см. также Кривчанский с/с Брагинского р-на)

За 1949-1954 гг. – см. Кривчанский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 23

За 1958-1990 гг. – см. Кривчанский с/с Брагинского р-на

1991-1996 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 76

1996-2000 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 77

2001-2005 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 79

Ясени, д.

1944-1946 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 2, 5

1946-1948 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 7, 10

1949-1951 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 14

1952-1954 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 21

1955-1957 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 23, 25

1958-1960 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 26, 29

1961-1963 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 30, 32, 33

1964-1966 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 35, 37

1967-1970 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 41

1971-1972 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 45

1973-1975 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 51, 52

1976-1979 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 57, 58

1980-1982 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 62

1983-1985 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 67, 68

1986-1990 – Ф. 203. Оп. 3. Д. 72

Брагинский район Колыбанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Колыбанский сельсовет***

Велимов (Вельямово), д.

До 1964 г. – см. Колыбанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 156, 157

1967-1970 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 188

1971-1972 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 216

1973-1975 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 232

1976-1979 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 260

1980-1982 – см. Крюковский с/с Брагинского р-на

1983-1985 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 363 (см. также Крюковский с/с Брагинского р-на)

1986 – см. Крюковский с/с Брагинского р-на

Залесье (с-з им. Молотова (с-з «Посудово»)), д.

До 1964 г. – см. Колыбанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 158-161

1967-1970 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 190-193

1971-1972 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 217-219

1973-1975 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 233-235

1976-1979 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 261-265

1980-1982 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 315-318

1983-1985 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 364, 365

1986 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 409-411

Колыбань, д.

До 1964 г. – см. Колыбанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 162-165

1967-1970 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 189, 194-197

1971-1972 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 220-223

1973-1975 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 236-239

1976-1979 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 266-268

1980-1982 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 319-321

1983-1985 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 366-370

1986 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 412-414

Посудово, д.

До 1958 г. – см. Чикаловичский с/с Комаринского р-на

1958-1960 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 114, 115 (см. также Чикаловичский с/с Комаринского р-на)

1961-1963 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 138-140 (см. также Чикаловичский с/с Комаринского р-на)

1964-1966 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 166-170

Брагинский район Колыбанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Посудово, д.

1967-1970 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 198-200

1971-1972 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 224-226

1973-1975 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 240, 241

1976-1979 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 269, 270

1980-1982 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 322, 323

1983-1985 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 371, 372

1986 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 416, 417

Пристанское, пос.

До 1964 г. – см. Колыбанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 171, 172

1967-1970 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 201, 202

1971-1972 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 227, 228

1973-1975 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 242

1976-1979 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 271, 272

1980-1982 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 324

1983-1985 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 373

1986 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 415

Чикаловичи, д.

До 1964 г. – см. Чикаловичский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 173-175

1967-1970 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 203-206

1971-1972 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 229-231

1973-1975 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 243-246

1976-1979 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 260, 273, 274, 293

1980-1982 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 325-327

1983-1985 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 374, 375

1986 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 418, 419

***Комаринский сельсовет (до 12.11.2013 – поссовет)***

Гдень, д.

До 1991 г. – см. Гденский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на и Крюковский с/с Брагинского р-на

1991-1995 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 70-74

1996-2000 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 82, 83

2001-2005 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 91, 92

Брагинский район Комаринский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Иванки, д.

До 1971 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского (с 25.12.1962 –Брагинского) р-на

1971-1973 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 23

1973-1975 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 34

1976-1979 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 41

1980-1982 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 48

1983-1985 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 55

1986-1990 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 62

1991-1995 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 75

1996-2000 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 84

2001-2005 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 93

Карловка (Карлов-Катичев), д.

До 1964 г. – см. Кировский и Комаринский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 15, 16

1971-1973 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 25, 26

1973-1975 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 35

1976-1979 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 42

1980-1982 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 49

1983-1985 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 56

1986-1990 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 63, 64

1991-1995 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 76

1996-2000 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 85

2001-2005 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 94

Катичев (Карлов-Катичев), д.

До 1964 г. – см. Кировский и Комаринский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 17

1971-1973 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 24

1973-1975 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 36

1976-1979 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 43

1980-1982 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 50

1983-1985 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 57

1986-1990 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 64

1991-1995 – нет

1996-2000 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 86

2001-2005 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 95

Брагинский район Комаринский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кирово, д.

До 1964 г. – см. Кировский и Комаринский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 18-20

1971-1973 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 26-28

1973-1975 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 34-39

1976-1979 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 44-46

1980-1982 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 51-54

1983-1985 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 58-60

1986-1990 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 65-67

1991-1995 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 77

1996-2000 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 87-89

2001-2005 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 96, 97

Комарин, д. (г.п.)

До 1964 г. – см. Кировский и Комаринский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 21

1971-1973 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 29-32

За 1974-1990 гг. – нет

1991-1995 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 78, 79

За 1996-2005 гг. – нет

Пасека, д.

До 1964 г. – см. Кировский и Комаринский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 22

1971-1973 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 33

1973-1975 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 40

1976-1979 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 47

1980-1982 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 54

1983-1985 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 61

1986-1990 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 68

1991-1995 – нет

1996-2000 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 88

2001-2005 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 97

***Кривчанский сельсовет***

Алексеевка, д.

1944-1945 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 1, 6

1946-1948 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 9, 14

Брагинский район Кривчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Алексеевка, д.

1949-1951 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 16-18

1952-1954 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 25-28

1955-1957 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 32, 33

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 41, 44

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 50

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 61

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 70, 72

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 80

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 87, 88

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 98, 99

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 110, 111

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 119, 120

1986-1990 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 128, 130

1991-1995 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 132, 133

1996-2000 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 137

2001-2005 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 140, 141

Городок, д.

До 1955 г. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 34, 35

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 42, 43

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 52

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 63

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 71, 74

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 81

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 89

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 102

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 112

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 121

С 1986 г. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на

Демеевка, п.

1944-1945 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 2 (см. также Малейковский с/с Брагинского р-на)

1946-1948 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 10 (см. также Малейковский с/с Брагинского р-на)

1949-1951 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 16, 17

1952-1954 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 27

1955-1957 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 33, 35

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 43

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 53

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 64

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 73

Брагинский район Кривчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Демеевка, д.

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 82

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 90

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 100

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 113

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 122

1986-1990 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 129

1991-1995 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 134

1996-2000 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 137

2001-2005 – нет

Дуброва, д.

1944-1945 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 3 (см. также Малейковский с/с Брагинского р-на)

1946-1948 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 11 (см. также Малейковский с/с Брагинского р-на)

1949-1951 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 18, 19

1952-1954 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 26

1955-1957 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 35

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 44

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 53

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 64

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 73, 75

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 82

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 90

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 100

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 113

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 122

1986-1990 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 129

1991-1995 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 134

Дубровка, пос.

1946-1948 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 13 (см. также Дублинский с/с Брагинского р-на)

1949-1951 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 18

1952-1954 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 27

1955-1957 – см. Дублинский с/с Брагинского р-на

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 42

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 50, 51

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 61, 62

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 71

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 81

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 90

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 108

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 112

Брагинский район Кривчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Дубровка, пос.

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 121

1986-1990 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 129

С 1991 г. – см. Дублинский с/с Брагинского р-на

Заречье, д.

До 1955 г. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 34-36, 39, 40

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 45

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 52, 54

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 65

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 71, 74

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 83

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 91

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 101, 102

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 112, 114

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 123

С 1986 г. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на

Красная Нива, п.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 35, 37

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 43

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 55

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 64, 66

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 75, 76

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 84

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 92, 93

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 103

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 113

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 124

1986-1990 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 129

1991-1995 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 134

Красная Нива, п.

1996-2000 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 138

2001-2005 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 142

Кривча, д.

1944-1945 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 10, 12, 14

1949-1951 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 17, 18, 20, 21, 24

Брагинский район Кривчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кривча, д.

1952-1954 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 26-28

1955-1957 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 33, 35, 37

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 43, 46

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 56

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 64, 66

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 72, 75, 76

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 84

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 93

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 104

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 115

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 125

1986-1990 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 130

1991-1995 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 135

1996-2000 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 138

2001-2005 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 140, 142, 143

Переносы, д.

1944-1945 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 5

1946-1948 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 13, 14

1949-1951 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 17, 18, 22, 23

1952-1954 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 27, 29, 30

1955-1957 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 38

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 47

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 57

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 67

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 75, 77

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 85

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 94

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 105

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 116

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 125

1986-1990 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 131

1991-1995 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 136

1996-2000 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 139

2001-2005 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 144

Старые Юрковичи, д.

1944-1945 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 7

1946-1948 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 13 (см. также Дублинский с/с Брагинского р-на)

1949-1951 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 18

1952-1954 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 27

Брагинский район Кривчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Старые Юрковичи, д.

1955-1957 – см. Дублинский с/с Брагинского р-на

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 42

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 50, 51

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 61, 62

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 71

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 81

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 97

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 108

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 112

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 121

1986-1990 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 131

С 1991 г. – см. Дублинский с/с Брагинского р-на

Стежерное, д.

1944-1945 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 6

1946-1948 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 14, 15

1949-1951 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 18, 24

1952-1954 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 30

1955-1957 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 33, 39, 40

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 41, 48

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 58, 59

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 68, 69

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 78

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 86

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 95, 96

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 106, 107

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 117

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 127

С 1986 г. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на

Стежерное, п.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 18, 24

1952-1954 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 30

1955-1957 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 40

1958-1960 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 48

1961-1963 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 59

1964-1966 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 69

1967-1970 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 78

1971-1973 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 86

1973-1975 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 96

Брагинский район Кривчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Стежерное, п.

1976-1979 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 107

1980-1982 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 117

1983-1985 – Ф. 195. Оп. 3. Д. 121

1986-1990 – см. Малейковский с/с Брагинского р-на

***Крюковский сельсовет***

Велимов (Вельямово), д.

До 1980 г. – см. Колыбанский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на

1980-1982 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 73

1983-1985 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 81 (см. также Колыбанский с/с Брагинского р-на)

1986 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 91

Гдень, д.

До 1980 г. – см. Гденский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на

1980-1982 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 74 (см. также Гденский с/с Брагинского р-на)

С 1983 г. – см. Гденский и Комаринский с/с Брагинского р-на

Желибор, д.

До 1964 г. – см. Крюковский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 47, 48

1967-1970 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 57, 58

1971-1972 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 66

За 1973-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 75

1983-1985 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 82

1986 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 92

Крюки, д.

До 1964 г. – см. Крюковский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 49-53

1967-1970 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 58-62

1971-1972 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 67-69

За 1973-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 76-78

1983-1985 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 82-86, 89

1986 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 92-94

Кулажин, д.

До 1964 г. – см. Крюковский с/с Комаринского р-на

Брагинский район Крюковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кулажин, д.

1964-1966 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 51-55

1967-1970 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 58, 63, 64

1971-1972 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 70, 71

За 1973-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 78, 79

1983-1985 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 87, 88

1986 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 95, 96

Михалёвка, д.

До 1964 г. – см. Крюковский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 48, 53, 56

1967-1970 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 57, 62, 65

1971-1972 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 66, 72

За 1973-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 80

1983-1985 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 89

1986 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 97

Скородное, д.

До 1980 г. – см. Гденский с/с Комаринского (с 25.12.1962 –Брагинского) р-на

1980-1982 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 74

С 1983 г. – см. Гденский с/с Брагинского р-на

***Лубеникский сельсовет***

Команов, д.

1944-1946 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 1, 2, 4 (см. также Шкуратовский с/с Брагинского р-на)

1946-1948 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 11

1952-1954 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 17, 19

С 1955 г. – см. Угловский с/с Брагинского р-на

Лубеники, д.

1944-1946 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 1, 2 (см. также Шкуратовский с/с Брагинского р-на)

1946-1948 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 7

1949-1951 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 12, 16

1952-1954 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 18, 19, 21

С 1955 г. – см. Угловский с/с Брагинского р-на

Брагинский район Лубеникский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Майский (Майск), п.

1944-1946 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 2 (см. также Шкуратовский с/с Брагинского р-на)

За 1947-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 19

С 1955 г. – см. Угловский с/с Брагинского р-на

Петрицкое, д.

1944-1946 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 2, 3 (см. также Малейковский с/с Брагинского р-на)

1946-1948 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 8, 9

1949-1951 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 13, 14

1952-1954 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 19-22

С 1955 г. – см. Угловский и Малейковский с/с Брагинского р-на

Рогозин, п.

1944-1946 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 2, 5 (см. также Шкуратовский с/с Брагинского р-на)

1946-1948 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 16

1952-1954 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 21

С 1955 г. – см. Угловский с/с Брагинского р-на

Рудня-Журавлёва, д.

1944-1946 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 2, 4, 5 (см. также Шкуратовский с/с Брагинского р-на)

1946-1948 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 15, 16

1952-1954 – Ф. 474. Оп. 3. Д. 19, 22

С 1955 г. – см. Угловский с/с Брагинского р-на

***Малейковский сельсовет***

Восход, п.

За 1944-1963 гг. – нет

1964-1966 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 75

1967-1970 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 86

Глушец, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 1 (см. также Первомайский и Бывальковский с/с Лоевского р-на)

С 1947 г. – см. Бывальковский и Первомайский с/с Лоевского р-на, Маложинский с/с Брагинского р-на, Страдубский и Севковский с/с Лоевского р-на

Брагинский район Малейковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Городище, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 8, 12, 14

1949-1951 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 15, 19

1952-1954 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 25, 29

1955-1957 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 37

1958-1960 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 50, 53, 60

1961-1963 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 61

1964-1966 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 72

1967-1970 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 83

1971-1972 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 94

1973-1975 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 101

1976-1979 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 111

1980-1982 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 122

1983-1985 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 131

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 140

1991-1995 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 154

1996-2000 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 166

2001-2005 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 174

Городок, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 1, 5

1946-1948 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 8, 14

1949-1951 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 15

1952-1954 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 27

За 1955-1985 гг. – см. Кривчанский с/с Брагинского р-на

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 140

1991-1995 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 154

1996-2000 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 166

2001-2005 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 174

Демеевка, п.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 1 (см. также Кривчанский с/с Брагинского р-на)

С 1946 г. – см. Кривчанский с/с Брагинского р-на

Дуброва, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 1 (см. также Кривчанский с/с Брагинского р-на)

С 1946 г. – см. Кривчанский с/с Брагинского р-на

Заречье, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 9

Брагинский район Малейковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Заречье, д.

1949-1951 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 16, 17, 19

1952-1954 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 26, 27

За 1955-1985 гг. – см. Кривчанский с/с Брагинского р-на

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 141

1991-1995 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 155, 156

1996-2000 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 167

2001-2005 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 174

Котловица, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 10, 12, 14, 16

1949-1951 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 17, 18, 21

1952-1954 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 28, 30, 32

1955-1957 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 38, 39, 41

1958-1960 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 50, 51, 53

1961-1963 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 62, 64

1964-1966 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 73

1967-1970 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 84

1971-1972 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 95

1973-1975 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 102

1976-1979 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 112

1980-1982 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 123

1983-1985 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 132

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 142

1991-1995 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 157

1996-2000 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 168

2001-2005 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 175

Лески, п.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 1 (см. также Бывальковский с/с Лоевского р-на)

С 1947 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на, Маложинский с/с Брагинского р-на и Севковский с/с Лоевского р-на

Липки, д.

До 1952 г. – см. Брагинский райисполком Брагинского р-на

1952-1954 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 29

1955-1957 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 39

1958-1960 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 59, 60

1961-1963 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 64

1964-1966 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 75

С 1967 г. – см. Брагинский райисполком Брагинского р-на

Брагинский район Малейковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Малейки, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 1, 4, 7

1946-1948 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 12, 14

1949-1951 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 17-19, 21

1952-1954 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 30, 32

1955-1957 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 40, 41

1958-1960 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 52, 59, 60

1961-1963 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 63

1964-1966 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 74, 75

1967-1970 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 83, 85, 86

1971-1972 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 94, 96

1973-1975 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 103, 104

1976-1979 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 113, 114

1980-1982 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 124

1983-1985 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 133, 134

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 143-145

1991-1995 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 156, 158, 159

1996-2000 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 169

2001-2005 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 176, 177

Маложин, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 1 (см. также Маложинский с/с Брагинского р-на)

С 1946 г. – см. Маложинский с/с Брагинского р-на

Новый Мокрец, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 4-6

1946-1948 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 8, 11, 14

1949-1951 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 15, 16, 20, 21

1952-1954 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 25, 31, 32

1955-1957 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 42, 47

1958-1960 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 54, 59

1961-1963 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 64, 65, 68

1964-1966 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 76, 81

1967-1970 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 87

1971-1972 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 97

1973-1975 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 105

1976-1979 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 115

1980-1982 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 125

1983-1985 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 135

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 146

1991-1995 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 160

1996-2000 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 168

2001-2005 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 178

Брагинский район Малейковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Пацков, х.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 39

1958-1960 – нет

1961-1963 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 64

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 83

1971-1972 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 94

1973-1975 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 104

1976-1979 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 114

За 1980-2005 гг. – нет

Петрицкое, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 1 (см. также Лубеникский с/с Брагинского р-на)

За 1946-1954 гг. – см. Лубеникский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 43, 44 (см. также Угловский с/с Брагинского р-на)

1958-1960 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 55, 56

1961-1963 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 66, 67

1964-1966 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 77, 78

1967-1970 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 88, 89

1971-1972 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 98

1973-1975 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 106, 107

1976-1979 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 116, 117

1980-1982 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 126

1983-1985 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 136

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 147

1991-1995 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 161

1996-2000 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 170

2001-2005 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 178

Поселок Малейковского крахмального завода

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 12

1949-1951 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 19

1952-1954 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 29, 32-34

1955-1957 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 39, 41

1958-1960 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 50, 53, 59, 60

1961-1963 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 63, 64

1964-1966 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 75, 81

1967-1970 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 83, 86

1971-1973 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 96

1973-1975 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 104

Брагинский район Малейковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Поселок Малейковского крахмального завода

1976-1979 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 114

За 1980-2005 гг. – нет

Селец, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 4, 7

1946-1948 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 10, 12

1949-1951 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 16, 19, 21-23

1952-1954 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 29, 32-34

1955-1957 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 41, 45, 46

1958-1960 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 50, 53, 57-60

1961-1963 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 64, 69, 70

1964-1966 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 79, 80

1967-1970 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 83, 90, 91

1971-1972 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 99

1973-1975 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 108, 109

1976-1979 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 118, 119

1980-1982 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 127, 128

1983-1985 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 137, 138

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 148, 149

1991-1995 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 162, 163

1996-2000 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 171

2001-2005 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 179

Старый Мокрец, д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 1, 4, 6

1946-1948 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 8, 12-14

1949-1951 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 19, 21, 24

1952-1954 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 25, 29, 31, 32, 34

1955-1957 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 42, 47

1958-1960 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 59

1961-1963 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 68

1964-1966 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 81

1967-1970 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 92

1971-1973 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 97

1973-1975 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 105

1976-1979 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 115

1980-1982 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 125

1983-1985 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 135

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 146

1991-1995 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 160

1996-2000 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 168

2001-2005 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 178

Брагинский район Малейковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Стежерное, д.

До 1986 г. – см. Кривчанский с/с Брагинского р-на

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 150, 151

1991-1995 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 164

1996-2000 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 172

2001-2005 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 180

Стежерное, п.

До 1986 г. – см. Кривчанский с/с Брагинского р-на

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 151

Тельман (Городище, Двор-Городище), д.

1944-1946 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 7

1946-1948 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 12, 14

1949-1951 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 16, 19, 23

1952-1954 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 25, 29, 33, 35

1955-1957 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 39, 48

1958-1960 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 50, 59, 60

1961-1963 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 62, 64, 71

1964-1966 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 75, 82

1967-1970 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 83, 93

1971-1972 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 100

1973-1975 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 104, 110

1976-1979 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 111, 120

1980-1982 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 129

1983-1985 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 139

1986-1990 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 149, 152

1991-1995 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 165

1996-2000 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 166

2001-2005 – Ф. 222. Оп. 3. Д. 181

***Маложинский сельсовет***

Береснёвка, д.

1944-1946 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 8, 9

1949-1951 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 15-17

1952-1954 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 32, 33

1955-1957 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 47-49

1958-1960 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 62-64

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 79, 80

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 96, 97

Брагинский район Маложинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Береснёвка, д.

1967-1969 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 118, 119

1971-1972 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 134, 135, 147

1973-1975 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 152

1976-1978 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 159, 160

1980-1982 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 170, 171

1983-1985 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 181, 182

1986-1990 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 193, 194

1991-1995 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 207

1996-2000 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 216

2001-2005 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 222

Воровщина, п.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 26

1952-1954 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 34

1955-1957 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 56

1958-1960 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 66

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 87

Глушец, д.

До 1961 г. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на, Первомайский и Бывальковский с/с Лоевского р-на

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 81

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 98, 99

С 1967 г. – см. Страдубский и Севковский с/с Лоевского р-на

Громкий, п.

1944-1946 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 18, 19

1952-1954 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 43

1955-1957 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 50

1958-1960 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 65

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 82

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 100

1967-1969 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 120, 121

1971-1973 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 136

1973-1975 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 153

1976-1978 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 163

1980-1982 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 172

1983-1985 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 183

Брагинский район Маложинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Громкий, п.

1986-1990 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 201

1991-1995 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 208

1996-2000 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 216

2001-2005 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 223

Доброгоща, п.

1944-1946 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 13

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 20

1952-1954 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 35, 36

1955-1957 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 51

1958-1960 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 66

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 83

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 106

1967-1969 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 124

1971-1973 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 137

1973-1975 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 154

1976-1978 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 164

1980-1982 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 176

1983-1985 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 184

1986-1990 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 197

1991-1995 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 208

1996-2000 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 217

2001-2005 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 223

Жиличи, д.

1944-1946 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 3 (см. также Чемерисский с/с Брагинского р-на)

1946-1948 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 11

1949-1951 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 21, 22, 27

1952-1954 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 37-39

1955-1957 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 52, 53

1958-1960 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 67-69

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 84, 85

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 101-103

1967-1969 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 122, 123

1971-1973 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 138, 139, 148

1973-1975 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 149-151

1976-1978 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 161, 162

1980-1982 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 173, 174

1983-1985 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 185, 186

1986-1990 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 195, 196

Брагинский район Маложинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Жиличи, д.

1991-1995 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 209

1996-2000 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 217

2001-2005 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 224

Ленинск (Ясени), п.

1944-1946 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 5

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 26

1952-1954 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 34

1955-1957 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 55, 56

1958-1960 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 71-73

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 87

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 105, 106

1967-1969 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 127, 128

1971-1972 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 141, 142

1973-1975 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 154

1976-1978 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 164

1980-1982 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 176

1983-1985 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 188

1986-1990 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 199

1991-1995 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 209

1996-2000 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 211

2001-2005 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 225

Лески, п.

До 1961 г. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на и Бывальковский с/с Лоевского р-на

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 89

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 112

С 1967 г. – см. Севковский с/с Лоевского р-на

Майский (Майск), п.

До 1961 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 88, 89

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 111, 112

С 1967 г. – см. Севковский с/с Лоевского р-на

Маложин, д.

1944-1946 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 6, 7, 13 (см. также Малейковский с/с Брагинского р-на)

1946-1948 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 12

Брагинский район Маложинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Маложин, д.

1949-1951 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 27-29

1952-1954 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 41, 42, 44, 45

1955-1957 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 57-59

1958-1960 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 74-76

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 90, 91

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 107-110

1967-1970 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 129-131

1971-1972 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 143-145

1973-1975 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 155-157

1976-1978 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 166-168

1980-1982 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 177-179

1983-1985 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 189-191

1986-1990 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 200, 202-204, 206

1991-1995 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 212-215

1996-2000 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 218-220

2000-2005 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 225-228

Новая Лутава, д.

До 1961 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 92

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 113

С 1967 г. – см. Севковский с/с Лоевского р-на

Ритов, п.

1944-1946 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 7

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 14, 30, 31

1952-1954 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 46

1955-1957 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 60, 61

1958-1960 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 77, 78

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 93

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 114, 115

1967-1969 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 132, 133

1971-1972 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 146

1973-1975 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 158

1976-1978 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 169

1980-1982 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 180

1983-1985 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 192

1986-1990 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 205

1991-1995 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 215

1996-2000 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 221

2000-2005 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 225

Брагинский район Маложинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Севки, д.

До 1961 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 95

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 116

С 1967 г. – см. Севковский с/с Лоевского р-на

Старая Лутава, д.

До 1961 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 81, 94

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 113, 117

С 1967 г. – см. Севковский с/с Лоевского р-на

Чирвоная Поляна (Красная Поляна), п.

1944-1946 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 4

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 23-25

1952-1954 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 40

1955-1957 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 54

1958-1960 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 70

1961-1963 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 86

1964-1966 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 104

1967-1969 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 125, 126

1971-1973 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 140

1973-1975 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 153

1976-1978 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 165

1980-1982 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 175

1983-1985 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 187

1986-1990 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 198

1991-1995 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 210

1996-2000 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 216

2000-2005 – Ф. 217. Оп. 3. Д. 225

***Микуличский сельсовет***

Байдаки, д.

1944-1946 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 1

Великий Лес, д.

1944-1946 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 1-4

1946-1948 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 17

Брагинский район Микуличский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Великий Лес, д.

1955-1957 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 32

1958-1960 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 33

1961-1963 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 39

1964-1966 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 44

1967-1970 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 49

1971-1972 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 54

1973-1975 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 59

1976-1979 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 64

1980-1982 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 69

1983-1985 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 74

1986-1990 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 80

1991-1995 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 86

1996-2000 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 91

2001-2005 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 94

2006-2010 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 100

Ковака, д.

До 1952 г. – см. Шкуратовский с/с Брагинского р-на

1952-1954 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 17, 18 (см. также Шкуратовский с/с Брагинского р-на)

1955-1957 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 26, 30

1958-1960 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 33, 34

С 1961 г. – см. Брагинский райисполком Брагинского р-на

Кононовщина, д.

1944-1946 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 19

1955-1957 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 27

1958-1960 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 33, 35

1961-1963 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 42

1964-1966 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 44, 45

1967-1970 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 50

1971-1972 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 55

1973-1975 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 60

1976-1979 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 65

1980-1982 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 70

1983-1985 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 75

1986-1990 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 81

1991-1995 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 87

Брагинский район Микуличский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кононовщина, д.

1996-2000 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 91

2001-2005 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 96

2006-2010 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 98

Красная Горка, пос.

1944-1946 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 7

1949-1951 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 14

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 33

1961-1963 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 39

1964-1966 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 44

1967-1970 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 49

1971-1972 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 54

1973-1975 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 60

1976-1979 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 64

1980-1982 – нет

1983-1985 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 74

1986-1990 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 80

1991 – нет

Микуличи, д.

1944-1946 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 1-4

1946-1948 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 6, 7, 10

1949-1951 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 13, 14, 16

1952-1954 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 20-22

1955-1957 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 28-30, 32

1958-1960 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 33, 36, 37

1961-1963 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 40-42

1964-1966 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 44, 46, 47

1967-1970 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 51, 52

1971-1972 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 54, 56, 57

1973-1975 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 61, 62

1976-1979 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 66, 67

1980-1982 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 71, 72

1983-1985 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 76, 77

1986-1990 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 82, 83

1991-1995 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 86, 88, 89

1996-2000 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 92

2001-2005 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 95

2006-2010 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 99

Брагинский район Микуличский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Млынок (Осодым), п.

За 1944-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 33

С 1961 г. – см. Брагинский райисполком Брагинского р-на

Пожарки, д.

1944-1946 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 2, 4

1946-1948 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 15

1952-1954 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 23

1955-1957 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 30

1958-1960 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 33 (см. также Брагинский райисполком Брагинского р-на)

С 1961 г. – см. Брагинский райисполком Брагинского р-на

Рыжков, д.

1944-1946 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 1, 2, 4

1946-1948 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 8-10

1949-1951 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 16

1952-1954 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 22, 24, 25

1955-1957 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 31, 32

1958-1960 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 33, 38

1961-1963 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 43

1964-1966 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 44, 48

1967-1970 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 53

1971-1972 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 58

1973-1975 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 63

1976-1979 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 68

1980-1982 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 73

1983-1985 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 78, 79

1986-1990 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 84, 85

1991-1995 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 90

1996-2000 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 93

2001-2005 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 97

2006-2010 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 100

Чырвоное Поле, д.

1944-1946 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 1, 4

1946-1948 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 15

1952-1954 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 17

1955-1957 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 32

Брагинский район Микуличский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Чырвоное Поле, д.

1958-1960 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 33

1961-1963 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 39

1964-1966 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 44

1967-1970 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 49

1971-1972 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 54

1973-1975 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 59

1976-1979 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 64

1980-1982 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 69

1983-1985 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 74

1986-1990 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 80

1991-1995 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 86

1996-2000 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 92

2001-2005 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 94

2006-2010 – Ф. 259. Оп. 3. Д. 100

***Новоиолчанский (до 20.10.1964 – Иолчанский) сельсовет***

Александровка, д.

До 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 75

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 87, 91

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 100

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 111

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 121

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 132

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 144

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 155

1991-1995 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 166

1996-2000 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 177

2001-2005 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 182

Берёзки, д.

До 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 75-77

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 87-90

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 101-103

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 111-113, 117, 118

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 121-123

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 133-135

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 144-146

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 155, 156, 163

Брагинский район Новоиолчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Берёзки, д.

1991-1995 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 167, 168

1996-2000 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 176

2001-2005 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 181

Голубовка, д.

До 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 75, 83

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 87, 90, 91

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 104

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 111, 114

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 121, 124

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 136

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 144, 147

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 157, 160, 163

1991-1995 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 169

1996-2000 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 177

2001-2005 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 182

Иванки, д.

До 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 75, 78

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 87, 92

С 1971 г. – см. Комаринский с/с Брагинского р-на

Капоренка, д.

До 1964 г. – см. Капоренский и Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 75, 79, 80

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 90

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 105, 106

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 115

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 125

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 137

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 148

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 158, 163

Капоренские Ляды, п.

До 1964 г. – см. Капоренский и Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 82

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 94, 99

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 100

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 120

Брагинский район Новоиолчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Капоренские Ляды, п.

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 131

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 135

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 144

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 161

Красное, д.

До 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 75, 81

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 87, 90, 93, 98

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 106

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 111, 113, 115, 116

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 121, 126

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 132, 136, 138

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 144, 149

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 159-161, 163-165

1991-1995 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 170, 171

1996-2000 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 178

2001-2005 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 183

Людвинов, д.

До 1964 г. – см. Капоренский и Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 75, 82

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 90, 94

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 100

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 111

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 131

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 139

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 150

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 161

1991-1995 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 166

Нивки, п.

До 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 75, 81

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 99

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 100

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 120

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 127

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 135

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 144

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 165

Брагинский район Новоиолчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Нивки, п.

1991-1995 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 166

1996-2000 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 177

2001-2005 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 182

Новая Иолча, д.

До 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 75, 83-85

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 87, 95, 96

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 107, 108

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 117, 118

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 121, 128, 129

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 136, 140, 141

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 151, 152

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 155, 160, 162, 163

1991-1995 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 172, 173

1996-2000 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 179

2001-2005 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 184

Осинник, д.

До 1964 г. – см. Капоренский и Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 82

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 94

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 100

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 111

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 131

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 135

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 150

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 158

1991-1995 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 166

Прудовица, д.

До 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 98

Старая Иолча, д.

До 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 75, 86

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 97, 98

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 109, 110

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 113, 119, 120

Брагинский район Новоиолчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Старая Иолча, д.

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 121, 127, 130

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 142, 143

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 153, 154

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 155, 163-165

1991-1995 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 174, 175

1996-2000 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 180

2001-2005 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 185

Старые Ляды, д.

До 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 82

1967-1970 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 87, 99

1971-1973 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 100

1973-1975 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 120

1976-1979 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 131

1980-1982 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 135

1983-1985 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 144

1986-1990 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 160, 161

1991-1995 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 166

***Пирковский сельсовет***

Ляды, д.

До 1964 г. – см. Пирковский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 57, 58

1967-1970 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 66, 67

1971-1973 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 74, 75

1973-1975 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 81, 82

1976-1978 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 88, 89

1980-1982 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 96

1983-1985 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 106

1986 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 116

Пирки, д.

До 1964 г. – см. Пирковский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 58-62

1967-1970 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 68, 69

1971-1973 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 76, 77

1973-1975 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 83, 84

1976-1978 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 90, 92

1980-1982 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 97-102

Брагинский район Пирковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Пирки, д.

1983-1985 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 107-109

1986 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 117, 118, 120

Солнечный, п.

1980-1982 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 103

1983-1985 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 110, 111

1986 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 119, 121

Сувиды, д.

До 1964 г. – см. Пирковский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 63, 64

1967-1970 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 70, 71

1971-1973 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 78, 79

1973-1975 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 85, 86

1976-1978 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 93, 94

1980-1982 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 104

1983-1985 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 112, 113

1986 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 122, 123

Чернев, д.

До 1964 г. – см. Пирковский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 62, 64, 65

1967-1970 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 72, 73

1971-1973 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 80

1973-1975 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 87

1976-1978 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 95

1980-1982 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 105

1983-1985 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 114, 115

1986 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 124

***Ручаёвский сельсовет***

Абрамовка, д.

До 1964 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 39

С 1967 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

Грохов, д.

До 1964 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 40

С 1967 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

Брагинский район Ручаёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Димамерки (Домамерка, Домамерки), д.

До 1964 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 40, 41

С 1967 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

Корчёмка, д.

До 1964 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 39, 44

С 1967 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

Кривин, д.

До 1964 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 39

С 1967 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

Николаевка, д.

До 1964 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 43

С 1967 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

Новая Алешковка, д.

До 1964 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 42, 43

С 1967 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

Новокузнечная, д.

До 1964 г. - см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 42

С 1967 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

Ручаёвка, д.

До 1964 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 39, 44

С 1967 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

Старая Алешковка (Алешковка), д.

До 1964 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 43

С 1967 г. – см. Ручаёвский с/с Лоевского р-на

Брагинский район Савичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Савичский сельсовет***

Верховая Слобода, д.

До 1955 г. – см. Выгребнослободский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 23, 25, 28

1958-1960 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 34

1961-1963 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 46

1964-1966 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 1, 2

С 1967 г. – см. Слободской с/с Брагинского р-на

Выгребная Слобода, д.

До 1955 г. – см. Выгребнослободский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 23, 25, 28

1958-1960 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 34

1961-1963 – нет

1964-1966 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 3-6

С 1967 г. – см. Слободской с/с Брагинского р-на

Грушное, д.

1944-1946 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 6, 8

1949-1951 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 15, 16, 22

1955-1957 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 23-25, 28, 32, 33

1958-1960 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 35

1961-1963 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 45

1964-1966 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 50, 51

1967-1970 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 59

1971-1972 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 68

1973-1975 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 77

1976-1979 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 85, 86

1980-1982 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 96

1983-1985 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 105

1986-1990 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 111 (см. также Чемерисский с/с Брагинского р-на)

С 1991 г. – см. Храковичский с/с Брагинского р-на

Двор-Савичи, д.

1944-1946 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 2

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 11

1952-1954 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 16, 22

1955-1957 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 23, 25, 26, 28

Брагинский район Савичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Двор-Савичи, д.

1958-1960 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 36

1961-1963 – нет

1964-1966 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 52

1967-1970 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 60

1971-1972 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 69

1973-1975 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 84

1976-1979 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 87

1980-1982 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 97

1983-1985 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 106

С 1986 г. – см. Чемерисский и Храковичский с/с Брагинского р-на

Жердное, д.

До 1955 г. – см. Выгребнослободский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 25, 26

1958-1960 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 37

1961-1963 – нет

1964-1966 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 6, 7

С 1967 г. – см. Слободской с/с Брагинского р-на

Нежихов, д.

До 1955 г. – см. Выгребнослободский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 25, 28, 32

1958-1960 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 38

1961-1963 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 46

1964-1966 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 3, 8

С 1967 г. – см. Слободской с/с Брагинского р-на

Новый Степанов, д.

До 1967 г. – см. Степановский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 61

1971-1972 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 70

1973-1975 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 78

1976-1979 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 88

1980-1982 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 98

1983-1985 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 110

1986-1990 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 111

Пересетинец, д.

До 1961 г. – см. Степановский с/с Брагинского р-на

1961-1963 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 47 (см. также Степановский с/с Брагинского р-на)

1964-1966 – см. Степановский с/с Брагинского р-на

Брагинский район Савичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Пересетинец, д.

1967-1970 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 62

1971-1972 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 70

1973-1975 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 78

1976-1979 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 88

1980-1982 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 98

1983-1985 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 106

1986-1990 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 111

Просмычи, д.

До 1961 г. – см. Чемерисский с/с Брагинского р-на

1961-1963 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 47 (см. также Чемерисский с/с Брагинского р-на)

1964-1966 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 53

1967-1970 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 63

1971-1972 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 71

1973-1975 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 79

1976-1979 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 89

1980-1982 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 99

1983-1985 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 107

С 1986 г. – см. Чемерисский и Храковичский с/с Брагинского р-на

Пучин, д.

1944-1946 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 7

1949-1951 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 17, 21, 22

1955-1957 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 25-28, 32

1958-1960 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 39, 44

1961-1963 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 48

1964-1966 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 6, 9-12

С 1967 г. – см. Слободской с/с Брагинского р-на

Савичи, д.

1944-1946 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 1, 4, 5

1946-1948 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 8, 9

1949-1951 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 13, 14

1952-1954 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 18-22

1955-1957 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 23, 25, 28-32

1958-1960 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 34, 40, 44

1961-1963 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 49

1964-1966 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 6

Ф. 218. Оп. 3. Д. 54-58

Брагинский район Савичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Савичи, д.

1967-1970 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 64-67

1971-1972 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 72-75

1973-1975 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 80-84

1976-1979 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 90-94

1980-1982 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 100-103

1983-1985 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 108-110

1986-1990 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 112-115

С 1991 г. – см. Храковичский с/с Брагинского р-на

Старый Степанов, д.

До 1967 г. – см. Степановский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 61, 62

1971-1972 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 76

1973-1975 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 78

1976-1979 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 95

1980-1982 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 104

1983-1985 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 110

1986-1990 – Ф. 218. Оп. 2. Д. 111

Целуйки, д.

1944-1946 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 2, 3

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 11

1952-1954 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 22

1955-1957 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 23, 25, 28, 33

1958-1960 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 44

1961-1963 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 47

1964-1966 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 58

1967-1970 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 62

1971-1972 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 76

1973-1975 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 79

1976-1979 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 95

1980-1982 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 104

1983-1985 – Ф. 218. Оп. 3. Д. 110

С 1986 г. – см. Чемерисский и Храковичский с/с Брагинского р-на

***Слободской сельсовет***

Верховая Слобода, д.

До 1967 г. – см. Выгребнослободский и Савичский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 1, 7

Брагинский район Слободской сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Верховая Слобода, д.

1971-1972 – нет

1973-1975 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 15

1976-1979 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 22, 28

1980-1982 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 29

1983-1985 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 39

1986 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 47

Выгребная Слобода, д.

До 1967 г. – см. Выгребнослободский и Савичский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 1-3, 7

1971-1973 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 10

1973-1975 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 16, 17

1976-1979 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 23

1980-1982 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 30, 31

1983-1985 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 40, 41, 46

1986 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 48, 49

Жердное, д.

До 1967 г. – см. Выгребнослободский и Савичский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 4, 8, 9

1971-1973 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 11

1973-1975 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 18

1976-1979 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 24

1980-1982 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 32

1983-1985 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 42

1986 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 50

Нежихов, д.

До 1967 г. – см. Выгребнослободский и Савичский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 2, 3

1971-1973 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 12

1973-1975 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 19

1976-1979 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 25

1980-1982 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 33, 34

1983-1985 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 43

1986 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 51

Пучин, д.

До 1967 г. – см. Савичский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 5, 6

1971-1973 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 13, 14

Брагинский район Слободской сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Пучин, д.

1973-1975 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 20, 21

1976-1978 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 26, 27

1980-1982 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 35-38

1983-1985 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 44, 45

1986 – Ф. 460. Оп. 2. Д. 52, 55

***Степановский сельсовет***

Кулаковик, д.

1944-1946 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 3

1952-1954 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 11, 12

1955-1957 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 19

1958-1960 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 24

За 1961-2005 гг. – нет

Новый Степанов, д.

1944-1946 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 4, 5

1952-1954 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 11-14

1955-1957 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 20, 21

1958-1960 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 23, 24

1961-1963 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 29, 30

1964-1966 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 32

С 1967 г. – см. Савичский с/с Брагинского р-на

Пересетинец, д.

1944-1946 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 3, 6

1952-1954 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 11, 12

1955-1957 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 19, 22

1958-1960 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 24, 25

1961-1963 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 31 (см. также Савичский с/с Брагинского р-на)

1964-1966 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 33

С 1967 г. – см. Савичский с/с Брагинского р-на

Старый Степанов, д.

1944-1946 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 1

Брагинский район Степановский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Старый Степанов, д.

1946-1948 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 3, 7

1952-1954 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 11, 12, 15

1955-1957 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 21

1958-1960 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 24, 26-28

1961-1963 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 30

1964-1966 – Ф. 175. Оп. 3. Д. 33-35

С 1967 г. – см. Савичский с/с Брагинского р-на

***Угловский сельсовет***

Команов, д.

До 1955 г. – см. Лубеникский и Шкуратовский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 1, 5

1958-1960 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 9, 11

1961-1963 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 18

1964-1966 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 26

1967-1970 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 33

1971-1973 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 42

1973-1975 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 49

1976-1979 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 56

1980-1982 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 64

1983-1985 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 72

1986-1990 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 80

1991-1995 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 86

1996-2000 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 93

2001-2005 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 99

Лубеники, д.

До 1955 г. – см. Шкуратовский и Лубеникский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 2, 4

1958-1960 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 10, 11

1961-1963 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 19, 22

1964-1966 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 27

1967-1970 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 34, 35

1971-1973 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 43

1973-1975 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 50

1976-1979 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 57

1980-1982 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 65

1983-1985 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 73

1986-1990 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 81

Брагинский район Угловский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Лубеники, д.

1991-1995 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 87

1996-2000 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 94

2001-2005 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 100

Майский (Майск), п.

До 1955 г. – см. Шкуратовский и Лубеникский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 4

1958-1960 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 11

1961-1963 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 20

1964-1966 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 26

1967-1970 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 35

1971-1973 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 44

1973-1975 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 49

1976-1979 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 58

1980-1982 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 66

1983-1985 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 74

1986-1990 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 80

1991-1995 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 88

1996-2000 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 93

2001-2005 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 99

Михновка, д.

До 1955 г. – см. Шкуратовский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 3

1958-1960 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 12

1961-1963 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 20, 21

1964-1966 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 28

1967-1970 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 35, 36

1971-1973 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 44

1976-1979 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 58

1980-1982 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 66

1983-1985 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 74

1986-1990 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 80

1991-1995 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 88

1996-2000 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 93

2001-2005 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 99

Новый Путь, п.

До 1955 г. – см. Шкуратовский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 3

1958-1960 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 13

Брагинский район Угловский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Новый Путь, п.

1961-1963 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 21

1964-1966 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 28

1967-1970 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 37

1971-1973 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 42

1973-1975 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 51

1976-1979 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 59

1980-1982 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 67

1983-1985 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 75

1986-1990 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 82

1991-1995 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 86

1996-2000 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 95

2001-2005 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 99

Петрицкое, д.

До 1955 г. – см. Малейковский и Лубеникский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 4 (см. также Малейковский с/с Брагинского р-на)

С 1958 г. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на

Рогозин, п.

До 1955 г. – см. Шкуратовский и Лубеникский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 4

1958-1960 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 11

1961-1963 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 20

1964-1966 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 28

1967-1970 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 35

1971-1973 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 42

Рудня-Журавлёва, д.

До 1955 г. – см. Шкуратовский и Лубеникский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 4, 5

1958-1960 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 14

1961-1963 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 20, 22

1964-1966 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 29

1967-1970 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 35, 38

1971-1973 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 45

1973-1975 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 52

1976-1979 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 60

1980-1982 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 68

1983-1985 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 76

1986-1990 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 83

1991-1995 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 89

Брагинский район Угловский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рудня-Журавлёва, д.

1996-2000 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 96

2001-2005 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 101

Теклинов, д.

До 1955 г. – см. Шкуратовский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 4, 6

1958-1960 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 15

1961-1963 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 23

1964-1966 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 30

1967-1970 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 39

1971-1973 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 46

1973-1975 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 53

1976-1979 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 61

1980-1982 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 69

1983-1985 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 77

1986-1990 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 82

1991-1995 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 90

1996-2000 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 95

2001-2005 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 99

Углы, д.

До 1955 г. – см. Шкуратовский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 4, 6, 7

1958-1960 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 15, 16

1961-1963 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 24

1964-1966 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 31

1967-1970 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 39, 40

1971-1973 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 47

1973-1975 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 54

1976-1979 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 62

1980-1982 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 70

1983-1985 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 78

1986-1990 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 84

1991-1995 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 91

1996-2000 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 97

2001-2005 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 102

Шкураты, д.

До 1955 г. – см. Шкуратовский с/с Брагинского р-на

1955-1957 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 3, 8

1958-1960 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 17

Брагинский район Угловский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Шкураты, д.

1961-1963 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 21, 25

1964-1966 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 32

1967-1970 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 41

1971-1973 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 48

1973-1975 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 55

1976-1979 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 63

1980-1982 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 71

1983-1985 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 79

1986-1990 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 85

1991-1995 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 92

1996-2000 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 98

2001-2005 – Ф. 593. Оп. 3. Д. 103

***Храковичский сельсовет***

Грушное, д.

До 1991 г. – см. Савичский и Чемерисский с/с Брагинского р-на

1991-1995 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 1

1996-2000 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 10

2001-2005 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 17

Двор-Савичи, д.

До 1991 г. – см. Савичский и Чемерисский с/с Брагинского р-на

1991-1995 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 2

1996-2000 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 11

2001-2005 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 17

Калинина (Просмыцкий, Калининский), п.

С 1991 г. – см. Чемерисский с/с Брагинского р-на

1991-1995 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 3

1996-2000 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 12

2001-2005 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 18

Новая Гребля, д.

До 1991 г. – см. Чемерисский с/с Брагинского р-на

1991-1995 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 3

1996-2000 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 12

2001-2005 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 18

Новые Храковичи, д.

До 1991 г. – см. Чемерисский с/с Брагинского р-на

Брагинский район Храковичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Новые Храковичи, д.

1991-1995 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 4

1996-2000 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 13, 16

2001-2005 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 19

Просмычи, д.

До 1991 г. – см. Чемерисский и Савичский с/с Брагинского р-на

1991-1995 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 5

1996-2000 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 14

2001-2005 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 20

Старые Храковичи (Храковичи), д.

До 1991 г. – см. Чемерисский с/с Брагинского р-на

1991-1995 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 6-8

1996-2000 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 13, 15, 16

2001-2005 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 19, 21, 22

Савичи, д.

До 1991 г. – см. Савичский с/с Брагинского р-на

1991-1993 – нет

1994 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 9

1996-2000 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 11

2001-2005 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 20

Целуйки, д.

До 1991 г. – см. Савичский и Чемерисский с/с Брагинского р-на

1991-1995 – Ф. 682. Оп. 3. Д. 4

1996-2000 – нет

***Чемерисский (до 15.08.1974 – Храковичский) сельсовет***

Братский, п.

1944-1945 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 6, 8

1946-1948 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 15

1949-1951 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 22

1952-1954 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 26

1955-1957 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 49

1958-1960 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 51

1961-1963 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 59

1964-1966 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 70

1967-1970 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 78

1971-1973 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 88

Брагинский район Чемерисский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Братский, п.

1973-1975 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 95

1976-1979 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 104

1980-1982 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 113

1983-1985 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 123

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 129

Грушное, д.

До 1986 г. – см. Савичский с/с Брагинского р-на

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 130 (см. также Савичский с/с Брагинского р-на)

С 1991 г. – см. Храковичский с/с Брагинского р-на

Двор-Савичи, д.

До 1986 г. – см. Савичский с/с Брагинского р-на

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 131

С 1991 г. – см. Храковичский с/с Брагинского р-на

Жиличи, д.

1944-1946 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 6 (см. также Маложинский с/с Брагинского р-на)

С 1946 г. – см. Маложинский с/с Брагинского р-на

Калинина (Просмыцкий, Калининский), п.

1944-1946 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 1

1947 – нет

1948-1949 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 16

1950-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 27

1955-1957 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 39

1958-1960 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 51

1961-1963 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 60

1964-1966 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 70, 71

1967-1970 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 79

1971-1973 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 88

1973-1975 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 96

1976-1979 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 105

1980-1982 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 124

1983-1985 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 121

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 132

С 1991 г. – см. Храковичский с/с Брагинского р-на

Ленинский, п.

1944-1946 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 6

Брагинский район Чемерисский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ленинский, п.

1946-1948 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 9

1949-1951 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 17

1952-1954 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 28

1955-1957 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 39

1958-1960 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 52

1961-1963 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 59

1964-1966 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 70, 71

1967-1970 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 80

1971-1973 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 88

1973-1975 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 96

1976-1979 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 105

1980-1982 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 113

1983-1985 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 121

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 132

С 1991 г. – см. Храковичский с/с Брагинского р-на

Новая Гребля, д.

1944-1946 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 13

1948-1949 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 16

1949-1951 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 18, 22

1952-1954 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 27, 35

1955-1957 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 40

1958-1960 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 51

1961-1963 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 61

1964-1966 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 70

1967-1970 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 79

1971-1973 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 89

1973-1975 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 96

1976-1979 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 105

1980-1982 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 114

1983-1985 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 121

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 132

С 1991 г. – см. Храковичский с/с Брагинского р-на

Новые Храковичи, д.

1944-1946 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 2, 3, 7, 8

1946-1948 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 19

1952-1954 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 29, 34

1955-1957 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 41

Брагинский район Чемерисский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Новые Храковичи, д.

1958-1960 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 53

1961-1963 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 62

1964-1966 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 72

1967-1970 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 81

1971-1973 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 90

1973-1975 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 97

1976-1979 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 106

1980-1982 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 115

1983-1985 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 122

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 133

С 1991 г. – см. Храковичский с/с Брагинского р-на

Просмычи, д.

1944-1946 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 3, 8

1946-1948 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 11

1949-1951 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 20

1952-1954 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 30, 31

1955-1957 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 40, 42

1958-1960 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 54

1961-1963 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 63 (см. также Савичский с/с Брагинского р-на)

За 1964-1985 гг. – см. Савичский с/с Брагинского р-на

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 134

С 1991 г. – см. Храковичский с/с Брагинского р-на

Садовый, п.

1944-1946 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 6

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 17

1952-1954 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 26

1955-1957 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 40

1958-1960 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 51

1961-1963 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 59

1964-1966 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 71

1967-1970 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 78

1971-1973 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 89

1973-1975 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 95

1976-1979 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 104

1980-1982 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 113

1983-1985 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 123

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 129

1991-1995 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 141

Брагинский район Чемерисский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Садовый, п.

1996-2000 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 146

2001-2005 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 152

Целуйки, д.

До 1986 г. – см. Савичский с/с Брагинского р-на

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 136

С 1991 г. – см. Храковичский с/с Брагинского р-на

Старые Храковичи (Храковичи), д.

1944-1946 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 4, 5, 6, 8

1946-1948 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 12, 13

1949-1951 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 21, 22

1952-1954 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 32-35

1955-1957 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 43-45, 50

1958-1960 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 55, 56

1961-1963 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 60, 64, 65

1964-1966 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 73, 74, 77

1967-1970 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 82, 83, 87

1971-1973 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 89, 93

1973-1975 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 98, 99

1976-1979 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 107, 108

1980-1982 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 114, 116, 117

1983-1985 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 124, 125

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 133, 135, 136

С 1991 г. – см. Храковичский с/с Брагинского р-на

Чемерисы, д.

1944-1946 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 2, 3, 6-8

1946-1948 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 9, 14, 15

1949-1951 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 22-25

1952-1954 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 29, 31, 35-38

1955-1957 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 45-50

1958-1960 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 57, 58

1961-1963 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 66-69

1964-1966 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 75-77

1967-1970 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 84-87

1971-1973 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 90-92

1973-1975 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 100-103

1976-1979 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 109-112

1980-1982 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 118-120

1983-1985 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 126-128

Брагинский район Чемерисский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Чемерисы, д.

1986-1990 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 129, 137-140

1991-1995 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 142-145

1996-2000 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 147-149

2001-2005 – Ф. 194. Оп. 3. Д. 150-152

***Шкуратовский сельсовет***

Ковака, д.

1944-1946 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 5, 10

1949-1951 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 11, 15

1952-1954 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 16, 22 (см. также Микуличский с/с Брагинского р-на)

С 1955 г. – см. Угловский с/с Брагинского р-на

Команов, д.

1944-1946 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 3 (см. также Лубеникский с/с Брагинского р-на)

С 1946 г. – см. Лубеникский и Угловский с/с Брагинского р-на

Лубеники, д.

1944-1946 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 3, 4 (см. также Лубеникский с/с Брагинского р-на)

С 1946 г. – см. Лубеникский и Угловский с/с Брагинского р-на

Майский (Майск), п.

1944-1946 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 2 (см. также Лубеникский с/с Брагинского р-на)

С 1946 г. – см. Лубеникский и Угловский с/с Брагинского р-на

Михновка, д.

1944-1946 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 18

С 1955 г. – см. Угловский с/с Брагинского р-на

Новый Путь, п.

1944-1946 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 13

1952-1954 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 16

С 1955 г. – см. Угловский с/с Брагинского р-на

Брагинский район Шкуратовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рогозин, п.

1944-1946 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 2 (см. также Лубеникский с/с Брагинского р-на)

С 1946 г. – см. Лубеникский и Угловский с/с Брагинского р-на

Рудня-Журавлёва, д.

1944-1946 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 2-4 (см. также Лубеникский с/с Брагинского р-на)

С 1946 г. – см. Лубеникский и Угловский с/с Брагинского р-на

Теклинов, д.

1944-1946 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 7

1949-1951 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 13-15

1952-1954 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 17, 18

С 1955 г. – см. Угловский с/с Брагинского р-на

Углы, д.

1944-1946 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 8

1949-1951 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 14, 15

1952-1954 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 16, 18

С 1955 г. – см. Угловский с/с Брагинского р-на

Шкураты, д.

1944-1946 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 3, 4

1946-1948 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 9

1949-1951 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 12, 13, 15

1952-1954 – Ф. 473. Оп. 3. Д. 16, 19

С 1955 г. – см. Угловский с/с Брагинского р-на

Василевичский район Бабичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**ВАСИЛЕВИЧСКИЙ РАЙОН**

Административно-территориальная характеристика: Василевичский р-н (центр – д. Василевичи, с 29.04.1950 г.п. Василевичи, с 19.11.1971 г. Василевичи) образован 08.12.1926 в составе Речицкого окр. С 09.06.1927 Василевичский р-н Гомельского окр. 04.08.1927 ликвидирован, территория присоединена к Речицкому р-ну, за исключением Макановичского и Защёбьевского сельсоветов, переданных Хойникскому р-ну.

20.02.1938 р-н образован вновь, включен в состав Полесской обл.

На 01.01.1947 включал 15 сельсоветов: Бабичский, Василевичский, Дубровский, Зеленочский, Золотушский, Короватичский, Липовский, Лисковский, Макановичский, Наховский, Первомайский, Сведский, Узножский, Хобненский, Чкаловский.

29.04.1950 ликвидирован Василевичский сельсовет.

24.02.1951 Сведский сельсовет присоединен к Речицкому р-ну.

С 08.01.1954 Василевичский р-н Гомельской обл.

16.07.1954 ликвидированы Золотушский, Короватичский, Лисковский и Узножский сельсоветы; Макановичский сельсовет переименован в Василевичский.

На основании Указа Президиума Верховного Совета БССР «Об упразднении Василевичского района Гомельской области» от 16 сентября 1959 года р-н ликвидирован, г.п. Василевичи, Бабичский, Василевичский (за исключением д. Новинки), Дубровский, Первомайский сельсоветы переданы Речицкому р-ну; д. Новинки, Зеленочский, Липовский, Наховский, Хобненский, Чкаловский сельсоветы переданы Калинковичскому р-ну.

***Бабичский сельсовет***

Бабичи, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 1-8

1949-1951 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 9, 11-13

1952-1954 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 17, 18

1955-1957 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 20-25, 27-30

1958-1960 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 47-52

С 1961 г. – см. Бабичский с/с Речицкого р-на

Бабичи, х.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 2

1949-1951 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 10

1952-1954 – нет

Василевичский район Бабичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Бабичи, х.

1955-1957 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 26

1958-1960 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 47, 49

С 1961 г. – см. Бабичский с/с Речицкого р-на

Волосач, х.

1946-1948 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 6

1949-1951 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 12

Головки, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 7, 8

1949-1951 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 13-16

1952-1954 – нет

1955-1957 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 26-28, 30-35

1958-1960 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 49-51

С 1961 г. – см. Бабичский с/с Речицкого р-на

Крынки, д.

До 1955 г. – см. Лисковский с/с Василевичского р-на

1955-1957 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 26, 28, 29, 36-40

1958-1960 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 49, 52

С 1961 г. – см. Бабичский и Лисковский с/с Речицкого р-на

Лиски, д.

До 1955 г. – см. Солтановский с/с Речицкого р-на и Лисковский с/с Василевичского р-на

1955-1957 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 27, 28, 30, 40-45

1958-1960 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 49, 50, 53

С 1961 г. – см. Бабичский и Лисковский с/с Речицкого р-на

Маньков, хут.

До 1955 г. – см. Лисковский с/с Василевичского р-на

1955-1957 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 30, 40

1958-1960 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 49

С 1961 г. – см. Бабичский и Лисковский с/с Речицкого р-на

Осовок, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 19

1955-1957 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 29, 30, 46

1958-1960 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 49, 50

С 1961 г. – см. Бабичский и Лисковский с/с Речицкого р-на

Василевичский район Василевичский горсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Василевичский горсовет***

***1. Ф. 479 – до 16.07.1954 – Макановичский сельсовет***

***2. Ф. 491 – Василевичский сельсовет ликвидирован с 29.04.1950, Макановичский сельсовет переименован в Василевичский с 16.07.1954 (до 16.09.1959 – сельсовет, параллельно с 1951 до 19.11.1971 – поссовет)***

Будка, д.

До 1949 г. – см. Капоровский с/с Речицкого р-на

1949-1951 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 15 (см. также Капоровский с/с Речицкого р-на)

За 1952-1957 гг. – см. Капоровский с/с Речицкого р-на

1958-1960 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 30 (см. также Капоровский с/с Речицкого р-на)

С 1961 г. – см. Василевичский г/с и Капоровский с/с Речицкого р-на

Василевичи, д. (ст., г.п., г.)

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 1-13, 15

Ведрич, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 14

1952-1954 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 19

1955-1957 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 27

1958-1960 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 36-40

С 1961 г. – см. Бабичский с/с и Василевичский г/с Речицкого р-на

Городок, д.

До 1949 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

1949-1951 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 13, 15 (см. также Комсомольский с/с Речицкого р-на)

С 1952 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

Закрошинский Мох, пос. (т.з.)

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 15

1952-1954 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 20

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 31

С 1961 г. – см. Василевичский г/с Речицкого р-на

Защёбье, д.

1944-1946 – Ф. 479. Оп. 1. Д. 1-7

1946-1948 – Ф. 479. Оп. 1. Д. 20-22

Василевичский район Василевичский горсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Защёбье, д.

1949-1951 – Ф. 479. Оп. 1. Д. 35, 36, 38

1952-1954 – Ф. 479. Оп. 1. Д. 57, 58

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 28-30

С 1961 г. – см. Василевичский г/с Речицкого р-на

Золотуха, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 46

За 1955-1959 гг. – нет

Макановичи, д.

1944-1946 – Ф. 479. Оп. 1. Д. 8-18

1946-1948 – Ф. 479. Оп. 1. Д. 22-24

1949-1951 – Ф. 479. Оп. 1. Д. 37-40

1952-1954 – Ф. 479. Оп. 1. Д. 60-62

1955-1957 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 21-23, 27

1958-1960 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 32-35

С 1961 г. – см. Василевичский г/с Речицкого р-на

Новинки, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 479. Оп. 1. Д. 59

Ф. 491. Оп. 4. Д. 16-18

1955-1957 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 24-26

1958-1960 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 30, 32

***Заходовский (до 26.09.2006 – Дубровский) сельсовет***

Бушевка, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 1

1949-1951 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 7

1952-1954 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 18, 21

1955-1957 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 37-39

1958-1960 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 59-61, 80

С 1961 г. – см. Заходовский с/с Речицкого р-на

Васильково (Поливанова Слобода), д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 2, 3

Василевичский район Заходовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Васильково (Поливанова Слобода), д.

1949-1951 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 8-11

1952-1954 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 19-21, 27

1955-1957 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 38, 40-43

1958-1960 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 62-64

С 1961 г. – см. Заходовский с/с Речицкого р-на

Дуброва, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 2, 3

1949-1951 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 9-13, 15

1952-1954 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 21-23, 31

1955-1957 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 39, 42, 44-48

1958-1960 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 65-68

С 1961 г. – см. Заходовский с/с Речицкого р-на

Елизаровичи, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 1, 3, 4

1949-1951 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 14

1952-1954 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 21, 24

1955-1957 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 38

1958-1960 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 69

С 1961 г. – см. Заходовский с/с Речицкого р-на

Заходы, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 3, 5

1949-1951 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 15, 16

1952-1954 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 25, 26

1955-1957 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 39, 42, 46, 47, 49, 50

1958-1960 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 61, 68, 70

С 1961 г. – см. Заходовский с/с Речицкого р-на

Ново-Новинки, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 6

За 1949-1960 гг. – нет

С 1961 г. – см. Заходовский с/с Речицкого р-на

Новосвятое, п.

1944-1945 – нет

Василевичский район Заходовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Новосвятое, п.

1946-1948 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 8, 10, 11

1952-1954 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 27

1955-1957 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 43

1958-1960 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 71

С 1961 г. – см. Заходовский с/с Речицкого р-на

Осов, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 28-30

1955-1957 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 39, 47, 51, 52

1958-1960 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 72-74

С 1961 г. – см. Заходовский с/с Речицкого р-на

Рудец, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 3, 6

1949-1951 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 17

1952-1954 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 31, 32

1955-1957 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 39, 42, 47, 48, 53, 54

1958-1960 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 75, 76

С 1961 г. – см. Заходовский с/с Речицкого р-на

Узнож (смолзавод), д.

До 1952 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

1952-1954 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 33-35 (см. также Комсомольский с/с Речицкого р-на)

1955-1957 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 39, 42, 55-57 (см. также Комсомольский с/с Речицкого р-на)

1958-1960 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 77, 80 (см. также Комсомольский с/с Речицкого р-на)

С 1961 г. – см. Заходовский с/с Речицкого р-на

Шёлковичи, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 36

1955-1957 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 42, 55, 58

1958-1960 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 81, 82

С 1961 г. – см. Заходовский и Комсомольский с/с Речицкого р-на

Василевичский район Короватичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Короватичский (до 29.11.1962 – Первомайский) сельсовет***

Короватичи, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 2-8

1955-1957 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 16-22

1958-1960 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 28-33

С 1961 г. – см. Короватичский с/с Речицкого р-на

Красная Дуброва, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 2, 8, 9

1955-1957 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 22

1958-1960 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 34

С 1961 г. – см. Короватичский с/с Речицкого р-на

Первомайск, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 1

1952-1954 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 13, 14

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 35, 36

С 1961 г. – см. Короватичский с/с Речицкого р-на

Переволока, д.

1944-1946 – см. Капоровский с/с Речицкого р-на

За 1947-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 7, 9-12

1955-1957 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 23-26

1958-1960 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 37-40

С 1961 г. – см. Короватичский с/с Речицкого р-на

Тишковка, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 6, 15

1955-1957 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 27

1958-1960 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 36, 41

С 1961 г. – см. Короватичский с/с Речицкого р-на

Василевичский район Лисковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Лисковский сельсовет***

Крынки, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 1

1949-1951 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 15, 18

1952-1954 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 19

С 1955 г. – см. Бабичский с/с Василевичского (с 16.09.1959 – Речицкого) р-на и Лисковский с/с Речицкого р-на

Лиски, д.

1944-1946 – см. Солтановский с/с Речицкого р-на

1946-1948 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 2-13

1949-1951 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 16-18

1952-1954 – нет

С 1955 г. – см. Бабичский с/с Василевичского (с 16.09.1959 – Речицкого) р-на и Лисковский с/с Речицкого р-на

Маньков, хут.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 18

1952-1954 – нет

С 1955 г. – см. Бабичский с/с Василевичского (с 16.09.1959 – Речицкого) р-на и Лисковский с/с Речицкого р-на

***Сведский сельсовет***

Октябрь (Задиреевка), п.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 478. Оп. 1. Д. 12

За 1949-1957 гг. – нет

С 1958 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

Сведское, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 478. Оп. 1. Д. 12

За 1949-1957 гг. – нет

С 1958 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

Чернейки, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 478. Оп. 1. Д. 12

За 1949-1957 гг. – нет

С 1958 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

Комаринский район Асаревичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**КОМАРИНСКИЙ РАЙОН**

Административно-территориальная характеристика: Комаринский р-н (центр – д. Комарин, с 17.11.1959 г.п. Комарин) образован 08.12.1926 в составе Речицкого окр. С 09.06.1930 до 26.07.1930 Комаринский р-н Гомельского окр. С 26.07.1930 до 20.02.1938 находился в прямом подчинении БССР.

С 20.02.1938 Комаринский р-н Полесской обл., с 08.01.1954 Гомельской обл.

На 01.01.1947 включал 15 сельсоветов: Асаревичский, Борщёвский, Верхнежарский, Гденский, Иолчанский, Капоренский, Кировский, Колыбанский, Комаринский, Крюковский, Нижнежарский, Пирковский, Радинский, Степановский, Чикаловичский.

16.07.1954 ликвидированы Капоренский, Комаринский и Нижнежарский сельсоветы.

17.11.1959 ликвидирован Кировский сельсовет.

15.07.1961 ликвидирован Чикаловичский сельсовет.

На основании Указа Президиума Верховного Совета БССР «Об укрупнении сельских районов Белорусской ССР» от 25 декабря 1962 года р-н ликвидирован, территория присоединена к Брагинскому р-ну, за исключением Борщёвского и Радинского сельсоветов, переданных Хойникскому р-ну.

***Асаревичский сельсовет***

Асаревичи, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 1-4

1952-1954 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 7-9

1955-1957 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 13-16

1958-1960 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 21-24

1961-1963 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 28-31

С 1964 г. – см. Асаревичский с/с Брагинского р-на

Вялье, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 6

1952-1954 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 10

1955-1957 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 17, 18

1958-1960 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 25

1961-1963 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 32

С 1964 г. – см. Асаревичский с/с Брагинского р-на

Галки, д.

1949-1951 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 5, 6

Комаринский район Асаревичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Галки, д.

1952-1954 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 11, 12

1955-1957 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 19, 20

1958-1960 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 26, 27

1961-1963 – Ф. 110. Оп. 3. Д. 33-35

С 1964 г. – см. Асаревичский с/с Брагинского р-на

***Борщёвский сельсовет***

Борщёвка, д.

1944-1946 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 3-7

1952-1954 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 15-17

1955-1957 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 20-22

1958-1960 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 26, 27

1961-1963 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 33, 34

С 1964 г. – см. Радинский с/с Хойникского р-на

Масаны, д.

1944-1945 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 8, 9

1952-1954 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 16-18

1955-1957 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 22

1958-1960 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 28, 29

1961-1963 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 35, 36

С 1964 г. – см. Радинский с/с Хойникского р-на

Молочки, д.

1944-1945 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 10, 11

1952-1954 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 16, 17

1955-1957 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 22, 23

1958-1960 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 30

1961-1963 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 37

С 1964 г. – см. Радинский с/с Хойникского р-на

Радин (до объединения – д. Старый Радин и д. Новый Радин), д.

1944-1946 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 1 (см. также Радинский с/с Хойникского р-на)

С 1946 г. – см. Радинский с/с Хойникского р-на

Комаринский район Борщёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Уласы, д.

1944-1946 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 12-13

1952-1954 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 16, 17, 19

1955-1957 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 22, 24

1958-1960 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 29, 31

1961-1963 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 34, 38

С 1964 г. – см. Радинский с/с Хойникского р-на

Чемков, д.

1944-1946 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 14

1952-1954 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 16-19

1955-1957 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 22, 24-25

1958-1960 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 32

1961-1963 – Ф. 586. Оп. 3. Д. 34, 39

С 1964 г. – см. Радинский с/с Хойникского р-на

***Верхнежарский сельсовет***

Верхние Жары, д.

1944-1946 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 3, 4

1949-1951 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 6-8

1952-1954 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 9-11

1955-1957 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 12, 13

1956-1957 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 16

1958-1960 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 17, 18

1961-1963 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 22-24

С 1964 г. – см. Верхнежарский с/с Брагинского р-на

Нижние Жары, д.

До 1955 г. – см. Нижнежарский с/с Комаринского р-на

1955-1957 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 14-16

1958-1960 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 19-21

1961-1963 – Ф. 140. Оп. 3. Д. 25-27

С 1964 г. – см. Верхнежарский с/с Брагинского р-на

Комаринский район Гденский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Гденский сельсовет***

Гдень, д.

1944-1946 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 4-6

1949-1951 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 7-11

1952-1954 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 12-17

1955-1957 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 18-22

1958-1960 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 24-27

1961-1963 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 29-32

С 1964 г. – см. Гденский, Крюковский и Комаринский с/с Брагинского р-на

Скородное, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 28

1961-1963 – Ф. 149. Оп. 3. Д. 33

С 1964 г. – см. Гденский и Крюковский с/с Брагинского р-на

***Капоренский сельсовет***

Капоренка, д.

1944-1946 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 3-6

1949-1951 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 10-12

С 1952 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского (с 25.12.1962 –Брагинского) р-на

Капоренские Ляды, п.

1944-1946 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 3, 6

1949-1951 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 14

С 1952 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на

Людвинов, д.

1944-1946 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 3, 6-8

1949-1951 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 12, 13

С 1952 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на

Комаринский район Капоренский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Осинник, п.

1944-1946 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 3

1949-1951 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 9

С 1952 г. – см. Новоиолчанский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на

Чистое, д.

1944-1946 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 107. Оп. 3. Д. 4, 8

За 1949-2005 гг. – нет

***Кировский сельсовет***

Карловка (Карлов-Катичев), д.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 17, 18

1958-1959 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 39-41

1960 – нет

С 1961 г. – см. Комаринский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на

Катичев (Карлов-Катичев), д.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 19

1958-1959 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 42

1960 – нет

С 1961 г. – см. Комаринский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на

Кирово, д.

1944-1946 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 2-4

1946-1948 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 6-11

1952-1954 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 13-16

1955-1957 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 20-26

1958-1959 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 43-47

1960 – нет

С 1961 г. – см. Комаринский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на

Комаринский район Кировский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Комарин, д. (г.п.)

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 24, 25, 27-37

1958-1959 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 48-59

1960 – нет

С 1961 г. – см. Комаринский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на

Пасека, д.

1944-1946 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 16

1955-1957 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 26, 38

1958-1959 – Ф. 96. Оп. 3. Д. 60

1960 – нет

С 1961 г. – см. Комаринский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на

***Колыбанский сельсовет***

Велимов (Вельямово), д.

1944-1946 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 2

1946-1948 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 10

1949-1951 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 31

1952-1954 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 54, 55

1955-1957 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 83

1958-1960 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 106

1961-1963 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 132

С 1964 г. – см. Колыбанский и Крюковский с/с Брагинского р-на

Залесье (с-з им. Молотова (с-з «Посудово»)), д.

1944-1946 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 2, 6

1946-1948 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 14, 15

1949-1951 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 35-41

1952-1954 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 61-65

1955-1957 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 83, 89-94

1958-1960 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 106, 112-117

1961-1963 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 137

С 1964 г. – см. Колыбанский с/с Брагинского р-на

Комаринский район Колыбанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Колыбань, д.

1944-1946 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 3-5

1946-1948 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 11-13, 23-28

1949-1951 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 32-34

1952-1954 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 56-60

1955-1957 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 84-88

1958-1960 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 106-111

1961-1963 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 132-137

С 1964 г. – см. Колыбанский с/с Брагинского р-на

Пристанское, пос.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 95-97

1958-1960 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 106, 116, 117

1961-1963 – Ф. 141. Оп. 1. Д. 141, 142

С 1964 г. – см. Колыбанский с/с Брагинского р-на

***Комаринский сельсовет (до 12.11.2013 – поссовет)***

Карловка (Карлов-Катичев), д.

До 1961 г. – см. Кировский с/с Комаринского р-на

1961-1963 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 1, 2, 13

С 1964 г. – см. Комаринский с/с Брагинского р-на

Катичев (Карлов-Катичев), д.

До 1961 г. – см. Кировский с/с Комаринского р-на

1961-1963 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 13

С 1964 г. – см. Комаринский с/с Брагинского р-на

Кирово, д.

До 1961 г. – см. Кировский с/с Комаринского р-на

1961-1963 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 3-5

С 1964 г. – см. Комаринский с/с Брагинского р-на

Комарин, д. (г.п.)

До 1961 г. – см. Кировский с/с Комаринского р-на

1961-1963 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 6-12

С 1964 г. – см. Комаринский с/с Брагинского р-на

Пасека, д.

До 1961 г. – см. Кировский с/с Комаринского р-на

1961-1963 – Ф. 137. Оп. 3. Д. 14

С 1964 г. – см. Комаринский с/с Брагинского р-на

Комаринский район Крюковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Крюковский сельсовет***

Желибор, д.

1944-1946 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 3

1949-1951 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 5

1952-1954 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 17, 18

1955-1957 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 19

1958-1960 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 28

1961-1963 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 37

С 1964 г. – см. Крюковский с/с Брагинского р-на

Крюки, д.

1944-1946 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 3, 4

1949-1951 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 6-9

1952-1954 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 12-14

1955-1957 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 20-22

1958-1960 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 29-32

1961-1963 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 38-41

С 1964 г. – см. Крюковский с/с Брагинского р-на

Кулажин, д.

1944-1946 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 3

1949-1951 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 5, 8-10

1952-1954 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 13, 15, 18

1955-1957 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 23-26

1958-1960 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 32-34

1961-1963 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 40-43

С 1964 г. – см. Крюковский с/с Брагинского р-на

Михалёвка, д.

1944-1946 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 3, 4

1949-1951 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 11

1952-1954 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 16, 18

1955-1957 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 27

1958-1960 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 28, 35

1961-1963 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 41, 44, 45

С 1964 г. – см. Крюковский с/с Брагинского р-на

Комаринский район Крюковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Нароги, д.

1944-1946 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 3

1949-1951 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 5

1952-1954 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 14

1955-1957 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 26

1958-1960 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 36

1961-1963 – Ф. 155. Оп. 3. Д. 46

***Нижнежарский сельсовет***

Нижние Жары, д.

1944-1946 – Ф. 157. Оп. 1. Д. 1

1946-1948 – Ф. 157. Оп. 1. Д. 2, 3

1949-1951 – Ф. 157. Оп. 1. Д. 9-13

1952-1954 – Ф. 157. Оп. 1. Д. 17, 19-21

С 1955 г. – см. Верхнежарский с/с Комаринского (с 25.12.1962 – Брагинского) р-на

***Новоиолчанский (до 20.10.1964 – Иолчанский) сельсовет***

Александровка, д.

1944-1946 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 20

1949-1951 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 21

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 30

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 42

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 53

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 65

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Берёзки, д.

1944-1946 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 11, 12

1949-1951 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 22, 23, 26

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 31, 32

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 42-46, 49, 52

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 54-56, 59, 60

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 66, 67

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Комаринский район Новоиолчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Голубовка, д.

1944-1946 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 4, 6, 10

1946-1948 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 13

1949-1951 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 22-24, 26

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 33, 39

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 50, 52

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 57

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 73

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Иванки, д.

1944-1946 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 1, 5, 6

1946-1948 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 11, 14

1949-1951 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 23, 25, 26

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 34

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 44-46, 49

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 58

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 68

С 1964 г. – см. Новоиолчанский и Комаринский с/с Брагинского р-на

Капоренка, д.

До 1952 г. – см. Капоренский с/с Комаринского р-на

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 35

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 43, 47

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 53, 59

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 69

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Капоренские Ляды, п.

До 1952 г. – см. Капоренский с/с Комаринского р-на

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 37

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 43

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 60

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 70

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Красное, д.

1944-1946 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 6, 8, 10

1946-1948 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 15, 19

1949-1951 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 26

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 36

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 43, 48

Комаринский район Новоиолчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Красное, д.

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 60

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 65, 70

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Людвинов, д.

До 1952 г. – см. Капоренский с/с Комаринского р-на

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 37

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 42

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 60

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 70

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Нивки, п.

1944-1946 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 6, 8

1946-1948 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 16, 20

1949-1951 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 27

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 40

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 42

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 60

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 70

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Новая Иолча, д.

1944-1946 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 7, 10

1946-1948 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 13, 17, 18

1949-1951 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 23, 26, 28

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 38, 39

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 42, 48-50, 52

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 53, 54, 61, 62

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 70-73

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Осинник, п.

До 1952 г. – см. Капоренский с/с Комаринского р-на

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 37

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 43

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 54

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 65

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Комаринский район Новоиолчанский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Прудовица, д.

1944-1946 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 6, 8

1946-1948 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 16, 19

1949-1951 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 24

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 40

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 42, 43, 48, 49

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 53, 60

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 70

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Старая Иолча, д.

1944-1946 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 5, 6, 9, 10

1946-1948 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 19

1949-1951 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 26, 29

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 41

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 42, 48, 51

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 53, 54, 60, 63

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 70, 74

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

Старые Ляды, д.

1944-1946 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 20

1949-1951 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 24, 26

1952-1954 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 33

1955-1957 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 43, 49, 52

1958-1960 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 53

1961-1963 – Ф. 134. Оп. 3. Д. 70

С 1964 г. – см. Новоиолчанский с/с Брагинского р-на

***Пирковский сельсовет***

Ляды, д.

1944-1946 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 8, 9

1949-1951 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 13, 14

1952-1954 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 21, 22

1955-1957 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 28-30

1958-1960 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 37-39

1961-1963 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 48-51

С 1964 г. – см. Пирковский с/с Брагинского р-на

Комаринский район Пирковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Пирки, д.

1944-1946 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 2-5

1946-1948 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 10, 11

1949-1951 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 15, 16

1952-1954 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 23, 24

1955-1957 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 30-32

1958-1960 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 38, 40-44

1961-1963 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 50-53

С 1964 г. – см. Пирковский с/с Брагинского р-на

Сувиды, д.

1944-1946 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 2, 6, 7

1946-1948 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 9, 12

1949-1951 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 17, 18

1952-1954 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 25, 26

1955-1957 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 30, 33-35

1958-1960 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 38, 43, 45, 46

1961-1963 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 50, 51, 54, 55

С 1964 г. – см. Пирковский с/с Брагинского р-на

Чернев, д.

1944-1946 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 2, 5

1946-1948 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 10, 12

1949-1951 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 19

1952-1954 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 27

1955-1957 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 29, 30, 36

1958-1960 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 38, 39, 44

1961-1963 – Ф. 104. Оп. 3. Д. 50, 51, 56

С 1964 г. – см. Пирковский с/с Брагинского р-на

***Радинский сельсовет***

Лесок, д.

1944-1946 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 4, 5

1949-1951 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 8

1952-1954 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 14

1955-1957 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 29

1961-1963 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 36

С 1964 г. – см. Радинский с/с Хойникского р-на

Комаринский район Радинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Радин (до объединения – д. Старый Радин и д. Новый Радин), д.

1944-1946 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 2, 3 (см. также Борщёвский с/с Комаринского р-на)

1946-1948 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 5-7

1949-1951 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 9-11, 13

1952-1954 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 15-17, 20, 21

1955-1957 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 24, 25, 27, 28

1958-1960 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 30, 31, 33-35

1961-1963 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 37, 38, 40, 41

С 1964 г. – см. Радинский с/с Хойникского р-на

Синцы, д.

1944-1946 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 4

1949-1951 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 18, 19

1955-1957 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 26

1958-1960 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 32

1961-1963 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 39

С 1964 г. – см. Радинский с/с Хойникского р-на

***Чикаловичский сельсовет***

Посудово, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 1-4

1949-1951 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 7-11

1952-1954 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 15-17

1955-1957 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 22-24

1958-1960 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 30-33 (см. также Колыбанский с/с Брагинского р-на)

1961 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 38-41 (см. также Колыбанский с/с Брагинского р-на)

Чикаловичи, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 3-6

1949-1951 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 12-14

1952-1954 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 18-21

1955-1957 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 25-29

1958-1960 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 32-37

1961 – Ф. 156. Оп. 3. Д. 40-43

1962-1963 – нет

Лоевский район Бывальковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**ЛОЕВСКИЙ РАЙОН**

Административно-территориальная характеристика: Лоевский р-н (центр – м. Лоев, с 27.09.1938 г.п. Лоев) образован 08.12.1926 в составе Речицкого окр. С 09.06.1927 до 26.07.1930 Лоевский р-н Гомельского окр. С 26.07.1930 до 20.02.1938 находился в прямом подчинении БССР.

С 20.02.1938 Лоевский р-н Гомельской обл.

На 01.01.1941 включал г.п. Лоев и 15 сельсоветов: Борщёвский, Бывальковский, Деражичский, Карповский, Козерожский, Крупейковский, Липняковский, Первомайский, Переделковский, Руднемаримоновский, Ручаёвский, Стародубковский (Страдубский), Уборковский, Хатковский и Шарпиловский.

16.07.1954 ликвидированы Бывальковский, Крупейковский и Липняковский сельсоветы.

На основании Указа Президиума Верховного Совета БССР «Об укрупнении сельских районов Белорусской ССР» от 25 декабря 1962 года р-н ликвидирован, территория присоединена к Речицкому р-ну, за исключением Ручаёвского сельсовета и населенных пунктов Глушец, Лески, Майск, Новая Лутава, Севки и Старая Лутава Деражичского сельсовета, переданных Брагинскому р-ну.

На основании Указа Президиума Верховного Совета БССР «Об образовании новых районов Белорусской ССР» от 30 июля 1966 года р-н образован вновь, включал территорию, присоединенную к Речицкому (за исключением Руднемаримоновского и Шарпиловского сельсоветов, переданных Гомельскому р-ну) и Брагинскому р-нам.

04.07.1967 ликвидирован Первомайский сельсовет; образован Севковский сельсовет.

27.11.1981 Новоборщёвский сельсовет переименован в Малиновский.

17.08.1986 Козерожский сельсовет переименован в Колпенский.

01.12.2009 ликвидированы Переделковский и Севковскийсельсоветы.

На 01.01.2020 р-н с центром в г.п. Лоев включал 7 сельсоветов: Бывальковский, Карповский, Колпенский, Малиновский, Ручаёвский, Страдубский, Уборковский.

***Бывальковский сельсовет***

***1. Ф. 553 – до 25.03.1965 – Деражичский***

***2. Ф. 618 – ликвидирован с 16.07.1954, Деражичский сельсовет переименован в Бывальковский с 25.03.1965***

Будище, д. (п.)

1944-1946 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 7

1949-1951 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 16, 17

1952-1954 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 31, 32

Лоевский район Бывальковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Будище, д. (п.)

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 40

1961-1963 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 50

1964-1966 – см. Бывальковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 41, 42

1971-1972 – нет

1973-1975 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 69

1976-1979 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 84

1980-1982 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 97

1983-1985 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 110

1986-1990 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 130

1991-1995 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 145

1996-2000 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 157

2001-2005 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 170

Бывальки, д.

1944-1946 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 2-4

1946-1948 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 8-12

1949-1951 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 18-23

1952-1954 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 33-37

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 24-28

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 41, 42

1961-1963 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 51-54

1964-1966 – см. Бывальковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 43-47

1971-1972 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 55-58

1973-1975 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 70-72, 72а

1976-1979 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 85-88

1980-1982 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 98-101

1983-1985 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 111-114

1986-1990 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 124-129

1991-1995 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 139-144

1996-2000 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 152-156

2001-2005 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 165-169

Глушец, д.

1944-1946 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 1 (см. также Малейковский с/с Брагинского р-на и Первомайский с/с Лоевского р-на)

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 16

Лоевский район Бывальковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Глушец, д.

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 29

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 43 (см. также Первомайский с/с Лоевского р-на)

С 1961 г. – см. Маложинский с/с Брагинского р-на, Страдубский и Севковский с/с Лоевского р-на

Городок, д.

1944-1946 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 1, 5

1946-1948 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 12, 13

1949-1951 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 24, 25

1952-1954 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 32, 38

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 29

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 43

1961-1963 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 50

1964-1966 – см. Бывальковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 47

1971-1972 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 59

1973-1975 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 73

1976-1979 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 89

1980-1982 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 102

1983-1985 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 115

1986-1990 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 131

1991-1995 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 146

1996-2000 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 158

2001-2005 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 171

Деражичи, д.

1944-1946 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 2, 3, 4

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 11-13

1952-1954 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 17, 18, 20

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 23, 30, 31

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 44, 49

1961-1963 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 55-57

1964-1966 – см. Бывальковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 48-50

1971-1972 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 60, 61

1973-1975 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 74-77

1976-1979 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 90, 91

1980-1982 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 103, 104

1983-1985 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 116, 117

1986-1990 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 132, 133

Лоевский район Бывальковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Деражичи, д.

1991-1995 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 144, 147

1996-2000 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 159, 160

2001-2005 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 172, 173

Добрый Рог, д.

1944-1946 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 4

1949-1951 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 14

1952-1954 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 21

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 49

1961-1963 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 57

1964-1966 – см. Бывальковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 51

1971-1972 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 62

1973-1975 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 78

1976-1979 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 92

1980-1982 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 105

1983-1985 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 118, 119

1986-1990 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 134

1991-1995 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 148

1996-2000 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 161

2001-2005 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 174

Лески, п.

1944-1946 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 5, 8 (см. также Малейковский с/с Брагинского р-на)

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 13

1952-1954 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 19

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 32

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 49

С 1961 г. – см. Маложинский с/с Брагинского р-на и Севковский с/с Лоевского р-на

Майский (Майск), п.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 14

1952-1954 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 19

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 33

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 49

Лоевский район Бывальковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Майский (Майск), п.

С 1961 г. – см. Маложинский с/с Брагинского р-на и Севковский с/с Лоевского р-на

Новая Лутава, д.

1944-1946 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 6

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 9, 13

1952-1954 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 19

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 34

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 45

С 1961 г. – см. Маложинский с/с Брагинского р-на и Севковский с/с Лоевского р-на

Севки, д.

1944-1946 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 5, 8

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 15

1952-1954 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 19, 20

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 32, 35

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 46, 49

С 1961 г. – см. Маложинский с/с Брагинского р-на и Севковский с/с Лоевского р-на

Синск, д.

1944-1946 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 6 (см. также Ручаёвский с/с Лоевского р-на)

1946-1948 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 15

1949-1951 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 26-29

1952-1954 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 38, 39

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 28

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 46

1961-1963 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 54, 58

1964-1966 – см. Бывальковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 52

1971-1972 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 63

1973-1975 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 79

1976-1979 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 93

1980-1982 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 106

1983-1985 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 120

1986-1990 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 135

1991-1995 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 149

1996-2000 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 162

2001-2005 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 175

Лоевский район Бывальковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Старая Лутава, д.

1944-1946 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 1, 6

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 14

1952-1954 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 21

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 36

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 45

С 1961 г. – см. Маложинский с/с Брагинского р-на и Севковский с/с Лоевского р-на

Тесны, д.

1944-1946 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 7, 8

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 9, 15

1952-1954 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 22

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 37, 38

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 47

1961-1963 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 54, 59-61

1964-1966 – см. Бывальковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 53, 54

1971-1972 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 64, 65

1973-1975 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 80-82

1976-1979 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 94, 95

1980-1982 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 107, 108

1983-1985 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 121, 122

1986-1990 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 136, 137

1991-1995 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 150

1996-2000 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 163

2001-2005 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 176

Тростенец, д.

1944-1946 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 1, 5

1946-1948 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 7, 13, 14

1948-1951 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 17, 25, 30

1952-1954 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 32

1955-1957 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 39

1958-1960 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 48

1961-1963 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 50, 61

1964-1966 – см. Бывальковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 42, 47

1971-1972 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 66-68

1973-1975 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 83

Лоевский район Бывальковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Тростенец, д.

1976-1979 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 96

1980-1982 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 109

1983-1985 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 123

1986-1990 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 138

1991-1995 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 151

1996-2000 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 164

2001-2005 – Ф. 618. Оп. 3. Д. 177

***Карповский сельсовет***

Абакумы, д.

1944-1946 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 4-6

1949-1951 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 8-10

1952-1954 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 22-25

1955-1957 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 37, 38

1958-1960 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 51-53

1961-1963 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 67-69

1964-1966 – см. Карповский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 97-99

1971-1973 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 112, 113

1973-1975 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 124, 125

1976-1979 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 135, 136

1980-1982 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 147, 148

1983-1985 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 157, 158

1986-1990 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 168, 169

1991-1995 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 181, 182

1996-2000 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 191, 192

2001-2005 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 203

Карповка, д.

1944-1946 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 4, 6

1949-1951 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 11-13

1952-1954 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 26-28

1955-1957 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 39-43

1958-1960 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 54-56

1961-1963 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 70-72

1964-1966 – см. Карповский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 100-102

1971-1973 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 114, 115

Лоевский район Карповский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Карповка, д.

1973-1975 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 126, 127

1976-1979 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 137, 138

1980-1982 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 149, 150

1983-1985 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 159, 160

1986-1990 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 170, 171, 180

1991-1995 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 183-185

1996-2000 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 193-195

2001-2005 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 204, 205

Новая Деревня, д.

1944-1946 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 1, 3

1947-1948 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 6, 7

1949-1951 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 14

1952-1954 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 29

1955-1957 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 44

1958-1960 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 57

1961-1963 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 73

1964-1966 – см. Карповский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 103

1971-1973 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 116, 117

1973-1975 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 128

1976-1979 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 139

1980-1982 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 151

1983-1985 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 161

1986-1990 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 172

1991-1995 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 186

1996-2000 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 196

2001-2005 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 206

Орёл, п.

1944-1946 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 4, 6

1949-1951 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 15, 16

1952-1954 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 30

1955-1957 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 45, 46

1958-1960 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 58

1961-1963 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 74, 75

1964-1966 – см. Карповский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 104-106

1971-1973 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 118, 119

1973-1975 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 129, 130

Лоевский район Карповский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Орёл, п.

1976-1979 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 140, 142

1980-1982 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 152

1983-1985 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 162

1986-1990 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 173

1991-1995 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 187

1996-2000 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 197

2001-2005 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 207

Свирежа, п.

1944-1946 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 4

1949-1951 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 17

1952-1954 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 31

1955-1957 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 47

1958-1960 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 59, 60

1961-1963 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 77

1964-1966 – см. Карповский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 107

1971-1973 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 120

1973-1975 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 125, 131

1976-1979 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 141

1980-1982 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 153

1983-1985 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 163

1986-1990 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 174

1991-1995 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 186

1996-2000 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 198

2001-2005 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 208

Слава, п.

1944-1946 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 4

1949-1951 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 16

1952-1954 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 30

1955-1957 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 45, 46

1958-1960 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 58, 61

1961-1963 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 75, 76

1964-1966 – см. Карповский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 106

1971-1973 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 118, 119

1973-1975 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 130

1976-1979 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 142

Лоевский район Карповский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Слава, п.

1980-1982 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 152

1983-1985 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 164

1986-1990 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 175

1991-1995 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 186

1996-2000 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 199

2001-2005 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 209

Хоминка, д.

1944-1946 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 6, 7

1949-1951 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 18-21

1952-1954 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 32-36

1955-1957 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 48-50

1958-1960 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 62-66

1961-1963 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 78-83

1964-1966 – см. Карповский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 108-111

1971-1973 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 121-123

1973-1975 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 132-134

1976-1979 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 143-146

1980-1982 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 154-156

1983-1985 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 165-167

1986-1990 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 176-178

1991-1995 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 186, 188, 189

1996-2000 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 200, 201

2001-2005 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 210, 211

***Колпенский (до 17.08.1986 – Козерожский) сельсовет***

Громыки, д.

1944-1946 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 4, 5, 9

1949-1951 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 11, 19

За 1952-1957 гг. – нет

С 1958 г. – см. Переделковский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

Козероги, д.

1944-1946 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 6-9

1949-1951 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 12-14

Лоевский район Колпенский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Козероги, д.

1952-1954 – см. Крупейковский с/с Лоевского р-на

1955-1957 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 20, 21

1958-1960 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 40, 41, 45

1961-1963 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 57, 58

1964-1966 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 76-79

1967-1970 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 99-102

1971-1973 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 117, 118

1973-1975 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 131, 132

1976-1979 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 149, 150

1980-1982 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 162, 163

1983-1985 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 176, 177

1986-1990 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 190, 191

1991-1995 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 206, 207

1996-2000 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 221

2001-2005 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 236

Колпень, д.

До 1955 г. – см. Крупейковский с/с Лоевского р-на

1955-1957 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 22-24

1958-1960 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 42-45

1961-1963 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 59-61

1964-1966 – см. Колпенский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 103-105

1971-1973 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 119-121

1973-1975 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 133-135

1976-1979 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 151-153

1980-1982 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 164-167

1983-1985 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 178-180

1986-1990 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 190, 192-194, 205

1991-1995 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 208-210

1996-2000 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 222-224

2001-2005 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 237-239

Крупейки, д.

До 1955 г. – см. Крупейковский с/с Лоевского р-на

1955-1957 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 25-32

1958-1960 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 45-49

1961-1963 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 62-65

1964-1966 – см. Колпенский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 102, 106-109

1971-1973 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 122-125

Лоевский район Колпенский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Крупейки, д.

1973-1975 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 136-140

1976-1979 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 154-157

1980-1982 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 168-171

1983-1985 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 181-184

1986-1990 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 195-198

1991-1995 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 211-214

1996-2000 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 225-228

2001-2005 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 240-242

Мохов, д.

1944-1946 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 14-19

1952-1954 – см. Крупейковский с/с Лоевского р-на

1955-1957 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 33-35

1958-1960 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 45, 50-53

1961-1963 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 66-73

1964-1966 – см. Колпенский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 102, 110-112

1971-1973 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 126-128

1973-1975 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 141-145

1976-1979 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 158-160

1980-1982 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 172-174

1983-1985 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 185-187

1986-1990 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 199-201

1991-1995 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 215-217

1996-2000 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 229-231

2001-2005 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 243, 244

Пустая Гряда, д.

До 1955 г. – см. Крупейковский с/с Лоевского р-на

1955-1957 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 36

1958-1960 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 45, 54

1961-1963 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 74

1964-1966 – см. Колпенский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 113-116

1971-1973 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 129

1973-1975 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 146, 147

1976-1979 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 161

1980-1982 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 175

1983-1985 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 188

Лоевский район Колпенский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Пустая Гряда, д.

1986-1990 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 202

1991-1995 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 218

1996-2000 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 232

2001-2005 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 245

Щитцы, д.

До 1955 г. – см. Крупейковский с/с Лоевского р-на

1955-1957 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 37-39

1958-1960 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 45, 55, 56

1961-1963 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 75

1964-1966 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 98

1967-1970 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 115, 116

1971-1973 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 130

1973-1975 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 148

1976-1979 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 161

1980-1982 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 175

1983-1985 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 189

1986-1990 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 203

1991-1995 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 219

1996-2000 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 233

2001-2005 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 246

***Крупейковский сельсовет***

Козероги, д.

До 1952 г. – см. Колпенский с/с Лоевского р-на

1952-1954 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 60

С 1955 г. – см. Колпенский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

Колпень, д.

1944-1946 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 2

1946-1948 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 10, 11

1949-1951 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 23-25

1952-1954 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 50-52, 58, 60

С 1955 г. – см. Колпенский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

Крупейки, д.

1944-1946 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 2-6

1946-1948 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 12-14

Лоевский район Крупейковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Крупейки, д.

1949-1951 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 26-36

1952-1954 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 53-58

С 1955 г. – см. Колпенский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

Мохов, д.

До 1952 г. – см. Колпенский с/с Лоевского р-на

1952-1954 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 60

С 1955 г. – см. Колпенский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

Пустая Гряда, д.

1944-1946 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 3, 7

1946-1948 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 15

1949-1951 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 37

1952-1954 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 57-60

С 1955 г. – см. Колпенский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

Щитцы, д.

1944-1946 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 8

1946-1948 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 16

1949-1951 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 38, 39

1952-1954 – Ф. 510. Оп. 1. Д. 60, 61

С 1955 г. – см. Колпенский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

***Липняковский сельсовет***

Бушатин, д.

1944-1946 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 9, 10

1949-1951 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 31

1952-1954 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 58

С 1955 г. – см. Уборковский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на и Страдубский с/с Лоевского р-на

Вазон, п.

1944-1946 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 2

1946-1948 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 11

1949-1951 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 32

Лоевский район Липняковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Вазон, п.

1952-1954 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 59, 62

С 1955 г. – см. Уборковский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

Дубровка, пос.

1944-1946 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 2

1946-1948 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 12

1949-1951 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 33

1952-1954 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 63

С 1955 г. – см. Уборковский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

Липняки, д.

1944-1946 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 3

1946-1948 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 13, 14

1949-1951 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 34-36

1952-1954 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 60-62

С 1955 г. – см. Уборковский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

Смелый, п.

1944-1946 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 12

1949-1951 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 37

1952-1954 – Ф. 541. Оп. 1. Д. 63

С 1955 г. – см. Уборковский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

***Малиновский (до 30.07.1963 – Борщёвский, до 27.11.1981 – Новоборщёвский) сельсовет***

Белый Колодец, д.

До 1967 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на и Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 40

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 48

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 55

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 63

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 71

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 79

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 87

Лоевский район Малиновский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Белый Колодец, д.

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 95

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 103

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 109

Бодрый, п.

1944-1946 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 6, 8, 9 (см. также Хатковский с/с Лоевского р-на)

1949-1951 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 17

1955-1957 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 19, 20

1958-1960 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 23

1961-1963 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 27

1964-1966 – см. Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 40

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 48

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 55

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 63

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 71

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 79

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 87

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 95

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 103

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 109

Буда-Петрицкая, д.

1944-1946 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 10, 12

1952-1954 – нет

1955-1957 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 19

1958-1960 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 23

1961-1963 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 27

1964-1966 – см. Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 47

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 49

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 56

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 64

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 72

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 79

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 87

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 95

Лоевский район Малиновский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Буда-Петрицкая, д.

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 103

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 109

Вулкан, д.

До 1967 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на и Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 40, 42

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 48

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 57

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 65

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 72

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 80

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 88

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 96

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 103

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 109

Виноградовка, д.

1944-1946 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 17

1955-1957 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 20

1958-1960 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 23

1961-1963 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 27

1964-1966 – см. Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 42

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 50

1973-1975 – нет

Вышков-Бурицкое (Вышков), д.

До 1967 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на и Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 41

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 49

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 56

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 63

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 71

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 79

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 88

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 95

Лоевский район Малиновский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Вышков-Бурицкое (Вышков), д.

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 103

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 109

Дуброва (Великая Дуброва), д.

1944-1946 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – нет

1955-1957 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 21

1958-1960 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 25

1961-1963 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 30

1964-1966 – см. Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 41

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 49

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 55, 62

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 65

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 73

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 80

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 87

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 97

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 103

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 109

Иваньков, д.

1944-1946 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 4, 5

1946-1948 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 6, 9

1949-1951 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 10, 12

1952-1954 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 16

1955-1957 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 20, 21

1958-1960 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 25

1961-1963 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 27, 30

1964-1966 – см. Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 41

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 49

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 62

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 65

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 73

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 80

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 87

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 97

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 103

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 109

Лоевский район Малиновский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Карповка, д.

До 1967 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на и Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 42

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 50

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 62

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 65

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 73

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 80

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 93

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 97

1996-1998 – нет

Кирово (Киров, Зарезов), п. (д.)

1944-1946 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 8

1949-1951 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 17

1955-1957 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 20

1958-1960 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 23

1961-1963 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 27

1964-1966 – см. Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 42 (см. также Свиридовичский с/с Речицкого р-на)

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 50

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 55

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 64

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 73

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 80

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 93

За 1991-1998 гг. – нет

Лесуны, д.

До 1967 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на и Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 42

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 50

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 62

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 70

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 73

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 80

За 1986-1998 гг. – нет

Лоевский район Малиновский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Малиновка, д.

До 1967 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на и Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 42

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 50

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 62

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 66

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 74

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 81

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 89, 93

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 98, 99

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 104

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 110

Новая Борщёвка (Борщёвка), д.

1944-1946 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 7, 9

1949-1951 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 10, 11

1952-1954 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 14, 15

1955-1957 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 20

1958-1960 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 24, 25

1961-1963 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 28, 29

1964-1966 – см. Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 43

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 51

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 58

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 67

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 75

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 82

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 90, 93

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 99

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 105

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 111

Островы, д.

1944-1946 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 3, 5

1946-1948 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 8, 9

1949-1951 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 10, 13

1952-1954 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 18

1955-1957 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 20, 22

1958-1960 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 26

1961-1963 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 29, 31

Лоевский район Малиновский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Островы, д.

1964-1966 – см. Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 44

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 52

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 59

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 68

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 76

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 83

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 91

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 100

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 106

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 112

Рудня-Бурицкая, д.

До 1967 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на и Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 45

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 53

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 55, 56, 60, 62

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 63, 69

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 71, 77

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 79, 84

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 92

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 101

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 107

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 113

Рудня-Удалёвская, д.

До 1967 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на и Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 46

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 54

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 61

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 63

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 78

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 85

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 93

За 1991-1998 гг. – нет

Удалёвка, д.

До 1967 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на и Малиновский с/с Речицкого р-на

Лоевский район Малиновский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Удалёвка, д.

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 46

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 54

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 61

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 70

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 78

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 85

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 93

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 97

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 107

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 113

Хатки, д.

До 1967 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на и Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 47

1971-1972 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 54

1973-1975 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 57, 62

1976-1979 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 66

1980-1982 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 78

1983-1985 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 85

1986-1990 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 93

1991-1995 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 97

1996-2000 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 107

2001-2005 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 113

***Первомайский сельсовет***

Глушец, д.

1944-1946 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 4 (см. также Малейковский с/с Брагинского р-на и Бывальковский с/с Лоевского р-на)

За 1946-1957 гг. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1958-1960 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 56 (см. также Бывальковский с/с Лоевского р-на)

С 1961 г. – см. Маложинский с/с Брагинского р-на, Страдубский и Севковский с/с Лоевского р-на

Кошовое, п.

1944-1946 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 1, 2, 4

1946-1948 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 5

1949-1951 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 16

1952-1954 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 32

1955-1957 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 39

Лоевский район Первомайский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кошовое, п.

1958-1960 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 50

1961-1963 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 61, 62

1964-1966 – нет

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Первомайск, д.

1944-1946 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 1, 2, 4

1946-1948 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 5

1949-1951 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 17, 18

1952-1954 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 28, 29

1955-1957 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 40

1958-1960 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 50, 51-53

1961-1963 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 63

С 1964 г. – см. Первомайский с/с Речицкого р-на, Страдубский и Переделковский с/с Лоевского р-на

Подречицкое, п.

1944-1946 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 5

1949-1951 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 19

1952-1954 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 28, 29

1955-1957 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 41, 42

1958-1960 – нет

1961-1963 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 64

1964-1966 – см. Первомайский с/с Речицкого р-на

1967-1969 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 70

1970 – нет

С 1971 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Рудня-Каменева, д.

1944-1946 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 3, 4

1946-1948 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 5, 6, 12

1949-1951 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 20, 21

1952-1954 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 30-32

1955-1957 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 39, 43, 44

1958-1960 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 50, 53-56

1961-1963 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 62, 65

С 1964 г. – см. Страдубский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Лоевский район Переделковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Переделковский сельсовет***

Борец, п.

1944-1946 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 1, 4

1946-1948 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 8, 12

1949-1951 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 28

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 50

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 68

1964-1966 – см. Переделковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 103

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 119

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 135, 136

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 150

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 164, 165

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 180

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 194

1991-1996 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 212

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 229

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 244

Восход, д.

1944-1946 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 6, 13

1949-1951 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 29-31

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 52

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 69, 70

1964-1966 – см. Переделковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 104

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 120

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 137

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 151

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 166, 167

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 181

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 195

1991-1996 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 213

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 230

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 245

Городок, д.

1944-1946 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 2

Лоевский район Переделковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Городок, д.

1946-1948 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 7, 14, 15

1949-1951 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 32, 33

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 54, 55

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 71

1964-1966 – см. Переделковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 106

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 121

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 138

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 153

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 168

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 182

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 196-198

1991-1996 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 214, 215

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 231

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 246

Громыки, д.

До 1958 г. – см. Колпенский с/с Лоевского р-на

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 53

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 72-74

1964-1966 – см. Переделковский с/с Речицкого р-на

1967-1971 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 105

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 122

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 139

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 152

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 169

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 183

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 199

1991-1995 – нет

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 232

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 247

Казимировка, д.

1944-1946 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 1, 2

1947-1948 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 7, 13, 15, 16, 22

1949-1951 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 34, 35

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 56

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 75

1964-1966 – см. Переделковский с/с Речицкого р-на

Лоевский район Переделковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Казимировка, д.

1967-1970 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 106, 108

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 124-126

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 140

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 155

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 170

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 185

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 200, 201

1991-1996 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 215

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 233, 234

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 248

Кошовое, п.

До 1964 г. – см. Первомайский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 107

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 123

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 141

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 154

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 171

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 184

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 202

1991-1996 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 216

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 235

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 249

Михалёвка, д.

1944-1946 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 1, 3, 5

1946-1948 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 11, 17, 18

1949-1951 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 36-38, 41, 46

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 57, 58

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 76, 77

С 1964 г. – см. Уборковский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Первомайск, д.

До 1967 г. включительно – см. Первомайский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

1967-1969 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 115, 116 (см. также Страдубский с/с Лоевского р-на)

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 127

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 143

Лоевский район Переделковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Первомайск, д.

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 160

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 173

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 190

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 203

1991-1996 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 217

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 240

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 250

Переделка, д.

1944-1946 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 1-4

1946-1948 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 9, 10, 19-23

1949-1951 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 42-46

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 61, 62

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 80, 81

1964-1966 – см. Переделковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 109-112

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 131-133

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 142, 145, 146

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 156-158

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 176-178

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 187-189

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 204-207

1991-1995 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 218-223, 228

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 238, 239

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 251, 252

Победитель, п.

1944-1946 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 8

1949-1951 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 40

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 63

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 78

1964-1966 – см. Переделковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 112, 117

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 130

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 144

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 159

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 172

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 191

Лоевский район Переделковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Победитель, п.

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 208

1991-1996 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 224

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 236

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 253

Подречицкое, п.

До 1971 г. – см. Первомайский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 128

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 141, 147

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 162

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 175

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 192

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 209

1991-1996 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 220, 225

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 237

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 254

Прогресс, п.

1944-1946 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 8, 24

1949-1951 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 39, 41

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 59, 60

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 79

1964-1966 – см. Переделковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 113, 114

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 129

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 135, 136

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 161

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 174

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 186

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 210

1991-1996 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 226

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 241

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 255

Рекорд, д.

1944-1946 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 5

1946-1948 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 6, 25, 26

1949-1951 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 46, 47

Лоевский район Переделковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рекорд, д.

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 64, 65

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 82

С 1964 г. – см. Уборковский с/с Речицкого р-на и Страдубский с/с Лоевского р-на

Сутково (Сутков, Судков), д.

1944-1946 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 3

1947 – нет

1948 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 22, 27

1949-1951 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 43, 48, 49

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 66

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 83

1964-1966 – см. Переделковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 118

1971-1973 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 134

1973-1975 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 149

1976-1979 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 163

1980-1982 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 179

1983-1985 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 193

1986-1990 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 211

1991-1996 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 221, 222, 227, 228

1996-2000 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 242, 243

2001-2005 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 256, 257

Тучки, д.

1944-1946 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 5

1946-1948 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 11

1949-1951 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 38

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 67

1961-1963 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 84

С 1964 г. – см. Уборковский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

***Ручаёвский сельсовет***

Абрамовка, д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 11

Лоевский район Ручаёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Абрамовка, д.

1952-1954 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 16

1955-1957 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 22

1958-1960 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 29

1961-1963 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 37

1964-1966 – см. Ручаёвский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 45, 46

1971-1973 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 53

1973-1975 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 56

1976-1979 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 62

1980-1982 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 68

1983-1985 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 74

1986-1990 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 83

1991-1995 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 93

1996-2000 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 101

2001-2005 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 110

Грохов, д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 1-4

1946-1948 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 7

1949-1951 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 16, 17, 19

1955-1957 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 22, 24

1958-1960 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 30

1961-1963 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 34, 35

1964-1966 – см. Ручаёвский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 46, 47

1971-1973 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 52

1973-1975 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 57

1976-1979 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 63

1980-1982 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 70

1983-1985 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 75

1986-1990 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 84, 85

1991-1995 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 94

1996-2000 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 102

2001-2005 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 111

Димамерки (Домамерка, Домамерки), д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 1, 2, 4

1946-1948 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 8

1949-1951 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 13

1952-1954 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 16, 18

Лоевский район Ручаёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Димамерки (Домамерка, Домамерки), д.

1955-1957 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 25

1958-1960 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 31

1961-1963 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 35

1964-1966 – см. Ручаёвский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 46, 48

1971-1973 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 51

1973-1975 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 58

1976-1979 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 64

1980-1982 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 71

1983-1985 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 76

1986-1990 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 85, 86

1991-1995 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 95

1996-2000 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 103, 104

2001-2005 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 112, 113, 120

Корчёмка, д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 5, 9

1949-1951 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 12, 15

1952-1954 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 19

1955-1957 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 26

1958-1960 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 29

1961-1963 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 36

1964-1966 – см. Ручаёвский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 45

1971-1973 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 53

1973-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 65

1980-1982 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 68

1983-1985 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 77

1986-1990 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 87

1991-1995 – нет

1996-2000 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 105

2001-2005 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 114

Кривин, д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 15

1952-1954 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 20

1955-1957 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 22, 26

Лоевский район Ручаёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кривин, д.

1958-1960 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 29

1961-1963 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 36

1964-1966 – см. Ручаёвский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 49

1971-1973 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 53

1973-1975 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 59

1976-1979 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 65

1980-1982 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 72

Николаевка, д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 11, 12

1952-1954 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 16, 19

1955-1957 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 22

1958-1960 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 29

1961-1963 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 37

1964-1966 – см. Ручаёвский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 45, 46

1971-1973 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 54

1973-1975 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 59

1976-1979 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 66

1980-1982 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 68

1983-1985 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 78

1986-1990 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 88

1991-1995 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 96

1996-2000 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 107

2001-2005 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 115

Новая Алешковка, д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 3

За 1947-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 16

1955-1957 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 32

1961-1963 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 35

1964-1966 – см. Ручаёвский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – нет

1971-1973 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 51

1974-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 62

Лоевский район Ручаёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Новая Алешковка, д.

1980-1982 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 69

1983-1985 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 79

1986-1990 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 89

1991-1995 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 100

1996-2000 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 106

2001-2005 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 116, 120

Новокузнечная, д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 1-4

1946-1948 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 12, 15

1952-1954 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 19, 20

1955-1957 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 27

1958-1960 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 32

1961-1963 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 36

1964-1966 – см. Ручаёвский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 46, 49

1971-1973 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 54

1973-1975 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 60

1976-1979 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 66

1980-1982 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 72

1983-1985 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 80

1986-1990 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 85, 90

1991-1995 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 97

1996-2000 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 107

2001-2005 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 117

Погальное, п.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 8

1949-1951 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 13, 15

1952-1954 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 16, 18

1955-1957 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 22

1958-1960 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 32

1961-1963 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 35

Рудня-Песочная, д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 3

Ручаёвка, д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 1-3

Лоевский район Ручаёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ручаёвка, д.

1946-1948 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 5, 9

1949-1951 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 12, 14, 15

1952-1954 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 19, 21

1955-1957 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 22, 28

1958-1960 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 33

1961-1963 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 38

1964-1966 – см. Ручаёвский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 46, 50

1971-1973 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 54, 55

1973-1975 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 61

1976-1979 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 67

1980-1982 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 73

1983-1985 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 81, 82

1986-1990 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 85, 91, 92

1991-1995 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 98-100

1996-2000 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 103, 108, 109

2001-2005 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 118-120

Синск, д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 3 (см. также Бывальковский с/с Лоевского р-на)

С 1946 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

Старая Алешковка (Алешковка), д.

1944-1946 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 11

1952-1954 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 16, 20

1955-1957 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 32

1961-1963 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 35

1964-1966 – см. Ручаёвский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 46

1971-1973 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 51

1973-1975 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 56

1976-1979 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 62

1980-1982 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 69

1983-1985 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 79

1986-1990 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 89

1991-1995 – Ф. 530. Оп. 3. Д. 100

1996-2000 – нет

Лоевский район Севковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Севковский сельсовет***

Глушец, д.

До 1967 г. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на, Первомайский и Бывальковский с/с Лоевского р-на и Маложинский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 1 (см. также Страдубский с/с Лоевского р-на)

1971-1972 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 7

1973-1975 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 12

1976-1979 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 18

1980-1982 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 24

1983-1985 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 31

1986-1990 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 37

1991-1995 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 46

1996-2000 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 52

2001-2005 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 58

2006-2010 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 64

Лески, п.

До 1967 г. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на, Бывальковский с/с Лоевского р-на и Маложинский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 2

За 1971-1975 гг. – нет

Майский (Майск), п.

До 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на и Маложинский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 2, 3

1971-1972 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 8

1973-1975 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 13, 16

1976-1979 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 19

1980-1982 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 25, 26

1983-1985 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 32

1986-1990 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 38

1991-1995 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 47

1996-2000 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 53

2001-2005 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 59

2006-2010 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 65

Новая Лутава, д.

До 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на и Маложинский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 4

Лоевский район Севковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Новая Лутава, д.

1971-1972 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 9

1973-1975 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 14

1976-1979 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 20

1980-1982 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 27

1983-1985 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 33

1986-1990 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 39

1991-1995 – нет

1996-2000 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 54

2001-2005 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 60

2006-2010 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 66

Севки, д.

До 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на и Маложинский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 5

1971-1972 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 10

1973-1975 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 15, 16

1976-1979 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 22, 23

1980-1982 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 29, 30

1983-1985 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 35, 36

1986-1990 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 40, 41, 44, 45

1991-1995 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 48-50

1996-2000 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 55, 56

2001-2005 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 61, 62

2006-2010 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 67, 68

Старая Лутава, д.

До 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на и Маложинский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 6

1971-1972 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 11

1973-1975 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 17

1976-1979 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 21

1980-1982 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 28

1983-1985 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 34

1986-1990 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 42

1991-1995 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 51

1996-2000 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 57

2001-2005 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 63

2006-2010 – Ф. 321. Оп. 3. Д. 69

Лоевский район Страдубский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Страдубский сельсовет***

Бушатин, д.

До 1980 г. – см. Липняковский с/с Лоевского р-на и Уборковский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

1980-1982 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 60

1983-1985 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 67

1986-1990 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 75

1991-1995 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 83

1996-2000 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 93

2001-2005 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 104

Венера, п.

1944-1946 – Ф. 551. Оп. 2. Д. 20

1946-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 7

1952-1954 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 12

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 18

Глушец, д.

До 1967 г. – см. Малейковский с/с Брагинского р-на, Первомайский и Бывальковский с/с Лоевского р-на и Маложинский с/с Брагинского р-на

1967-1970 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 34 (см. также Севковский с/с Лоевского р-на)

С 1971 г. – см. Севковский с/с Лоевского р-на

Исаковичи, д.

1944-1946 – Ф. 551. Оп. 2. Д. 23-25

1946-1948 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 1

1949-1951 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 4, 5

1952-1954 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 8, 9

1955-1957 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 13

1958-1960 – нет

1961-1963 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 19

1964-1966 – см. Страдубский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 31

1971-1973 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 38

1973-1975 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 45

1976-1979 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 51, 52

1980-1982 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 61

1983-1985 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 68

1986-1990 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 75

Лоевский район Страдубский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Исаковичи, д.

1991-1995 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 84

1996-2000 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 94

2001-2005 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 105

Марс, п.

1944-1946 – Ф. 551. Оп. 2. Д. 20

1946-1948 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 1

1949-1951 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 4, 6

1952-1954 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 9

1955-1957 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 14

1958-1960 – нет

1961-1963 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 20

1964-1966 – см. Страдубский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 32

1971-1973 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 39

1973-1975 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 46

1976-1979 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 52

1980-1982 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 62

1983-1985 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 69

1986-1990 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 76

1991-1995 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 85

1996-2000 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 95

2001-2005 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 106

Нива, п.

1944-1946 – Ф. 551. Оп. 2. Д. 20, 24

1946-1948 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 1

1949-1951 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 4, 5

1952-1954 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 8, 9

1955-1957 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 14

1958-1960 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 18

1961-1963 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 20

1964-1966 – см. Страдубский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 32

1971-1973 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 39

1973-1975 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 46

1976-1979 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 53

1980-1982 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 62

1983-1985 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 69

Лоевский район Страдубский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рекорд, д.

До 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

1967-1970 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 32

1971-1973 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 40

1973-1975 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 46

1976-1979 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 52-54

1980-1982 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 62

1983-1985 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 69

1986-1990 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 76

1991-1995 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 85

1996-2000 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 96

2001-2005 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 107

Первомайск, д.

До 1967 г. включительно – см. Первомайский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

1967-1970 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 33

С 1971 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Рудня-Каменева, д.

До 1967 г. – см. Первомайский с/с Лоевского р-на и Малиновский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 33, 34

1971-1973 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 41

1973-1975 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 47

1976-1979 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 55, 56

1980-1982 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 63

1983-1985 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 70

1986-1990 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 77

1991-1995 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 86

1996-2000 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 97

2001-2005 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 108

Соловьёв, п.

1944-1946 – Ф. 551. Оп. 2. Д. 24

1946-1948 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 1

1949-1951 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 5

За 1952-2005 гг. – нет

Страдубка, д.

1944-1946 – Ф. 551. Оп. 2. Д. 21, 23

Лоевский район Страдубский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Страдубка, д.

1946-1948 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 4-6

1952-1954 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 8, 10

1955-1957 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 15

1958-1960 – нет

1961-1963 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 21

1964-1966 – см. Страдубский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 35

1971-1973 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 42

1973-1975 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 46, 48

1976-1979 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 51-53, 57, 58

1980-1982 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 64, 66

1983-1985 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 68, 71

1986-1990 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 78-80, 82

1991-1995 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 87-89

1996-2000 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 98-100

2001-2005 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 109-111

Чаплин, д.

1944-1946 – Ф. 551. Оп. 2. Д. 22-24, 26, 27

1946-1948 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 3

1949-1951 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 4, 7

1952-1954 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 8, 10-12

1955-1957 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 16, 17

1958-1960 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 18

1961-1963 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 22, 23

1964-1966 – см. Страдубский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 36, 37

1971-1973 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 43, 44

1973-1975 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 49, 50

1976-1979 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 52, 53, 57-59

1980-1982 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 65, 66

1983-1985 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 72, 73

1986-1990 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 79-82

1991-1995 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 90, 91

1996-2000 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 101, 102

2001-2005 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 112

Лоевский район Уборковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Уборковский сельсовет***

Бушатин, д.

До 1955 г. – см. Липняковский с/с Лоевского р-на

1955-1957 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 21, 25

1958-1960 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 29

1961-1963 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 36

1964-1966 – см. Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 52

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 61

1973-1975 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 71, 76

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 78

С 1980 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

Вазон, п.

До 1955 г. – см. Липняковский с/с Лоевского р-на

1955-1957 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 22

1958-1960 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 30

1961-1963 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 36

1964-1966 – см. Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 53

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 62

1973-1975 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 72

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 79

1980-1982 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 87

1983-1985 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 98

1986-1990 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 108

1991-1995 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 122

1996-2000 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 133

Волкошанка, д.

1944-1946 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 17

1955-1957 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 31

1961-1963 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 37

1964-1966 – см. Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 54

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 62

1973-1975 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 73

Лоевский район Уборковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Волкошанка, д.

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 80

1980-1982 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 88

1983-1985 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 98

1986-1990 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 109

1991-1995 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 122

1996-2000 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 134

2001-2005 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 147

Громыки, д.

1944-1946 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 7, 8

1949-1951 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 13

1952-1954 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 18

1955-1957 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 31, 34

1961-1963 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 37

1964-1966 – см. Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 54

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 63

1973-1975 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 73

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 80

1980-1982 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 89

1983-1985 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 98

1986-1990 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 110

1991-1995 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 122

1996-2000 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 135

2001-2005 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 148

Дубровка, пос.

До 1955 г. – см. Липняковский с/с Лоевского р-на

1955-1957 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 31

1961-1963 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 37

1964-1966 – см. Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 53

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 63

1973-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 84

1980-1982 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 87

Лоевский район Уборковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Липняки, д.

До 1955 г. – см. Липняковский с/с Лоевского р-на

1955-1957 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 22-24

1958-1960 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 32

1961-1963 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 38

1964-1966 – см. Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 55, 56

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 64, 65

1973-1975 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 74

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 81, 82

1980-1982 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 90, 91

1983-1985 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 99, 100

1986-1990 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 111, 112, 114

1991-1995 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 123, 124

1996-2000 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 136, 137

2001-2005 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 149, 150

Михалёвка, д.

До 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на и Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 57

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 66, 67

1973-1975 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 75

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 83

1980-1982 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 92

1983-1985 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 101

1986-1990 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 113

1991-1995 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 125

1996-2000 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 138

2001-2005 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 151

Райск, д.

1944-1946 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 18

1955-1957 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 25

1958-1960 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 33

1961-1963 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 39

1964-1966 – см. Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 58

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 68

Лоевский район Уборковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Райск, д.

1973-1975 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 72

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 79

1980-1982 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 87

1983-1985 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 102

1986-1990 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 108

1991-1995 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 122

1996-2000 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 133

2001-2005 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 152

Смелый, п.

До 1955 г. – см. Липняковский с/с Лоевского р-на

1955-1957 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 25

1958-1960 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 31, 33

1961-1963 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 39

1964-1966 – см. Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 58

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 68

1973-1975 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 76

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 84

1980-1982 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 93

1983-1985 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 102

1986-1990 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 114

1991-1995 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 126

1996-2000 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 139

2001-2005 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 153

Тучки, д.

До 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на и Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 58

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 68

1973-1975 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 75, 76

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 83

1980-1982 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 92

1983-1985 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 102

1986-1990 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 108

1991-1995 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 126

1996-2000 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 140

2001-2005 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 154

Лоевский район Уборковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Уборок, д.

1944-1946 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 2-4

1946-1948 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 8, 9

1949-1951 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 13-15

1952-1954 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 17-20

1955-1957 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 22, 26

1958-1960 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 31, 34

1961-1963 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 40

1964-1966 – см. Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 59

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 69

1973-1975 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 77

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 85

1980-1982 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 94, 95

1983-1985 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 98, 102-106

1986-1990 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 115-119

1991-1995 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 127-130

1996-2000 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 141-144

2001-2005 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 155-158

Ястребка, д.

1944-1946 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 3, 5

1946-1948 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 8, 10, 11

1949-1951 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 12, 13, 15, 16

1952-1954 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 20

1955-1957 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 27

1958-1960 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 35

1961-1963 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 41

1964-1966 – см. Уборковский с/с Речицкого р-на

1967-1970 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 60

1971-1972 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 70

1973-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 86

1980-1982 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 96

1983-1985 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 106

1986-1990 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 120

1991-1995 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 131

1996-2000 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 145

2001-2005 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 159

Лоевский район Хатковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Хатковский сельсовет***

Белый Колодец, д.

1944-1946 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 4

1949-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 11, 13

1955-1957 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 16

1958-1960 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 20

1961-1963 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 23

С 1964 г. – см. Малиновский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Бодрый, п.

1944-1946 – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

1946-1948 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 4 (см. также Малиновский с/с Лоевского р-на)

С 1949 г. – см. Малиновский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

Вулкан, д.

1944-1946 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 4

1949-1951 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 11

1955-1957 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 16

1958-1960 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 20

1961-1963 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 23-26

С 1964 г. – см. Малиновский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Вышков-Бурицкое (Вышков), д.

1944-1946 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 4

1949-1951 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 8

1952-1954 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 11

1955-1957 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 16

1958-1960 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 20

1961-1963 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 23

С 1964 г. – см. Малиновский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Карповка, д.

1944-1946 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 8

Лоевский район Хатковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Карповка, д.

1952-1954 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 12

1955-1957 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 17

1958-1960 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 20

1961-1963 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 24

С 1964 г. – см. Малиновский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Лесуны, д.

1944-1946 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 8

1952-1954 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 12

1955-1957 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 17

1958-1960 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 21

1961-1963 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 24

С 1964 г. – см. Малиновский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Малиновка, д.

1944-1946 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 8

1952-1954 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 12

1955-1957 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 17

1958-1960 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 21

1961-1963 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 24, 26

С 1964 г. – см. Малиновский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Рудня-Бурицкая, д.

1944-1946 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 4, 6

1949-1951 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 9

1952-1954 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 13

1955-1957 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 18

1958-1960 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 22

1961-1963 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 25

С 1964 г. – см. Малиновский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Рудня-Удалёвская, д.

1944-1946 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 14

Лоевский район Хатковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рудня-Удалёвская, д.

1955-1957 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 19

1958-1960 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 22

1961-1963 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 24, 26

С 1964 г. – см. Малиновский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Удалёвка, д.

1944-1945 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 6, 7

1949-1951 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 14

1955-1957 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 19

1958-1960 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 21

1961-1963 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 24, 26

С 1964 г. – см. Малиновский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Хатки, д.

1944-1946 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 5-7

1949-1951 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 15

1955-1957 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 19

1958-1960 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 21

1961-1963 – Ф. 558. Оп. 3. Д. 24, 26

С 1964 г. – см. Малиновский с/с Речицкого (с 30.07.1966 – Лоевского) р-на

Речицкий район

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**РЕЧИЦКИЙ РАЙОН**

Административно-территориальная характеристика: Речицкий р-н (центр – г. Речица) образован 08.12.1926 в составе Речицкого окр. С 09.06.1927 до 26.07.1930 Речицкий р-н Гомельского окр. С 26.07.1930 до 20.02.1938 находился в прямом подчинении БССР.

С 20.02.1938 Речицкий р-н Гомельской обл.

20.02.1938 из р-на передано 9 сельсоветов вновь образованному Василевичскому р-ну: Бабичский, Василевичский, Дубровский, Золотушский, Короватичский, Какуевский, Лисковский, Сведский, Узножский.

В 1939 г. Пересвятовский сельсовет переименован в Будёновский, в 1945 г. сельсовету возвращено прежнее название.

На 01.01.1947 включал 21 сельсовет: [Артуковский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%80%D1%82%D1%83%D0%BA%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82), [Безуевский](https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%91%D0%B5%D0%B7%D1%83%D0%B5%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82&action=edit&redlink=1), [Борщёвский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%BE%D1%80%D1%89%D0%B5%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82_%28%D0%93%D0%BE%D0%BC%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C%29), [Володарский](https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%92%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82_%28%D0%93%D0%BE%D0%BC%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C%29&action=edit&redlink=1), [Вышемирский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D1%8B%D1%88%D0%B5%D0%BC%D0%B8%D1%80%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82), [Горвальский](https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%93%D0%BE%D1%80%D0%B2%D0%B0%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82&action=edit&redlink=1), [Демеховский](https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%94%D0%B5%D0%BC%D0%B5%D1%85%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82_%28%D0%93%D0%BE%D0%BC%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C%29&action=edit&redlink=1), [Жмуровский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%96%D0%BC%D1%83%D1%80%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82), [Заспенский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B0%D1%81%D0%BF%D0%B5%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82), [Капоровский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%BF%D0%BE%D1%80%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82), [Комсомольский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BC%D1%81%D0%BE%D0%BC%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82_%28%D0%93%D0%BE%D0%BC%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C%29), [Копанский](https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%9A%D0%BE%D0%BF%D0%B0%D0%BD%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82&action=edit&redlink=1), [Новобарсукский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B1%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%83%D0%BA%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82), [Озерщинский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%B7%D1%91%D1%80%D1%89%D0%B8%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82), [Пересвятовский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B5%D1%80%D0%B5%D1%81%D0%B2%D1%8F%D1%82%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82), [Подолесский](https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%9F%D0%BE%D0%B4%D0%BE%D0%BB%D0%B5%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82_%28%D0%93%D0%BE%D0%BC%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C%29&action=edit&redlink=1), [Ровенскослободский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%BE%D1%81%D0%BB%D0%BE%D0%B1%D0%BE%D0%B4%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82), [Свиридовичский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B2%D0%B8%D1%80%D0%B8%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82), [Семёновский](https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A1%D0%B5%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82_%28%D0%93%D0%BE%D0%BC%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C%29&action=edit&redlink=1), [Холмечский](https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A5%D0%BE%D0%BB%D0%BC%D0%B5%D1%87%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82), [Чернянский](https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A7%D0%B5%D1%80%D0%BD%D1%8F%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%81%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D1%82_%28%D0%93%D0%BE%D0%BC%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C%29&action=edit&redlink=1).

24.02.1951 присоединен Сведский сельсовет Василевичского р-на.

16.07.1954 ликвидированы Безуевский, Володарский, Семёновский сельсоветы; присоединен Малодушский сельсовет Хойникского р-на.

02.04.1959 ликвидированы Горвальский, Копанский, Сведский и Холмечский сельсоветы.

На основании Указа Президиума Верховного Совета БССР «Об упразднении Василевичского района Гомельской области» от 16 сентября 1959 года присоединены г.п. Василевичи, Бабичский, Василевичский (за исключением д. Новинки, переданной Калинковичскому р-ну), Дубровский, Первомайский сельсоветы ликвидированного Василевичского р-на.

06.10.1960 присоединен Борховский сельсовет Уваровичского р-на.

29.11.1962 Первомайский сельсовет переименован в Короватичский.

На основании Указа Президиума Верховного Совета БССР «Об укрупнении сельских районов Белорусской ССР» от 25 декабря 1962 года присоединена территория ликвидированного Лоевского р-на, за исключением Ручаёвского сельсовета и населенных пунктов Глушец, Лески, Майск, Новая Лутава, Севки и Старая Лутава Деражичского сельсовета, переданных Брагинскому р-ну.

30.07.1963 Борщёвский сельсовет переименован в Новоборщёвский.

15.01.1964 Руднемаримоновский и Шарпиловский сельсоветы переданы Гомельскому р-ну.

29.01.1964 вновь образован Лисковский сельсовет; ликвидирован Хатковский сельсовет.

25.03.1965 Деражичский сельсовет переименован в Бывальковский.

Речицкий район Артуковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

На основании Указа Президиума Верховного Совета БССР «Об образовании новых районов Белорусской ССР» от 30 июля 1966 года вновь образованному Лоевскому р-ну возвращена территория, присоединенная к Речицкому р-ну.

19.11.1971 г.п. Василевичи преобразован в город.

06.10.1983 Чернянский сельсовет переименован в Белоболотский.

В связи с аварией на Чернобыльской АЭС, радиоактивным загрязнением территории и эвакуацией населения 26.03.1987 ликвидированы Борховский и Малодушский сельсоветы.

28.02.1992 вновь образован Холмечский сельсовет.

02.03.1995 образованы г.п. Заречье и Заречский поссовет.

В соответствии с Указом Президента Республики Беларусь от 4 января 2002 года № 6 г. Речица и Речицкий р-н объединены в одну административно-территориальную единицу – Речицкий р-н с центром в г. Речица.

26.09.2006 ликвидированы Артуковский, Капоровский и Свиридовичский сельсоветы; Дубровский сельсовет переименован в Заходовский; вновь образован Защёбьевский сельсовет.

19.06.2008 Демеховский сельсовет переименован в Солтановский.

12.11.2013 ликвидирован Новобарсукский сельсовет.

На 01.01.2020 р-н с центром в г. Речица включал Василевичский горсовет, Заречский поссовет и 17 сельсоветов: Бабичский, Белоболотский, Борщёвский, Вышемирский, Глыбовский, Жмуровский, Заспенский, Заходовский, Защёбьевский, Комсомольский, Короватичский, Лисковский, Озерщинский, Пересвятовский, Ровенскослободский, Солтановский, Холмечский.

***Артуковский сельсовет***

Артуки, д.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 1, 3, 5

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 8, 15

1949-1951 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 17

1952-1954 – нет

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 27

1958-1960 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 36, 37

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 46, 47

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 66, 67

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 87, 88

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 104, 105

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 123, 124

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 139, 140

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 158

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 171, 172

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 186, 187

Речицкий район Артуковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Артуки, д.

1991-1995 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 204, 205

1996-2000 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 220, 221

2001-2005 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 235, 236

Барбары, п.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 6, 7

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 23

1952-1954 – нет

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 28

1958-1960 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 38, 44

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 48, 49

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 68

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 89

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 106

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 125

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 141

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 159

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 173

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 188

1991-1995 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 206

1996-2000 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 222

2001-2005 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 237

Велин, д.

1944-1946 – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 9, 10 (см. также Холмечский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 18, 19, 24

С 1952 г. – см. Холмечский и Заспенский с/с Речицкого р-на

Ветхинь, д.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 11

За 1949-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 29, 30

1958-1960 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 39, 40

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 50, 51

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 69, 70

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 89-91

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 107, 108

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 125-127

Речицкий район Артуковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ветхинь, д.

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 142, 143

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 160

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 174, 175

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 189, 190

1991-1995 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 207, 208

1996-2000 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 223, 224

2001-2005 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 238, 239

Вознесенск (им. Ворошилова), п.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 11

За 1949-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 28

1958-1960 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 38

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 52

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 71

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 92

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 109

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 125

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 141

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 159

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 173

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 188

1991-1995 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 209

1996-2000 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 225

2001-2005 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 240

Дворец, д.

1944-1946 – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 10, 12, 14 (см. также Холмечский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 19, 20, 24

За 1952-1960 гг. – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 53, 54

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 72

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 93

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 110

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 128

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 144

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 161

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 176

Речицкий район Артуковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Дворец, д.

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 191-193

С 1991 г. – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

Дворище, п.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 15

Заужель, д.

1944-1946 – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 10, 13 (см. также Холмечский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 21, 24

1952-1954 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 25 (см. также Холмечский с/с Речицкого р-на)

За 1955-1960 гг. – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 55

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 73

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 94

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 11

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 129

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 145

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 162

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 177

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 194

С 1991 г. – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

Колочин, д.

1944-1946 – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 10, 14 (см. также Холмечский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 19, 22

За 1952-1960 гг. – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 54

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 74

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 95

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 112

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 130

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 146

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 163

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 177

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 195

С 1991 г. – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

Речицкий район Артуковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Краснополье, д.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 15

1949-1951 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 23

1952-1954 – нет

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 31

1958-1960 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 37, 41

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 56

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 75, 76

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 96

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 113

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 131

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 147, 148

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 164

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 178, 179

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 196

1991-1995 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 210, 211

1996-2000 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 226

2001-2005 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 241, 242

Кружок, п.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 2

За 1947-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 32

1958-1960 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 38

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 57

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 77

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 97

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 114

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 132

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 149

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 162

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 173

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 188

1991-1995 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 212

1996-2000 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 227

2001-2005 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 243

Лесок, п.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 2, 3

Речицкий район Артуковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ляховец, п.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 15

1949-1951 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 17

1952-1954 – нет

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 32

1958-1960 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 38

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 58

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 78

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 97

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 116

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 132

1976-1979 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 150

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 162

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 173

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 188

1991-1995 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 213

1996-2000 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 228

2001-2005 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 244

Надвин, д.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 5

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 15

За 1949-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 28, 31-33

1958-1960 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 38, 42

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 63

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 79, 80

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 98

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 115

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 133

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 151

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 165

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 180

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 197

1991-1995 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 214

1996-2000 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 229

2001-2005 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 245

Прокисель, д.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 6, 7

За 1947-1954 гг. – нет

Речицкий район Артуковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Прокисель, д.

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 28, 34, 35

1958-1960 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 42-44

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 60-62

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 81, 82

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 99, 100

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 117, 118

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 134, 135

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 152-154

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 166, 167

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 179, 181, 182

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 198-200

1991-1995 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 215-217

1996-2000 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 230-232

2001-2005 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 246-248

Рельки, п.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 8

За 1949-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 32

1958-1960 – нет

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 59

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 83

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 92

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 119

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 125

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 154

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 168

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 173

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 188

1991-1995 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 218

1996-2000 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 233

2001-2005 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 249

Теребеевка, д.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 6

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 16

1949-1951 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 23

1952-1954 – нет

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 35

1958-1960 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 38, 45

Речицкий район Артуковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Теребеевка, д.

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 49

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 84

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 101

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 120

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 136

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 155

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 168

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 183

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 201

1991-1995 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 219

1996-2000 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 234

2001-2005 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 250

Холмеч, д.

1944-1946 – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 13 (см. также Холмечский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

1952-1954 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 26 (см. также Холмечский с/с Речицкого р-на)

За 1955-1960 гг. – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

1961-1963 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 53, 64, 65

1964-1966 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 85, 86

1967-1970 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 102, 103

1971-1973 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 121, 122

1973-1975 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 137, 138

1976-1978 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 156, 157

1980-1982 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 169, 170

1983-1985 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 184, 185

1986-1990 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 202, 203

С 1991 г. – см. Холмечский с/с Речицкого р-на

Южный Колос, п.

1944-1946 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 5

1946-1948 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 15

За 1949-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 32

1958-1960 – Ф. 404. Оп. 3. Д. 38

За 1961-2005 гг. – нет

Речицкий район Бабичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Бабичский сельсовет***

Бабичи, д.

До 1961 г. – см. Бабичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 54-71, 77

1964-1966 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 82-92, 94, 105

1967-1970 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 106-111, 113-118, 121

1971-1972 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 123-130, 134, 135

1973-1975 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 136-146

1976-1979 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 148-155, 158-160

1980-1982 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 162-169

1983-1985 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 176-183

1986-1990 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 190-197

1991-1995 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 204-210

1996-2000 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 216-222

2001-2005 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 229-234

Бабичи, х.

До 1961 г. – см. Бабичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 57, 62, 66-68

1964-1966 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 82, 83, 89

1967-1970 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 112, 113, 117

1971-1972 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 130, 131

1973-1975 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 143

1976-1979 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 156

1980-1982 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 170

1983-1985 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 184

1986-1990 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 198

1991-1995 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 211

1996-2000 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 227

2001-2005 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 238

Ведрич, д. (с-з)

До 1961 г. – см. Василевичский г/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 72-74 (см. также Василевичский г/с Речицкого р-на)

1964-1966 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 89, 91-99 (см. также Василевичский г/с Речицкого р-на)

С 1967 г. – см. Василевичский г/с Речицкого р-на

Головки, д.

До 1961 г. – см. Бабичский с/с Василевичского р-на

Речицкий район Бабичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Головки, д.

1961-1963 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 65-70, 75-77

1964-1966 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 100-104

1967-1970 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 110, 113, 114, 116, 117, 119-122

1971-1972 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 132-135

1973-1975 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 144-147

1976-1979 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 155, 157-160

1980-1982 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 171-174

1983-1985 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 185-188

1986-1990 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 192, 197, 199-202

1991-1995 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 212-214

1996-2000 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 223-226

2001-2005 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 235-237

Крынки, д.

До 1961 г. – см. Лисковский и Бабичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 65, 67-69, 70 (см. также Лисковский с/с Речицкого р-на)

С 1964 г. – см. Лисковский с/с Речицкого р-на

Лиски, д.

До 1961 г. – см. Солтановский с/с Речицкого р-на, Лисковский и Бабичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 65-71 (см. также Лисковский с/с Речицкого р-на)

1964-1966 – Ф. 490. Оп. 3. Д. 84 (см. также Лисковский с/с Речицкого р-на)

С 1967 г. – см. Лисковский с/с Речицкого р-на

Маньков, хут.

До 1961 г. – см. Лисковский и Бабичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 65, 69

С 1964 г. – см. Лисковский с/с Речицкого р-на

Осовок, д.

До 1961 г. – см. Бабичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 65 (см. также Лисковский с/с Речицкого р-на)

С 1964 г. – см. Лисковский с/с Речицкого р-на

Рассвет (Курени), д.

1961-1963 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 78-81

1964-1966 – Ф. 490. Оп. 2. Д. 89, 91, 92, 105

С 1967 г. – см. Василевичский г/с Речицкого р-на

Речицкий район Белоболотский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Белоболотский (до 06.10.1983 – Чернянский) сельсовет***

Белое, п.

За 1944-1960 гг. – нет

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 11, 12

За 1964-1985 гг. – нет

1986-1990 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 64, 65

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 74

1996-2000 – нет

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 97

Белое Болото, д.

До 1958 г. – см. Борщёвский с/с Речицкого р-на

1958-1960 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 5-7 (см. также Борщёвский с/с Речицкого р-на)

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 9

1964-1966 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 15

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 21

1971-1973 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 26

1973-1975 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 31, 32

1976-1979 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 40, 41

1980-1982 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 48, 49

1983-1985 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 55, 56

1986-1990 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 61-64

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 69-71

1996-2000 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 78-80

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 93-97

Гиров, д.

1944-1946 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 1

За 1947-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 3

1958-1960 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 6

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 10

1964-1966 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 16

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 22

1971-1973 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 27

1973-1975 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 33

1976-1979 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 42

1980-1982 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 50

1983-1985 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 56

1986-1990 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 64

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 72

Речицкий район Белоболотский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Гиров, д.

1996-2000 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 81

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 97, 98

Глушец, д.

1944-1946 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 1

За 1947-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 3

1958-1960 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 6

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 10

1964-1966 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 17

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 22

1971-1973 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 27

1973-1975 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 34

1976-1979 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 42

1980-1982 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 50

1983-1985 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 56

1986-1990 – нет

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 73

1996-2000 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 82

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 99, 107

Красный Октябрь, п.

1944-1946 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 2

За 1947-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 4

1958-1960 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 7

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 11

1964-1966 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 17

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 23

1971-1973 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 27

1973-1975 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 35

1976-1979 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 43

1980-1982 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 51

1983-1985 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 57

1986-1990 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 64

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 72

1996-2000 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 83

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 100, 107

Переход, д.

За 1944-1960 гг. – нет

Речицкий район Белоболотский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Переход, д.

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 12

1964-1966 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 18

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 22, 24

1971-1973 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 28

1973-1975 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 35

1976-1979 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 43

1980-1982 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 52

1983-1985 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 57

1986-1990 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 65

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 74

1996-2000 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 84

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 97, 101

Пескополье, д.

1944-1946 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 2

За 1947-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 7

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 12

1964-1966 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 19

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 24

1971-1973 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 28

1973-1975 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 35

1976-1979 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 43

1980-1982 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 52

1983-1985 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 57

1986-1990 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 65, 67

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 74

1996-2000 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 85

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 102, 107

Репище, д.

За 1944-1960 гг. – нет

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 12

1964-1966 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 19

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 24

1971-1973 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 28

1973-1975 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 36

1976-1979 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 44

1980-1982 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 52

1983-1985 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 57

1986-1990 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 65

Речицкий район Белоболотский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Репище, д.

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 72

1996-2000 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 86

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 97, 103

Решетники, п.

За 1944-1966 гг. – нет

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 24

За 1971-2005 гг. – нет

Столпня-1 (Столпня, Павловка), д. (х.)

За 1944-1960 гг. – нет

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 11

1964-1966 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 19

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 24

1971-1973 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 29

1973-1975 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 36

1976-1979 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 44

1980-1982 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 51

1983-1985 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 58

1986-1990 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 65

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 74

1996-2000 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 87

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 97, 104

Столпня-2 (Столпня, Халимоновка), д. (х.)

За 1944-1960 гг. – нет

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 11

1964-1966 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 19

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 24

1971-1973 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 29

1973-1975 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 36

1976-1979 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 44

1980-1982 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 51

1983-1985 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 58

1986-1990 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 65

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 74

1996-2000 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 88

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 97, 105

Хотецкое, д.

1944-1946 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 1

Речицкий район Белоболотский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Хотецкое, д.

За 1947-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 7

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 13

1964-1966 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 18

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 23

1971-1973 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 29

1973-1975 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 37

1976-1979 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 45

1980-1982 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 51, 52

1983-1985 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 58

1986-1990 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 66

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 76

1996-2000 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 89

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 106, 107

Чёрное, д.

1944-1946 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 1, 2

За 1947-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 4

1958-1960 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 6-8

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 13, 14

1964-1966 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 17, 18, 20

1967-1970 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 21, 23, 25

1971-1973 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 29, 30

1973-1975 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 37-39

1976-1979 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 45-47

1980-1982 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 53, 54

1983-1985 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 59

1986-1990 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 66, 67

1991-1995 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 75, 76

1996-2000 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 90, 91

2001-2005 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 96, 97, 108, 109

Чижовка, д.

До 1961 г. – см. Борховский с/с Уваровичского р-на

1961-1963 – Ф. 407. Оп. 3. Д. 12 (см. также Борховский с/с Речицкого р-на)

С 1964 г. – см. Борховский и Борщёвский с/с Речицкого р-на

Речицкий район Борховский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Борховский сельсовет***

Бобры (Бобров), п. (х.)

До 1961 г. – см. Борховский с/с Уваровичского р-на

1961-1963 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 34

1964-1966 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 38

1967-1970 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 45

1971-1972 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 50

1973-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 62

1980-1982 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 68

1983-1985 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 74

С 1986 г. – см. Борщёвский с/с Речицкого р-на

Борхов, д.

До 1961 г. – см. Борховский с/с Уваровичского р-на

1961-1963 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 32-35

1964-1966 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 39, 40

1967-1970 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 44, 45

1971-1972 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 50, 51

1973-1975 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 56-58

1976-1979 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 61, 62

1980-1982 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 66-68

1983-1985 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 73

С 1986 г. – см. Борщёвский с/с Речицкого р-на

Заселье, д.

До 1961 г. – см. Борховский с/с Уваровичского р-на

1961-1963 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 34

1964-1966 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 41

1967-1970 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 46

1971-1972 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 52

1973-1975 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 58

1976-1979 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 63

1980-1982 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 68

1983-1985 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 74

С 1986 г. – см. Борщёвский с/с Речицкого р-на

Кленовица, п.

До 1961 г. – см. Борховский с/с Уваровичского р-на

1961-1963 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 34

1964-1966 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 38

Речицкий район Борховский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кленовица, п.

1967-1970 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 47

1971-1972 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 52

1973-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 63

1980-1982 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 68

1983-1985 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 74

С 1986 г. – см. Борщёвский с/с Речицкого р-на

Копцы, п.

До 1961 г. – см. Борховский с/с Уваровичского р-на

1961-1963 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 34

1964-1966 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 38

1967-1970 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 47

1971-1972 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 53

1973-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 63

Ситняки, д.

До 1961 г. – см. Борховский с/с Уваровичского р-на

1961-1963 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 35, 36

1964-1966 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 38

1967-1970 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 47

1971-1972 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 53

1973-1975 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 59

1976-1979 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 64

1980-1982 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 69

1983-1985 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 75

С 1986 г. – см. Борщёвский с/с Речицкого р-на

Чижовка, д.

До 1961 г. – см. Борховский с/с Уваровичского р-на

1961-1963 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 35, 36 (см. также Белоболотский с/с Речицкого р-на)

1964-1966 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 41

1967-1970 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 47

1971-1972 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 53

1973-1975 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 59

1976-1979 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 64

1980-1982 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 70

1983-1985 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 75

С 1986 г. – см. Борщёвский с/с Речицкого р-на

Речицкий район Борховский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Якимовка, п. (ст.)

До 1961 г. – см. Борховский с/с Уваровичского р-на

1961-1963 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 36

1964-1966 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 42

1967-1970 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 46, 48

1971-1972 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 54

1973-1975 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 60

1976-1979 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 65

1980-1982 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 70, 71

1983-1985 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 75, 76

С 1986 г. – см. Борщёвский с/с Речицкого р-на

***Борщёвский сельсовет***

Абрамовка, д.

1944-1946 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 3-6

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 8

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 10

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 17

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 24, 28

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 32

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 38

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 47

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 55

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 63

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 74, 75

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 85

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 93

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 102

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 114

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 126

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 134

Александровка, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 10

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 17, 18, 20

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 24, 25

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 32, 35

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 39

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 47

Речицкий район Борщёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Александровка, д.

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 55

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 63

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 76

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 85

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 93

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 102

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 114

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 126

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 134

Белое Болото, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 11, 16

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 18

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 24 (см. также Белоболотский с/с Речицкого р-на)

С 1961 г. – см. Белоболотский с/с Речицкого р-на

Бобры (Бобров), п. (х.)

До 1986 г. – см. Борховский с/с Уваровичского (с 17.04.1962 – Речицкого) р-на

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 103

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 115

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 128

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 135

Борхов, д.

До 1986 г. – см. Борховский с/с Уваровичского (с 17.04.1962 – Речицкого) р-на

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 105

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 116

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 127

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 135

Борщёвка, д.

1944-1946 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 3-6

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 8, 9

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 12

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 19

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 24, 26, 27

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 32, 33

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 40, 41

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 47-49, 51-53

Речицкий район Борщёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Борщёвка, д.

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 55, 57, 58

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 64, 72

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 74, 77, 83

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 86, 87

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 94-97

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 103, 104, 109

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 117-119

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 129, 130

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 136, 137

Гавриловка, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 3, 5, 6

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 8, 9

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 13

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 17

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 26

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 33, 36

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 40

За 1967-1975 гг. – нет

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 74

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 87

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 96

За 1986-2005 гг. – нет

Городище, п.

1944-1946 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 3, 4, 6

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 8, 9

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 13

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 19

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 25

Грановка (Боровая), д.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 19

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 24, 25

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 33

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 42

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 50

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 59

Речицкий район Борщёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Грановка (Боровая), д.

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 63, 66

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 74, 78

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 88, 89

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 98

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 106

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 120

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 128

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 138

Дунай, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 14

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 20

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 25, 27

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 33

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 39

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 47

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 56

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 67

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 79

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 89

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 98

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 106

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 120

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 126

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 138

Заселье, д.

До 1986 г. – см. Борховский с/с Уваровичского (с 17.04.1962 – Речицкого) р-на

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 106

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 120

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 127

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 138

Каменка, д.

За 1944-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 9

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 16

За 1955-2005 гг. – нет

Речицкий район Борщёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кленовица, п.

До 1986 г. – см. Борховский с/с Уваровичского (с 17.04.1962 – Речицкого) р-на

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 108

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 115

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 127

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 138

Копань, д.

До 1961 г. – см. Копанский с/с Речицкого р-на

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 34

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 44, 45

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 51, 52

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 60, 61

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 68, 69

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 80, 81

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 90

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 99

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 107

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 121

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 131

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 139

Красная Слобода, п.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 14

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 22

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 24, 27

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 35

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 43

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 47

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 56

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 70

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 82

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 91

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 97

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 108

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 115

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 128

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 138

Лазорев, х.

За 1944-1951 гг. – нет

Речицкий район Борщёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Лазорев, х.

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 14

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 22

За 1958-2005 гг. – нет

Лески, п.

1944-1946 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 3

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 8

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 15

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 20

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 28

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 35

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 43

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 47

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 56

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 67

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 82

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 91

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 97

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 108

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 119

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 130

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 140

Лоза, д.

1944-1946 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 3, 6

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 8, 9

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 15

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 20

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 26, 28

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 35

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 43

За 1967-2005 гг. – нет

Остров, п.

1944-1946 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 3, 4

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 8

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 15

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 20

Речицкий район Борщёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Остров, п.

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 28

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 35

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 43

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 53

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 56

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 70

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 82

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 89

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 97

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 108

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 114

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 128

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 140

Полесье, п.

1944-1946 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 3

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 8

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 15

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 20

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 26, 28

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 35

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 43

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 53

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 62

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 70

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 82

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 91

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 97

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 108

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 115

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 127

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 140

Свидовка, д.

1944-1946 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 3-6

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 8, 9

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 15

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 20

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 25, 28

Речицкий район Борщёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Свидовка, д.

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 36

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 46

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 53

1971-1973 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 62

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 71

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 79

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 91

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 100

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 108

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 122

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 132

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 140

Семёновка, д.

1944-1946 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 3, 4-6

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 8, 9

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 16

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 22

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 29

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 37

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 41

За 1967-1972 гг. – нет

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 72

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 83

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 92

Сенная (Сенозавод), д. (п.)

До 1952 г. – см. Солтановский с/с Речицкого р-на

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 11, 14, 16

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 18

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 27, 30

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 34, 36

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 46

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 53

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 62

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 73

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 84

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 89

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 100

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 109

Речицкий район Борщёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Сенная (Сенозавод), д. (п.)

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 122

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 128

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 141

Ситняки, д.

До 1986 г. – см. Борховский с/с Уваровичского (с 17.04.1962 –Речицкого) р-на

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 109

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 122

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 132

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 141

Уборки, п.

1944-1946 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 3, 6

1949-1951 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 9

1952-1954 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 15

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 20

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 28

1961-1963 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 35

1964-1966 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 43

1967-1970 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 53

1971-1972 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 62

1973-1975 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 73

1976-1979 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 84

1980-1982 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 91

1983-1985 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 97

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 109

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 115

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 127

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 136

Чижовка, д.

До 1986 г. – см. Борховский с/с Уваровичского (с 17.04.1962 –Речицкого) р-на и Белоболотский с/с Речицкого р-на

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 109

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 115

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 132

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 141

Якимовка, п.

До 1986 г. – см. Борховский с/с Уваровичского (с 17.04.1962 –Речицкого) р-на

Речицкий район Борщёвский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Якимовка, п.

1986-1990 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 110

1991-1995 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 123

1996-2000 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 133

2001-2005 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 142

***Бывальковский сельсовет***

***1. Ф. 553 – до 25.03.1965 – Деражичский***

***2. Ф. 618 – ликвидирован с 16.07.1954, Деражичский сельсовет переименован в Бывальковский с 25.03.1965***

Будище, д. (п.)

До 1964 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 63

С 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

Бывальки, д.

До 1964 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 64-67

С 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

Городок, д.

До 1964 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 68

С 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

Деражичи, д.

До 1964 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 69, 70

С 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

Добрый Рог, д.

До 1964 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 68

С 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

Синск, д.

До 1964 г. – см. Ручаёвский и Бывальковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 71

С 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

Речицкий район Бывальковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Тесны, д.

До 1964 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 72, 73

С 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

Тростенец, д.

До 1964 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 553. Оп. 3. Д. 63

С 1967 г. – см. Бывальковский с/с Лоевского р-на

***Василевичский горсовет***

***1. Ф. 479 – до 16.07.1954 – Макановичский сельсовет***

***2. Ф. 491 – Василевичский сельсовет ликвидирован с 29.04.1950, Макановичский сельсовет переименован в Василевичский с 16.07.1954 (до 16.09.1959 – сельсовет, параллельно с 1951 до 19.11.1971 – поссовет)***

Будка, д.

До 1961 г. – см. Капоровский с/с Речицкого р-на и Василевичский г/с Василевичского р-на

1961-1964 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 41, 42

С 1964 г. – см. также Капоровский с/с Речицкого р-на

Ведрич, д.

До 1962 г. – см. Василевичский г/с Василевичского р-на и Бабичский с/с Речицкого р-на

1962-1964 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 44 (см. также Бабичский с/с Речицкого р-на)

1964-1966 – см. Бабичский с/с Речицкого р-на

1967-1969 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 46-50

1970 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 58-60

1971-1973 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 68-71

За 1974-1982 гг. – нет

1983-1985 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 104, 105

1986-1990 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 114-119

1991-1995 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 134-139

1996-2000 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 157-162

2001-2005 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 178-182

Глинная Слобода, д.

За 1944-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 92-95

1983-1985 – нет

1986-1990 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 120-123

Речицкий район Василевичский горсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Глинная Слобода, д.

1991-1995 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 140-144

1996-2000 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 163-166

2001-2005 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 183-185

Закрошинский Мох, пос. (т.з.)

До 1961 г. – см. Василевичский г/с Василевичского р-на

1961 – нет

1962-1964 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 44

За 1965-1970 гг. – нет

1971-1973 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 72

1974-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 81

1980-1982 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 96

1983-1985 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 106

1986-1990 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 124

1991-1995 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 145

1996-2000 – Ф. 491. Оп. 3. Д. 167

2001-2005 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 186

Защёбье, д.

До 1961 г. – см. Василевичский г/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 43

1964-1966 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 45

1967-1969 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 51, 52

1970 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 61, 62

1971-1973 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 73, 74

1973-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 82-87

1980-1982 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 97-100

1983-1985 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 107, 108

1986-1990 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 125-128

1991-1995 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 147-151

1996-2000 – Ф. 491. Оп. 3. Д. 168-172

2001-2005 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 187-191

«Защёбье» («Дружба»), НПС

1983-1985 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 109

1986-1990 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 129

1991-1995 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 146

1996-2000 – Ф. 491. Оп. 3. Д. 173

2001-2005 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 192

Речицкий район Василевичский горсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Макановичи, д.

До 1961 г. – см. Василевичский г/с Василевичского р-на

1961-1964 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 41, 42

1965-1968 – нет

1969 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 54-57

1970 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 63-66

1971-1973 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 75-78

1973-1975 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 80

1976-1979 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 87-90

1980-1982 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 101-103

1983-1985 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 110-112

1986-1990 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 130-132

1991-1995 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 152-154

1996-2000 – Ф. 491. Оп. 3. Д. 174-176

2001-2005 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 193-195

Рассвет (Курени), д.

За 1944-1960 гг. – нет

За 1961-1966 гг. – см. Бабичский с/с Речицкого р-на

1967-1969 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 53

1970 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 67

1971-1973 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 79

1973-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 91

1980-1982 – нет

1983-1985 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 113

1986-1990 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 133

1991-1995 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 155

1996-2000 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 177

2001-2005 – Ф. 491. Оп. 4. Д. 196

***Володарский сельсовет***

Володарск, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 476. Оп. 3. Д. 1-3 (см. также Солтановский с/с Речицкого р-на)

С 1955 г. – см. Комсомольский и Глыбовский с/с Речицкого р-на

Первомайск, д.

До 1952 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

1952-1954 – Ф. 476. Оп. 3. Д. 3 (см. также Солтановский и Комсомольский с/с Речицкого р-на)

С 1955 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

Речицкий район Вышемирский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Вышемирский сельсовет***

Бережистое, п.

1944-1946 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 8

1952-1954 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 12

За 1955-1963 гг. – нет

1964-1966 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 22

За 1967-1975 гг. – нет

1976-1979 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 28

1980-1982 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 30

Вышемир, д.

1944-1946 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 4, 5

1949-1951 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 7, 9

1952-1954 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 11, 12

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 14

1961-1963 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 17

1964-1966 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 19, 20

1967-1970 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 24

За 1971-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 29

1983-1985 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 32

1986-1990 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 33-35, 37

1991-1995 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 39-41, 43

1996-2000 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 45, 46

2001-2005 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 49, 50

Гончаровка (Гончаров-Подел), д.

1944-1946 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 5, 6

1949-1951 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 8, 9

1952-1954 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 12, 13

За 1955-1960 гг. – нет

1961-1963 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 17, 18

1964-1966 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 21

За 1967-1975 гг. – нет

1976-1979 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 28

1980-1982 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 30

Речицкий район Вышемирский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Гончаровка (Гончаров-Подел), д.

1983-1985 – нет

1986-1990 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 35, 37

1991-1995 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 42

1996-2000 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 46

2001-2005 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 50

Духановка, д.

1944-1946 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 5, 6

1949-1951 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 8, 9

1952-1954 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 12, 13

За 1955-1960 гг. – нет

1961-1963 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 18

1964-1966 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 21

1967-1970 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 25

За 1971-1982 гг. – нет

1983-1985 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 32

1986-1990 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 34, 36, 37

1991-1995 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 41, 43

1996-2000 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 47

2001-2005 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 50

Дятловка, д.

1944-1946 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 4, 5

1949-1951 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 9

1952-1954 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 13

За 1955-1960 гг. – нет

1961-1963 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 18

1964-1966 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 21

За 1967-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 30

1983-1985 – нет

1986-1990 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 35, 37

1991-1995 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 42

1996-2000 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 47

2001-2005 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 50

Заскорье, д.

1944-1946 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 5

Речицкий район Вышемирский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кузьминка, д.

1944-1946 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 5, 6

1949-1951 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 9

За 1952-1975 гг. – нет

1976-1979 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 28

1983-1985 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 32

1986-1990 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 37

1991-1995 – нет

1996-2000 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 47

2001-2005 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 51

Летешин, д.

1944-1946 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 4, 5

1949-1951 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 9

За 1952-1982 гг. – нет

1983-1985 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 32

1986-1990 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 37

1991-1995 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 41

1996-2000 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 47

2001-2005 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 51

Семёновка, д.

До 1952 г. – см. Семёновский с/с Речицкого р-на

1952-1954 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 12 (см. также Семёновский с/с Речицкого р-на)

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 14-16

1961-1963 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 18

1964-1966 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 22, 23

1967-1970 – нет

1971-1972 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 26

1973-1975 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 27

1976-1979 – нет

1980-1982 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 31

1983-1985 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 32

1986-1990 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 37, 38

1991-1995 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 43, 44

1996-2000 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 48

2001-2005 – Ф. 357. Оп. 3. Д. 51

Речицкий район Глыбовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Глыбовский (до 02.04.1959 – Подолесский) сельсовет***

Береговая Слобода, д.

До 1958 г. – см. Горвальский с/с Речицкого р-на

1958-1960 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 86-88

1961-1963 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 105, 106

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 127-129

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 155-157

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 179, 180

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 200, 201

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 222, 223

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 242, 243

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 263, 264

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 281, 282

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 300, 301, 313а

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 317

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 333, 334

Володарск, д.

До 1964 г. – см. Володарский, Солтановский и Комсомольский с/с Речицкого р-на

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 130-133

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 158, 159

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 181, 182

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 202, 203

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 224, 225

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 244, 245

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 265, 266

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 283, 296

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 302

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 318

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 334, 338

Глыбов, д.

1944-1946 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 5-8

1946-1948 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 27-30

1949-1951 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 49, 50

1952-1954 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 69

1955-1957 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 76, 77

1958-1960 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 90

1961-1963 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 109

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 136

Речицкий район Глыбовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Глыбов, д.

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 162

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 184, 185

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 205, 206

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 227, 228

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 247, 248

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 268

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 288, 289

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 306

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 322, 323

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 340-342

Горваль, д.

До 1958 г. – см. Горвальский с/с Речицкого р-на

1958-1960 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 91-93

1961-1963 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 110-112

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 137-139

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 163-165

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 186-188

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 207-209

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 229-231

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 249-251

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 269-271

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 285-287

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 304, 305

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 319-320

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 334-337

Горновка (торфозавод «Маляное»), д.

1944-1946 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 1-4

1946-1948 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 22-26

1949-1951 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 46-48

1952-1954 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 62, 63

1955-1957 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 74, 75

1958-1960 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 89, 104

1961-1963 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 107, 108

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 134, 135

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 160, 161

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 183

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 204

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 226

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 246

Речицкий район Глыбовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Горновка (торфозавод «Маляное»), д.

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 267

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 284

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 303

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 321

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 334, 339, 349

Доброволец, п.

1944-1946 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 9, 10

1946-1948 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 31, 32

1949-1951 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 51

1952-1954 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 65

1955-1957 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 78

1958-1960 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 94

1961-1963 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 113

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 140

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 166

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 189

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 210

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 232

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 252

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 277

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 297

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 313

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 331

2001-2005 – нет

Маскали, д.

1944-1946 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 11-12

1946-1948 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 24, 33, 34

1949-1951 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 52, 53

1952-1954 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 66

1955-1957 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 75, 79, 80

1958-1960 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 95, 96

1961-1963 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 114, 115

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 141, 142

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 167

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 190

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 211

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 233

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 253

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 272

Речицкий район Глыбовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Маскали, д.

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 290

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 307

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 327

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 334, 346, 349

Милоград, д.

1944-1946 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 4, 13

1946-1948 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 30, 35, 36

1949-1951 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 50, 54

1952-1954 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 67

1955-1957 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 81

1958-1960 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 97, 98

1961-1963 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 116-118

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 143-147

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 168, 169

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 191, 192

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 212, 213

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 234, 235

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 254, 255

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 273, 274

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 288, 291-294

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 308-310

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 324-326

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 342-345

Первое Мая, д.

За 1944-1963 гг. – нет

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 148, 149

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 170, 171

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 193

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 214

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 236

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 256

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 275

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 295

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 300а, 311

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 328

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 348

Подолесье, д.

1944-1946 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 9, 14-17

Речицкий район Глыбовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Подолесье, д.

1946-1948 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 25, 32, 37, 38

1949-1951 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 55, 56

1952-1954 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 68

1955-1957 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 82

1958-1960 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 99

1961-1963 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 119, 120

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 150, 151

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 172, 173

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 194

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 215

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 237

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 257

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 276

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 296

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 312

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 329

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 347, 349

Свидера, д.

1944-1946 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 10, 18

1946-1948 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 24, 39, 40

1949-1951 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 57, 58

1952-1954 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 69

1955-1957 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 83

1958-1960 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 100

1961-1963 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 121, 122

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 152

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 174

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 195

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 216

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 232

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 258

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 277

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 297

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 313

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 331

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 349, 350

Старина, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 70

Речицкий район Глыбовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Старина, д.

1955-1957 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 84

1958-1960 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 101

1961-1963 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 123, 124

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 153

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 175, 176

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 196, 197

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 217

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 238

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 259

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 278

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 299

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 314

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 330

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 349, 352

Стасевка, д.

1944-1946 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 19-21

1946-1948 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 26, 41-45

1949-1951 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 59-61

1952-1954 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 71-73

1955-1957 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 85

1958-1960 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 102

1961-1963 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 125, 126

1964-1966 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 154

1967-1970 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 177, 178

1971-1972 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 198, 199

1973-1975 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 218, 219

1976-1979 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 239

1980-1982 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 260

1983-1985 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 279

1986-1990 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 298

1991-1995 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 315

1996-2000 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 332

2001-2005 – Ф. 369. Оп. 3. Д. 334, 342, 349, 351

***Горвальский сельсовет***

Береговая Слобода, д.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 518. Оп. 1. Д. 4, 5

С 1958 г. – Глыбовский с/с Речицкого р-на

Речицкий район Горвальский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Горваль, д.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 518. Оп. 1. Д. 6-8

С 1958 г. – см. Глыбовский с/с Речицкого р-на

***Жмуровский сельсовет***

Бронное, д.

1944-1946 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 5-8

1949-1951 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 13-16

1952-1954 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 21-26

1955-1957 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 31-35

1958-1960 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 41-43, 46

1961-1963 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 50-54, 60

1964-1966 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 63-67, 69, 70

1965-1967 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 79

1968-1970 – нет

1971-1972 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 81-84

1973-1975 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 86

1976-1979 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 87

1980-1982 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 92, 93

1983-1985 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 101-106

1986-1990 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 120-125

1991-1995 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 143-148

1996-2000 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 167-173

2001-2005 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 191-197, 197а

Волчья Гора, д.

До 1958 г. – см. Ровенскослободский с/с Речицкого р-на

1958-1960 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 44

1961-1963 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 55, 56

1964-1966 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 68, 69

1967-1970 – нет

1971-1972 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 85

За 1973-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 94

1983-1985 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 107

1986-1990 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 126

1991-1995 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 149

1996-2000 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 174

2001-2005 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 198, 198а

Речицкий район Жмуровский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Днепровец, п.

1944-1946 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 9

1949-1951 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 15, 18

1952-1954 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 26

1955-1957 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 35

1958-1960 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 44

1961-1963 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 55

1964-1966 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 70

За 1967-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 95

1983-1985 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 108

1986-1990 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 127

1991-1995 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 150

1996-2000 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 175

2001-2005 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 198а, 199

Ивановка, п.

До 1958 г. – см. Ровенскослободский с/с Речицкого р-на

1958-1960 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 47

1961-1963 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 56

1964-1966 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 69

За 1967-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 97

1983-1985 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 108

1986-1990 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 135

1991-1995 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 150

1996-2000 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 176

2001-2005 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 198а, 199

Жмуровка, д.

1944-1946 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 8-11

1949-1951 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 15-18

1952-1954 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 24-29

1955-1957 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 35, 36-38

1958-1960 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 45-48

1961-1963 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 57-60

1964-1966 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 69-74

За 1967-1975 гг. – нет

1976-1979 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 88

1980-1982 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 96

Речицкий район Жмуровский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Жмуровка, д.

1983-1985 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 109-113

1986-1990 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 128-134

1991-1995 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 151-157

1996-2000 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 177-182

2001-2005 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 200-204, 204а

Казазаевка, д.

1944-1946 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 8, 12

1949-1951 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 19

1952-1954 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 25, 26, 30

1955-1957 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 35, 39, 40

1958-1960 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 48, 49

1961-1963 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 56, 61, 62

1964-1966 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 70, 75-77

1967-1970 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 80

За 1971-1975 гг. – нет

1976-1979 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 89, 90

1980-1982 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 98, 99

1983-1985 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 114-116

1986-1990 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 136-139

1991-1995 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 158-161

1996-2000 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 183-186

2001-2005 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 205-207

Кирово, д.

1944-1946 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 9, 11

1949-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 29

1955-1957 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 35

1958-1960 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 47

1961-1963 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 56

1964-1966 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 69

За 1967-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 95

1983-1985 – нет

1986-1990 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 135

1991-1995 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 162

1996-2000 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 176

2001-2005 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 208

Речицкий район Жмуровский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Красноземье, п.

1944-1946 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 2, 4

1946-1948 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 6, 8, 9

1949-1951 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 15, 16

1952-1954 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 26 (см. также Заспенский с/с Речицкого р-на)

За 1955-1985 гг. – см. Заспенский с/с Речицкого р-на

1986-1990 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 135

1991-1995 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 162

1996-2000 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 175

2001-2005 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 198а, 208

Пригородная, д.

За 1944-1960 гг. – нет

1961-1963 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 62

1964-1966 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 69, 70, 78

За 1967-1975 гг. – нет

1976-1979 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 90, 91

1980-1982 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 100

1983-1985 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 117-119

1986-1990 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 140-142

1991-1995 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 163-165

1996-2000 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 187-190

2001-2005 – Ф. 488. Оп. 3. Д. 198а, 209-212

***Заспенский сельсовет***

Адамовка, д.

1944-1946 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 1, 7

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 8, 11, 12

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 18, 22, 23, 27

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 28

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 40

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 53

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 68

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 82

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 96

1971-1972 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 112

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 121

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 133

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 148

1983-1985 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 163

1986-1990 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 178

Речицкий район Заспенский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Адамовка, д.

1991-1995 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 197, 202, 214

1996-2000 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 218, 220, 236

2001-2005 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 247, 258

Велин, д.

До 1955 г. – см. Холмечский и Артуковский с/с Речицкого р-на

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 41

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 54

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 69

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 83

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 97

1971-1972 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 113

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 122

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 134

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 149

1983-1985 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 164

1986-1990 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 179, 190

1991-1995 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 198, 202, 214

1996-2000 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 219, 220, 236

2001-2005 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 247, 261

Городок, п.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 9, 14, 15

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 20-22

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 32, 33, 37

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 42

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 55

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 71

Горошков, д.

1944-1946 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 10-12

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 18, 22, 26

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 29, 33, 34, 37

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 43

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 56, 57

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 70

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 84, 85

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 98, 99, 104

1971-1972 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 114, 115

Речицкий район Заспенский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Горошков, д.

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 123, 124

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 135, 136

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 150, 151

1983-1985 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 165, 166

1986-1990 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 180-182, 190

1991-1995 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 199-202, 214

1996-2000 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 220-223, 236

2001-2005 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 248-250

Заспа, д.

1944-1946 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 3-5, 7

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 8, 9, 11, 13-15

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 19-22, 24

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 30-34, 37

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 40, 44-47

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 62-64, 66

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 71-75

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 86-90

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 100-104, 107

1971-1973 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 116-119

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 125-128

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 137-141

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 152-156

1983-1985 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 167-171

1986-1990 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 178, 183-190

1991-1995 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 202-209, 214

1996-2000 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 220, 224-236

2001-2005 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 250-258

Иванище, п.

1944-1946 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 6

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 16

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 22-24

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 35

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 41

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 65

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 78

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 82

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 96

1971-1972 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 112

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 121

Речицкий район Заспенский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Иванище, п.

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 133

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 157

1983-1985 – нет

1986-1990 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 178

1991-1995 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 198, 202, 214

1996-2000 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 237

2001-2005 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 247, 261

Красноземье, д.

До 1952 г. – см. Жмуровский с/с Речицкого р-на

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 35 (см. также Жмуровский с/с Речицкого р-на)

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 49

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 67

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 68

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 91

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 96

1971-1972 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 109

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 129

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 133

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 148

1983-1985 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 163

С 1986 г. – см. Жмуровский с/с Речицкого р-на

Красный Бор, п.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 10, 12

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 18, 22, 26

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 33, 37

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 49

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 57

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 76

Красный Мост, д.

1944-1946 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 4, 5

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 9, 15

1949-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 35, 37

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 49

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 58

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 76

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 91

Речицкий район Заспенский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Красный Мост, д.

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 105

1971-1972 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 109

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 129

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 142

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 158

1983-1985 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 163

1986-1990 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 178, 190

1991-1995 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 202, 210, 214

1996-2000 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 220, 236, 238

2001-2005 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 247, 258

Леваши, д.

1944-1946 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 2, 6, 7

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 11, 12, 16, 17

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 18, 22, 24

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 33, 34, 36, 37

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 47, 50

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 59

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 77, 78

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 90, 92

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 104, 106

1971-1972 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 110

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 130

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 143, 144

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 159, 160

1983-1985 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 172, 173

1986-1990 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 190-193

1991-1995 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 202, 211-214

1996-2000 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 220, 236, 239-242

2001-2005 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 259, 261

Луначарск, д.

1944-1946 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 5, 7

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 11, 12, 17

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 18, 22, 25

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 33, 37

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 48

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 60

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 79

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 93

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 107

Речицкий район Заспенский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Луначарск, д.

1971-1972 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 111

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 131

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 145

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 161

1983-1985 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 174

1986-1990 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 178, 194

1991-1995 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 202, 214, 215

1996-2000 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 220, 236, 243

2001-2005 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 258, 260, 261

Май, п.

1944-1946 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 9, 12

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 18, 22, 26

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 33, 34, 38

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 51

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 61

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 80

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 94

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 108

1971-1973 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 120

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 132

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 146, 147

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 162

1983-1985 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 175, 176

1986-1990 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 190, 195

1991-1995 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 202, 214, 216

1996-2000 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 220, 236, 244, 245

2001-2005 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 258, 260

Нагорное, п.

1944-1946 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 6, 7

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 11, 12, 17

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 22

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 39

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 47

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 65

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 76

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 94

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 105

1971-1972 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 112

Речицкий район Заспенский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Нагорное, п.

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 121

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 147

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 157

1983-1985 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 176

За 1986-2005 гг. – нет

Степановка, д.

1944-1946 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 7

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 8, 11

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 18, 23, 27

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 39

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 52

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 66

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 80

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 95

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 105

1971-1973 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 120

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 132

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 147

1980-1982 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 157

1983-1985 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 163

1986-1990 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 178, 190

1991-1995 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 202, 214, 217

1996-2000 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 220, 236, 246

2001-2005 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 258, 260

Чёрная Земля, п.

1944-1946 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 7

1946-1948 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 8, 12

1949-1951 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 18, 22, 27

1952-1954 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 34, 39

1955-1957 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 47

1958-1960 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 67

1961-1963 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 80

1964-1966 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 95

1967-1970 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 105

1971-1972 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 112

1973-1975 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 132

1976-1979 – Ф. 362. Оп. 3. Д. 147

Речицкий район Заходовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Заходовский (до 26.09.2006 – Дубровский) сельсовет***

Бушевка, д.

До 1961 г. – см. Заходовский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – нет

1964-1966 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 111-113

1967-1970 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 127

1971-1973 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 143

1973-1975 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 156

1976-1979 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 169

1980-1982 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 183

1983-1985 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 195

1986-1990 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 207

1991-1995 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 217, 229-232

1996-2000 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 233, 238

2001-2005 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 246, 249

Васильково (Поливанова Слобода), д.

До 1961 г. – см. Заходовский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 85-88

1964-1966 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 114-116

1967-1970 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 128-130

1971-1973 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 144-146

1973-1975 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 157, 158

1976-1979 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 170, 171

1980-1982 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 184, 185

1983-1985 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 196, 197

1986-1990 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 208, 209

1991-1995 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 218, 219, 229-232

1996-2000 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 234, 235, 238

2001-2005 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 247, 249, 251

Дуброва, д.

До 1961 г. – см. Заходовский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 89-93

1964-1966 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 117, 118, 118а

1967-1970 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 131-133, 133а

1971-1973 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 147, 147а

1973-1975 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 159, 160

1976-1979 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 172, 173

1980-1982 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 186, 187, 191

1983-1985 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 197-199

Речицкий район Заходовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Дуброва, д.

1986-1990 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 210, 211, 211а

1991-1995 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 220, 221, 229-232

1996-2000 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 236-238

2001-2005 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 249-251

Елизаровичи, д.

До 1961 г. – см. Заходовский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 94

1964-1966 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 113

1967-1970 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 134

1971-1973 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 148

1973-1975 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 161

1976-1979 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 174

1980-1982 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 188

1983-1985 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 200

1986-1990 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 212

1991-1995 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 222, 229-232

1996-2000 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 238, 239

2001-2005 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 249, 252

Заходы, д.

До 1961 г. – см. Заходовский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 88, 93, 95, 96

1964-1966 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 119-121

1967-1970 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 135-137

1971-1973 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 149, 150

1973-1975 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 162, 163

1976-1979 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 175-177

1980-1982 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 189, 190

1983-1985 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 201, 202

1986-1990 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 213, 214

1991-1996 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 223, 224, 229-232

1996-2000 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 238, 240, 241

2001-2005 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 249, 251, 253, 254

Ново-Новинки, д.

До 1961 г. – см. Заходовский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 97

За 1964-2005 гг. – нет

Новосвятое, п.

До 1961 г. – см. Заходовский с/с Василевичского р-на

Речицкий район Заходовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Новосвятое, п.

1961-1963 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 98

1964-1966 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 122

1967-1970 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 138

1971-1973 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 151

1973-1975 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 164

1976-1979 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 178

1980-1982 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 187

1983-1985 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 199

1986-1990 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 210

1991-1996 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 221

Осов, д.

До 1961 г. – см. Заходовский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 99-101

1964-1966 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 123, 124

1967-1970 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 139, 140

1971-1973 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 152, 153

1973-1975 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 165, 166

1976-1979 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 179, 180

1980-1982 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 191, 192

1983-1985 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 203, 204

1986-1990 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 215

1991-1996 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 225, 226

1996-2000 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 238, 242, 243

2001-2005 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 251, 255

Рудец, д.

До 1961 г. – см. Заходовский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 97, 102

1964-1966 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 121, 125, 126

1967-1970 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 141, 142

1971-1973 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 154, 155

1973-1975 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 167, 168

1976-1979 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 181, 182

1980-1982 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 193, 194

1983-1985 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 205, 206

1986-1990 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 216

1991-1996 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 227, 229-232

1996-2000 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 238, 244

2001-2005 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 251, 256

Речицкий район Заходовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Узнож (смолзавод), д.

До 1961 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на и Заходовский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 103-107

С 1964 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

Шёлковичи, д.

До 1961 г. – см. Заходовский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 480. Оп. 3. Д. 108, 109

1964 – нет

С 1965 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

***Капоровский сельсовет***

Богдановка, д.

1944-1946 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 3-5

1946-1948 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 8-10

1949-1951 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 14

1952-1954 – нет

1955-1957 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 51

1958-1960 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 68

1961-1963 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 86

1964-1966 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 102

1967-1969 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 117

1971-1972 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 130

1973-1975 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 143

1976-1979 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 155

1980-1982 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 169

1983-1985 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 181

1986-1990 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 192

1991-1995 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 198

1996-2000 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 204

2001-2005 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 211

Будка, д.

1944-1946 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 3-5

1946-1948 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 8-10

1949-1951 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 14-17 (см. также Василевичский г/с Василевичского р-на)

1952-1954 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 32-35

1955-1957 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 52-56

Речицкий район Капоровский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Будка, д.

1958-1960 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 69-72 (см. также Василевичский г/с Василевичского р-на)

1961-1963 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 87-89 (см. также Василевичский г/с Речицкого р-на)

1964-1966 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 103-105 (см. также Василевичский г/с Речицкого р-на)

1967-1969 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 118, 119

1971-1972 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 131, 132

1973-1975 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 144, 145

1976-1979 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 156, 157

1980-1982 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 170, 171

1983-1985 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 182, 183

1986-1990 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 193, 194

1991-1995 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 199, 200

1996-2000 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 205, 206

2001-2005 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 212, 213

Капоровка, д.

1944-1946 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 1-3, 5

1946-1948 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 8, 9, 11

1949-1951 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 17-22

1952-1954 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 35-40

1955-1957 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 57-59

1958-1960 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 73, 74, 77, 78

1961-1963 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 90-92

1964-1966 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 106-108

1967-1969 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 120, 121

1971-1972 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 133-135

1973-1975 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 146, 147, 147а

1976-1979 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 158-161

1980-1982 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 172, 173

1983-1985 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 184, 185

1986-1990 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 195, 196

1991-1995 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 201, 202

1996-2000 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 207, 208

2001-2005 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 214, 215

Коростень, д.

1944-1946 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 3, 4

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 23, 24

Речицкий район Капоровский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Коростень, д.

1952-1954 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 41, 42, 44

1955-1957 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 60, 61

1958-1960 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 75, 76

1961-1963 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 93, 94

1964-1966 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 109, 110

1967-1969 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 122, 123

1971-1972 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 136

1973-1975 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 148

1976-1979 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 162

1980-1982 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 174

1983-1985 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 186

С 1986 г. – см. Пересвятовский с/с Речицкого р-на

Лазаревка, д.

1944-1946 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 3, 4, 6

1946-1948 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 8, 9, 12

1949-1951 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 22, 25-27

1952-1954 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 36, 43, 44

1955-1957 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 62, 63

1958-1960 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 79, 80

1961-1963 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 95

1964-1966 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 111

1967-1969 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 124

1971-1972 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 137

1973-1975 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 149

1976-1979 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 163

1980-1982 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 175

1983-1985 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 187

1986-1990 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 197

1991-1995 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 203а

1996-2000 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 209

2001-2005 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 216

Молчаны, д.

1944-1946 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 3, 4, 7

1946-1948 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 8, 9, 13

1949-1951 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 28-30

1952-1954 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 45-47

1955-1957 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 64, 65

1958-1960 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 78, 81, 82

1961-1963 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 96, 97

Речицкий район Капоровский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Молчаны, д.

1964-1966 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 108, 112, 113

1967-1969 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 125, 126

1971-1972 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 138, 139

1973-1975 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 150, 151, 151а, 151б

1976-1979 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 164, 165

1980-1982 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 176, 177

1983-1985 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 188, 189

С 1986 г. – см. Пересвятовский с/с Речицкого р-на

Переволока, д.

1944-1946 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 3

С 1947 г. – см. Короватичский с/с Василевичского (с 16.09.1959 – Речицкого) р-на

Подмостье, д.

1944-1946 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 7

1946-1948 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 8, 13

1949-1951 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 29, 30

1952-1954 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 48

1955-1957 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 66

1958-1960 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 83

1961-1963 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 98

1964-1966 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 114

1967-1969 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 127

1971-1972 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 140

1973-1975 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 152

1976-1979 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 166

1980-1982 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 178

1983-1985 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 190

С 1986 г. – см. Пересвятовский с/с Речицкого р-на

Прудище, п.

1944-1946 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 3, 5

1946-1948 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 8-10

1949-1951 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 14, 17

1952-1954 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 49

1955-1957 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 56, 57

1958-1960 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 72, 84

1961-1963 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 99

1964-1966 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 115

1967-1969 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 128

Речицкий район Капоровский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Прудище, п.

1971-1972 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 141

1973-1975 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 153

1976-1979 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 167

1980-1982 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 179

1983-1985 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 191

1986-1990 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 197а

1991-1995 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 203

1996-2000 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 210

2001-2005 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 217

Ясная Поляна, п.

1944-1946 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 3, 6

1946-1948 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 12

1949-1951 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 25, 31

1952-1954 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 50

1955-1957 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 63

1958-1960 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 85

1961-1963 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 100, 101

1964-1966 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 116

1967-1969 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 129

1971-1972 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 142

1973-1975 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 154

1976-1979 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 168

1980-1982 – Ф. 358. Оп. 3. Д. 180

1983-1984 – нет

***Карповский сельсовет***

Абакумы, д.

До 1964 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 84-86

С 1967 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

Карповка, д.

До 1964 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 87, 88

С 1967 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

Новая Деревня, д.

До 1964 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 89

С 1967 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

Речицкий район Карповский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Орёл, п.

До 1964 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 90

С 1967 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

Свирежа, п.

До 1964 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 91

С 1967 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

Слава, п.

До 1964 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 92

С 1967 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

Хоминка, д.

До 1964 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 552. Оп. 3. Д. 93-96

С 1967 г. – см. Карповский с/с Лоевского р-на

***Колпенский (до 17.08.1986 – Козерожский) сельсовет***

Козероги, д.

До 1964 г. – см. Колпенский и Крупейковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 76-79

С 1967 г. – см. Колпенский с/с Лоевского р-на

Колпень, д.

До 1964 г. – см. Крупейковский и Колпенский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 80-82

С 1967 г. – см. Колпенский с/с Лоевского р-на

Крупейки, д.

До 1964 г. – см. Крупейковский и Колпенский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 83-90

С 1967 г. – см. Колпенский с/с Лоевского р-на

Мохов, д.

До 1964 г. – см. Колпенский и Крупейковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 91-94

С 1967 г. – см. Колпенский с/с Лоевского р-на

Речицкий район Колпенский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Пустая Гряда, д.

До 1964 г. – см. Крупейковский и Колпенский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 95-97

С 1967 г. – см. Колпенский с/с Лоевского р-на

Щитцы, д.

До 1964 г. – см. Крупейковский и Колпенский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 559. Оп. 3. Д. 98

С 1967 г. – см. Колпенский с/с Лоевского р-на

***Комсомольский сельсовет***

Балашевка, д.

1944-1946 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 4, 5

1948-1949 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 9, 10

1949-1951 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 16-19

1952-1954 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 37-39, 41

1955-1957 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 51, 55

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 70-72

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 107, 108

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 137

1971-1972 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 151

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 172

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 190

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 216

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 227

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 247

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 269

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 284

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 299, 301 (дачи), 302 (дачи)

Барановка, д.

1944-1946 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 4

1948-1949 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 9, 10

1949-1951 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 18

1952-1954 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 38, 41

1955-1957 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 52

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 73

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 116

Речицкий район Комсомольский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Барановка, д.

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 143

1971-1972 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 151

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 172

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 190

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 216

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 228

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 247

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 269

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 284

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 299, 301 (дачи), 302 (дачи)

Володарск, д.

1952-1954 – см. Володарский и Солтановский с/с Речицкого р-на

1955-1957 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 53-57, 64, 68

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 72, 74-76, 78

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 100-102

С 1964 г. – см. Глыбовский с/с Речицкого р-на

Гагали, п.

1944-1946 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 4, 5, 8

1948-1949 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 19-21

1952-1954 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 39, 40

1955-1957 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 58, 64

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 79

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 103

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 126, 138

1971-1973 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 152

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 173

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 191

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 208

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 232

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 248

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 270

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 288

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 300-302 (дачи), 306

Речицкий район Комсомольский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Городок, д.

1944-1946 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 4

1948-1949 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 9, 10

1949-1951 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 18, 19 (см. также Василевичский г/с Василевичского р-на)

1952-1954 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 41

1955-1957 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 56, 59

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 80

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 104

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 143

1971-1972 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 151

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 172

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 190

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 216

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 228

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 247

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 269

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 284

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 299, 300-302 (дачи)

Добужа, п.

За 1944-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 81

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 105

1964-1966 – нет

1967-1969 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 127

1971-1973 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 153

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 174

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 192

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 217

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 229

За 1986-1995 гг. – нет

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 297

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 300-302 (дачи), 314

Дубравка, п.

1944-1946 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 4

За 1949-2005 гг. – нет

Речицкий район Комсомольский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Комсомольск, д.

1944-1946 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 5, 8

1948-1949 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 9, 10, 15

1949-1951 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 19, 22-25

1952-1954 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 39, 44-46

1955-1957 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 56, 60-65, 67а

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 72, 84-86, 88

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 111, 112

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 138-140

1971-1973 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 157-159

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 175, 176, 178

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 193, 194

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 218, 220, 226

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 230, 231, 246

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 249-254, 256

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 271-273

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 285-287

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 300-302 (дачи), 303-305

Крапивня, д.

1944-1946 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 4

1948-1949 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 14

1949-1951 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 21, 26, 27

1952-1954 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 37, 42, 43, 45

1955-1957 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 64

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 87, 88

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 110

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 130, 138

1971-1973 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 154

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 177

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 195

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 208

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 232

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 255

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 270

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 288

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 300-302 (дачи), 306

Речицкий район Комсомольский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Майдан, п.

1944-1946 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 18

За 1952-2005 гг. – нет

Околица, п.

1944-1946 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 1

1947 – нет

1948-1949 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 10, 11

1949-1951 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 18, 35

1952-1954 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 39, 50

1955-1957 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 65

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 89

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 106

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 128, 138

1971-1973 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 155

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 178, 180

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 196

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 220

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 237, 244, 245

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 250-253

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 274

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 289

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 300-302 (дачи), 307

Октябрь (Задиреевка), п.

До 1958 г. – см. Сведский с/с Василевичского р-на

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 81-83

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 105, 109

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 138, 141, 142

1971-1973 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 156

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 189

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 197

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 221

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 233

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 268

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 275, 276

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 290

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 300-302 (дачи), 307

Речицкий район Комсомольский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Первомайск, д.

1944-1946 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 4, 5-7

1948-1949 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 9, 12, 13, 19

1949-1951 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 19, 24, 25, 27-34

1952-1954 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 37, 39, 42, 46-49 (см. также Володарский и Солтановский с/с Речицкого р-на)

1955-1957 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 55-57, 64, 66, 67а, 68

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 70, 72, 78, 88, 90-95

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 113-115

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 129, 138, 144, 145

1971-1973 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 160-162

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 179-181

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 198-201

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 209-211

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 234-236

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 254, 257-259

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 277

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 291, 292

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 300-302 (дачи), 308, 309

Сведское, д.

До 1958 г. – см. Сведский с/с Василевичского р-на

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 83, 96-98

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 117-120

1964-1966 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 123

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 131, 138, 146-148

1971-1973 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 163-165

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 182-184

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 202, 203

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 222-224

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 238, 239

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 253, 254, 259-262

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 278, 279

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 293, 294

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 300-302 (дачи), 310, 311

Стража, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 36

1952-1954 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 37

1955-1957 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 69

Речицкий район Комсомольский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Узнож (смолзавод), д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 4

1948-1949 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 19, 36

1952-1954 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 37 (см. также Заходовский с/с Василевичского р-на)

1955-1957 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 69 (см. также Заходовский с/с Василевичского р-на)

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 95 (см. также Заходовский с/с Василевичского р-на)

1961-1963 – см. Заходовский с/с Речицкого р-на

1964-1966 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 124

1967-1969 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 132-134

1971-1973 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 166-168

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 185-187

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 204-206

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 212-214

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 219, 240, 241

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 254, 263-266

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 280, 281

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 295, 296

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 300-302 (дачи), 312, 313

Чернейки, д.

До 1958 г. – см. Сведский с/с Василевичского р-на

1958-1960 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 83, 99

1961-1963 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 121, 122

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 142, 150

1971-1973 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 170, 171

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 174, 188

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 206а

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 215

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 243

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 267

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 282, 283

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 297

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 300-302 (дачи), 314

Речицкий район Комсомольский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Шёлковичи, д.

До 1965 г. – см. Заходовский с/с Василевичского (с 16.09.1959 – Речицкого) р-на

1965-1967 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 125

1967-1970 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 135, 136, 149

1971-1973 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 169

1973-1975 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 189

1976-1978 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 207

1980-1982 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 225

1983-1985 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 242

1986-1990 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 268

1991-1995 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 276

1996-2000 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 298

2001-2005 – Ф. 355. Оп. 3. Д. 300-302 (дачи), 315

***Копанский сельсовет***

Копань, д.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 21, 22

1958-1960 – Ф. 337. Оп. 3. Д. 24, 27

С 1961 г. – см. Борщёвский с/с Речицкого р-на

***Короватичский (до 29.11.1962 – Первомайский) сельсовет***

Короватичи, д.

До 1961 г. – см. Короватичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 42-45, 52

1964-1966 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 57-62, 64

1967-1970 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 73-80

1971-1973 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 87-92

1973-1975 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 99-104

1976-1979 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 114-120

1980-1982 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 130-135

1983-1985 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 143-148

1986-1990 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 155-160

1991-1995 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 168-174, 176

1996-2000 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 183-188, 191

2001-2005 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 201-208

Красная Дуброва, д.

До 1961 г. – см. Короватичский с/с Василевичского р-на

Речицкий район Короватичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Красная Дуброва, д.

1961-1963 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 46

1964-1966 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 62, 63

1967-1970 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 72

1971-1973 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 93

1973-1975 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 105

1976-1979 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 121

1980-1982 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 136

1983-1985 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 149

1986-1990 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 161

1991-1995 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 173-176

1996-2000 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 189, 190

2001-2005 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 206-210

Первомайск, д.

До 1961 г. – см. Короватичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 47, 48

1964-1966 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 65, 70

1967-1970 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 84, 85

1971-1973 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 94

1973-1975 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 110, 111

1976-1979 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 122, 123

1980-1982 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 137

1983-1985 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 150

1986-1990 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 162

1991-1995 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 176, 180, 181

1996-2000 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 191, 197, 198

2001-2005 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 207, 216, 217

Переволока, д.

До 1961 г. – см. Капоровский с/с Речицкого р-на и Короватичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 49-52, 56

1964-1966 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 62, 65-69

1967-1970 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 79-83

1971-1973 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 95-97

1973-1975 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 106-109

1976-1979 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 124-127

1980-1982 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 138-140

1983-1985 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 151-153

1986-1990 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 163-166

1991-1995 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 173, 174, 176-179

Речицкий район Короватичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Переволока, д.

1996-2000 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 191-196

2001-2005 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 206-208, 211-215

Тишковка, д.

До 1961 г. – см. Короватичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 53-55

1964-1966 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 64, 71

1967-1970 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 72, 86

1971-1973 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 98

1973-1975 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 112, 113

1976-1979 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 128, 129

1980-1982 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 141, 142

1983-1985 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 154

1986-1990 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 167

1991-1995 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 174, 176, 181, 182

1996-2000 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 191, 199, 200

2001-2005 – Ф. 454. Оп. 3. Д. 206-208, 218, 219

***Лисковский сельсовет***

Крынки, д.

До 1961 г. – см. Лисковский и Бабичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 20-23 (см. также Бабичский с/с Речицкого р-на)

1964-1966 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 29-34, 41

1967-1970 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 42-45, 51, 53

1971-1973 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 56-60

1973-1975 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 66-68, 71

1976-1978 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 77-82, 87

1980-1982 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 91-95

1983-1985 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 102а, 103, 104

1986-1990 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 110-113

1991-1995 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 123

1996-2000 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 130-132

2001-2005 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 140, 141, 148

Лиски, д.

До 1961 г. – см. Солтановский с/с Речицкого р-на, Лисковский и Бабичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 24-27 (см. также Бабичский с/с Речицкого р-на)

1964-1966 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 35-39, 41 (см. также Бабичский с/с Речицкого р-на)

1967-1970 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 47-50, 52

Речицкий район Лисковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Лиски, д.

1971-1972 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 60-63

1973-1975 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 69-74

1976-1978 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 83-86, 89

1980-1982 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 96, 97, 99

1983-1985 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 102, 105-108

1986-1990 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 113-117

1991-1995 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 120-122, 124-127

1996-2000 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 133-137

2001-2005 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 142-146, 148

Маньков, хут.

До 1964 г. – см. Лисковский и Бабичский с/с Василевичского (с 16.09.1959 – Речицкого) р-на

1964-1966 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 41

1967-1970 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 46

За 1971-1975 гг. – нет

1976-1978 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 82

1980-1982 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 94

1983-1985 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 103

1986-1990 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 113

1991-1995 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 128

Осовок, д.

До 1961 г. – см. Бабичский с/с Василевичского р-на

1961-1963 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 28 (см. также Бабичский с/с Речицкого р-на)

1964-1966 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 35, 40

1967-1970 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 51, 54, 55

1971-1973 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 64, 65

1973-1975 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 75, 76

1976-1978 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 88, 89

1980-1982 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 100

1983-1985 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 109

1986-1990 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 113, 118

1991-1995 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 127

1996-2000 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 138

2001-2005 – Ф. 481. Оп. 3. Д. 147, 148

Речицкий район Малиновский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Малиновский (до 30.07.1963 – Борщёвский, до 27.11.1981 – Новоборщёвский) сельсовет***

Белый Колодец, д.

До 1964 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 32

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Бодрый, п.

До 1964 г. – см. Малиновский и Хатковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 32

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Буда-Петрицкая, д.

До 1964 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 32

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Виноградовка, п.

До 1964 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 35

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Вулкан, д.

До 1964 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 33

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Вышков-Бурицкое (Вышков), д.

До 1964 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 33, 35

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Дуброва (Великая Дуброва), д.

До 1964 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 34

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Иваньков, д.

До 1964 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 34

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Речицкий район Малиновский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Карповка, д.

До 1964 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 35

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Кирово (Киров, Зарезов), п. (д.)

До 1964 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 35

С 1967 г. – см. Свиридовичский с/с Речицкого р-на и Малиновский с/с Лоевского р-на

Лесуны, д.

До 1964 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 35

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Малиновка, д.

До 1964 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 35, 39

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Новая Борщёвка (Борщёвка), д.

До 1964 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 35, 36

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Островы, д.

До 1964 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 37

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Рудня-Бурицкая, д.

До 1964 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 38

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Рудня-Удалёвская, д.

До 1964 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 39

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Речицкий район Малиновский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Удалёвка, д.

До 1964 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 39

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Хатки, д.

До 1964 г. – см. Хатковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 555. Оп. 3. Д. 39

С 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

***Малодушский сельсовет***

Гребенёв, д.

До 1955 г. – см. Малодушский с/с Хойникского р-на

1955-1957 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 14

1958-1960 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 18

1961-1963 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 22

1964-1966 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 27

1967-1969 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 31

1971-1973 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 35

1973-1975 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 39

Малодуша, д.

До 1955 г. – см. Малодушский с/с Хойникского р-на

1955-1957 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 15-17

1958-1960 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 19, 20

1961-1963 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 24, 25

1964-1966 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 29, 30

1967-1969 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 33, 34

1971-1973 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 35-37

1973-1975 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 40, 41

1976-1979 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 43, 44

1980-1982 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 47, 48

1983-1985 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 50, 51

С 1986 г. – см. Новобарсукский с/с Речицкого р-на

Романовка, д.

До 1955 г. – см. Ровенскослободский с/с Речицкого р-на и Малодушский с/с Хойникского р-на

1955-1957 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 17 (см. также Ровенскослободский с/с Речицкого р-на)

С 1958 г. – см. Ровенскослободский с/с Речицкого р-на

Речицкий район Малодушский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Сергеевка, д.

До 1955 г. – см. Малодушский с/с Хойникского р-на

1955-1957 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 17

1958-1960 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 18

1961-1963 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 22, 23

1964-1966 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 27

1967-1969 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 31

1971-1973 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 38

1973-1975 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 39

1976-1979 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 42

1980-1982 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 46

1983-1985 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 49

С 1986 г. – см. Новобарсукский с/с Речицкого р-на

Смагорин, д.

За 1944-1970 гг. – см. Ровенскослободский с/с Речицкого р-на и Малодушский с/с Хойникского р-на

1971-1973 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 35 (см. также Ровенскослободский с/с Речицкого р-на)

С 1973 г. – см. Ровенскослободский с/с Речицкого р-на

***Новобарсукский сельсовет***

Заря Свободы (Щитов), п.

1944-1946 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 1

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 9

1952-1954 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 17, 19, 21

1955-1957 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 28

1958-1960 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 29, 30

1961-1963 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 35

1964-1966 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 41

1967-1970 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 47

1971-1973 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 54

1973-1975 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 60

1976-1979 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 65, 68

1980-1982 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 71

1983-1985 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 77

1986-1990 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 83

1991-1995 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 91

1996-2000 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 98

2001-2005 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 106

2006-2010 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 110

Речицкий район Новобарсукский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Калинина, п.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 6

1949-1951 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 17, 19, 20

1955-1957 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 30

1961-1963 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 35

1964-1966 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 41

1967-1970 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 48

1971-1973 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 54

Малодуша, д.

До 1986 г. – см. Малодушский с/с Хойникского (с 16.07.1954 – Речицкого) р-на и Ровенскослободский с/с Речицкого р-на

1986-1990 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 84, 85

1991-1995 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 92, 93

1996-2000 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 99, 100

2001-2005 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 107

2006-2010 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 111, 112

Лесное (Красный Остров), д.

До 1986 г. – см. Малодушский с/с Хойникского (с 16.07.1954 – Речицкого) р-на

1986-1990 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 89

1991-1995 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 91

1996-2000 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 98

2001-2005 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 106

2006-2010 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 115

Новый Барсук, д.

1944-1946 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 5-7

1949-1951 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 11-16

1952-1954 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 17-22

1955-1957 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 24-28

1958-1960 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 30-33

1961-1963 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 36-39

1964-1966 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 42-45

1967-1970 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 49-52

1971-1973 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 55-58

1973-1975 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 60-64

1976-1979 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 65-69

Речицкий район Новобарсукский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Новый Барсук, д.

1980-1982 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 72-75

1983-1985 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 78-81

1986-1990 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 86-88

1991-1995 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 94-96

1996-2000 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 101-103

2001-2005 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 106, 108, 109

2006-2010 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 113, 114

Сергеевка, д.

До 1986 г. – см. Малодушский с/с Хойникского (с 16.07.1954 – Речицкого) р-на

1986-1990 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 89

1991-1995 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 91

1996-2000 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 105

2001-2005 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 106

2006-2010 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 115

Старый Барсук, д.

1944-1946 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 6-8

1949-1951 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 15, 16

1952-1954 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 17, 21, 22

1955-1957 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 27, 28

1958-1960 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 30, 34

1961-1963 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 40

1964-1966 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 46

1967-1970 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 53

1971-1973 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 59

1973-1975 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 64

1976-1979 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 68-70

1980-1982 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 76

1983-1985 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 82

1986-1990 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 90

1991-1995 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 97

1996-2000 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 104

2001-2005 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 106

2006-2010 – Ф. 354. Оп. 3. Д. 116

***Озерщинский сельсовет***

Борец, п.

1944-1946 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 6

Речицкий район Озерщинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Борец, п.

1946-1948 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 15, 19

1949-1951 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 22, 31

1952-1954 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 43а

1955-1957 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 45

1958-1960 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 58

1961-1963 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 74

1964-1966 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 92

1967-1970 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 123, 124

1971-1972 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 140

1973-1975 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 141

1976-1979 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 162

1980 – нет

Борхов, п.

1944-1946 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 6

1946-1948 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 7, 15

За 1949-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 44, 45

1958-1960 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 58, 59

1961-1963 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 74, 75, 90

1964-1966 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 91-93

1967-1970 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 118, 124, 125

1971-1972 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 140

1973-1975 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 141

1976-1979 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 162

1980-1982 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 207

1983-1985 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 209

1986-1990 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 270

1991-1995 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 286

1996-2000 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 307

2001-2005 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 341

Городок, п.

1944-1946 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 1-4

1946-1948 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 13, 14, 16, 17

1949-1951 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 28

1952-1954 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 38, 39

1955-1957 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 46

1958-1960 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 60-64

1961-1963 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 76, 77

Речицкий район Озерщинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Озерщина, д.

1944-1946 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 1-5

1946-1948 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 7-18

1949-1951 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 21-30

1952-1954 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 33-43, 43а

1955-1957 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 46-52

1958-1960 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 62, 63, 65-71

1961-1963 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 76-78, 80-87

1964-1966 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 91, 94-106

1967-1970 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 107-122, 125

1971-1972 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 126-138

1973-1975 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 142-156

1976-1979 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 158-179

1980-1982 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 183-205

1983-1985 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 210-236

1986-1990 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 79, 239-269

1991-1995 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 272-282, 284, 285, 287-305

1996-2000 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 308-332, 336-340

2001-2005 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 342-360, 369, 370

Погорелец, п.

1944-1946 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 2-4

1946-1948 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 12-14, 16, 17

1949-1951 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 28-30

1952-1954 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 37, 38

1955-1957 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 53, 54

1958-1960 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 62, 63, 71-73

1961-1963 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 77, 86, 88

Рудня (смолокур, смолзавод), п.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 7, 20

1949-1951 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 29

1952-1954 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 37

1955-1957 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 45

1958-1960 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 64

1961-1963 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 87

За 1964-1979 гг. – нет

1980-1982 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 187

1983-1985 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 211

1986-1990 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 248

1991-1995 – нет

Речицкий район Озерщинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рудня (смолокур, смолзавод), п.

1996-2000 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 307

2001-2005 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 362

Унорица, д.

1944-1946 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 6

1946-1948 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 7, 18-20

1949-1951 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 30, 31

1952-1954 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 40, 43а

1955-1957 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 55-57

1958-1960 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 58, 59

1961-1963 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 75, 77, 89, 90

1964-1966 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 92

1967-1970 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 122-125

1971-1972 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 139, 140

1973-1975 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 157

1976-1979 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 162, 180-182

1980-1982 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 206, 207

1983-1985 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 237

1986-1990 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 271

1991-1995 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 283

1996-2000 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 307, 332-335

2001-2005 – Ф. 400. Оп. 3. Д. 361, 362

***Первомайский сельсовет***

Первомайск, д.

До 1964 г. – см. Первомайский с/с Лоевского р-на

1964-1967 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 66

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Подречицкое, п.

До 1964 г. – см. Первомайский с/с Лоевского р-на

1964-1967 – Ф. 562. Оп. 1. Д. 67, 68

С 1967 г. – см. Первомайский и Переделковский с/с Лоевского р-на

***Переделковский сельсовет***

Борец, п.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 85, 86

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Речицкий район Переделковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Восход, д.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 87

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Городок, д.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 90

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Громыки, д.

До 1964 г. – см. Колпенский и Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 88, 89

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Казимировка, д.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 91, 92

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Переделка, д.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 93-96

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Победитель, п.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 97

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Прогресс, п.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 98, 99

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Рекорд, д.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 100

С 1967 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

Сутково (Сутков, Судков), д.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Речицкий район Переделковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Сутково (Сутков, Судков), д.

1964-1966 – Ф. 547. Оп. 3. Д. 101, 102

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

***Пересвятовский (до 1945 – Будёновский) сельсовет***

Борец, п.

1944-1946 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 5, 6, 8

1949-1951 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 19

1952-1954 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 33

1955-1957 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 46

1958-1960 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 54

1961-1963 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 67

1964-1966 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 82

1967-1970 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 93

1971-1973 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 105

1973-1975 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 116

1976-1979 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 126

1980-1982 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 139

1983-1985 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 149, 153

1986-1990 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 160

1991-1995 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 177, 182

1996-2000 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 193, 194

2001-2005 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 213, 214

Бугримовка, д.

1944-1946 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 2, 4

1946-1948 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 5-8, 12

1949-1951 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 17-19, 22

1952-1954 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 32, 33, 41, 44

1955-1957 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 46

1958-1960 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 54

1961-1963 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 66, 67

1964-1966 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 81

1967-1970 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 92

1971-1973 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 104

1973-1975 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 115

1976-1979 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 125

1980-1982 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 138

1983-1985 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 148

1986-1990 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 159

Речицкий район Пересвятовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Бугримовка, д.

1991-1995 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 178, 182

1996-2000 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 194, 195

2001-2005 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 214, 215

Будённое, д.

1944-1946 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 1, 2, 4

1946-1948 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 5-7

1949-1951 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 25

За 1952-2005 гг. – нет

Горивода, д.

1944-1946 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 2, 4, 6

1946-1948 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 9-11, 15

1949-1951 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 20-22, 27

1952-1954 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 34-36, 41

1955-1957 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 45, 47

1958-1960 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 55, 56

1961-1963 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 68-70

1964-1966 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 83, 84

1967-1970 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 94, 95

1971-1973 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 106, 107

1973-1975 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 117, 118, 118а

1976-1979 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 127-129

1980-1982 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 140, 141

1983-1985 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 150, 151, 153

1986-1990 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 161, 162

1991-1995 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 179-182, 189

1996-2000 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 196-198

2001-2005 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 216-218

Жара, д.

1944-1946 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 5, 12

1949-1951 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 18

1952-1954 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 44

1955-1957 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 48

1958-1960 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 57

1961-1963 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 71

1964-1966 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 85

1967-1970 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 102

1971-1973 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 108

Речицкий район Пересвятовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Жара, д.

1973-1975 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 119

1976-1979 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 130

1980-1982 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 142

1983-1985 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 152

1986-1990 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 165

1991-1994 – нет

Коростень, д.

До 1986 г. – см. Капоровский с/с Речицкого р-на

1986-1990 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 163

1991-1995 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 181-183, 189

1996-2000 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 199, 200

2001-2005 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 219, 220

Молчаны, д.

До 1986 г. – см. Капоровский с/с Речицкого р-на

1986-1990 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 164

1991-1995 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 181, 182, 184, 189

1996-2000 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 201, 202, 204

2001-2005 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 221, 222

Осовец, д.

1944-1946 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 2, 4

1946-1948 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 5, 6, 12, 13

1949-1951 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 18, 22, 23

1952-1954 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 37

1955-1957 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 48

1958-1960 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 57

1961-1963 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 71-73

1964-1966 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 86

1967-1970 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 96, 102

1971-1973 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 109

1973-1975 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 120

1976-1979 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 131

1980-1982 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 142

1983-1985 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 152, 153

1986-1990 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 165

1991-1995 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 187

1996-2000 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 202

2001-2005 – нет

Речицкий район Пересвятовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Пересвятое (Косая Слобода), д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 17, 22, 24-28

1952-1954 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 38-41

1955-1957 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 49, 50

1958-1960 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 58-61

1961-1963 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 73-77, 79

1964-1966 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 87, 88

1967-1970 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 97, 98

1971-1973 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 110, 111

1973-1975 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 121, 122

1976-1979 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 132, 133

1980-1982 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 143, 144

1983-1985 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 153-155

1986-1990 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 166, 167, 169, 173-176

1991-1995 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 181, 182, 185-189

1996-2000 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 205-209

2001-2005 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 217, 221, 223-227

Подмостье, д.

До 1986 г. – см. Капоровский с/с Речицкого р-на

1986-1990 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 168

1991-1995 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 181, 182, 189, 190

1996-2000 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 203, 204

2001-2005 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 228, 229

Ребуса, д.

1944-1946 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 3, 4

1946-1948 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 6, 14-16

1949-1951 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 22, 27, 29-31

1952-1954 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 42, 43

1955-1957 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 51, 52

1958-1960 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 62-64

1961-1963 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 73, 78, 79

1964-1966 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 89, 90

1967-1970 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 99-101

1971-1973 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 112, 113

1973-1975 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 123, 124

1976-1979 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 134-136

1980-1982 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 145, 146

1983-1985 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 153, 156, 157

1986-1990 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 170, 171

Речицкий район Пересвятовский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ребуса, д.

1991-1995 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 181, 182, 189, 191, 192

1996-2000 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 210-212

2001-2005 – Ф. 373. Оп. 3. Д. 230-232

***Ровенскослободский сельсовет***

Андреевка, д.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 1-7

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 30-32

1949-1951 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 47-49

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 65, 66, 71

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 85, 86

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 114, 115

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 133, 134

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 154, 155

1967-1970 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 176, 177

1971-1973 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 202, 203

1973-1975 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 215, 216

1976-1979 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 231, 232

1980-1982 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 249, 250

1983-1985 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 263, 264

1986-1990 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 279, 280

1991-1995 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 295

1996-2000 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 309, 320

2001-2005 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 327

Безуев, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 68

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 89

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 118

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 137, 138

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 158, 159

1967-1969 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 180

1971-1973 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 205

1973-1975 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 218

1976-1978 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 234

1980-1982 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 252

1983-1985 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 266

1986-1990 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 282

1991-1995 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 296

Речицкий район Ровенскослободский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Безуев, д.

1996-2000 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 310, 311, 315

2001-2005 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 328

Берёзовка, п.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 3, 8

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 30, 33, 34

1949-1951 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 50, 51

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 67, 71

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 87, 88

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 116, 117

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 135, 136

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 156, 157

1967-1969 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 178, 179

1971-1973 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 204

1973-1975 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 217

1976-1979 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 233

1980-1982 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 251

1983-1985 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 265

1986-1990 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 281

1991-1995 – нет

1996-2000 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 312, 320

2001-2005 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 328

Волчья Гора, д.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 90

С 1958 г. – см. Жмуровский с/с Речицкого р-на

Гребенёв, д.

1944-1946 – см. Малодушский с/с Хойникского р-на

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 35, 37 (см. также Малодушский с/с Хойникского р-на)

С 1949 г. – см. Малодушский с/с Хойникского (с 16.07.1954 – Речицкого) р-на

Грудское, д.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 1, 4-6

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 31-33

1949-1951 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 52

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 69

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 91

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 119, 120

Речицкий район Ровенскослободский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Грудское, д.

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 139, 140

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 160, 161

1967-1970 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 181, 182

1971-1973 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 206

1973-1975 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 219

1976-1978 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 235

1980-1982 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 253

1983-1985 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 267

1986-1990 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 283

1991-1995 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 297

1996-2000 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 313, 320

2001-2005 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 327

Ивановка, п.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 92

С 1958 г. – см. Жмуровский с/с Речицкого р-на

Калиновка, п.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 8, 18

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 30, 36, 42

1949-1951 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 53, 54

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 70-72

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 93-95

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 121

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 141

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 162

За 1967-2005 гг. – нет

Малодуша, д.

1944-1946 – см. Малодушский с/с Хойникского р-на

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 37, 38 (см. также Малодушский с/с Хойникского р-на)

За 1949-1960 гг. – см. Малодушский с/с Хойникского (с 16.07.1954 – Речицкого) р-на

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 142 (см. также Малодушский с/с Речицкого р-на)

С 1964 г. – см. Малодушский и Новобарсукский с/с Речицкого р-на

Новокрасное, д.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 27, 29 (см. также Солтановский с/с Речицкого р-на)

С 1946 г. – см. Солтановский с/с Речицкого р-на

Речицкий район Ровенскослободский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ново-Ровенщина, д.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 27-29

За 1947-2005 гг. – нет

Пасека, п.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 13, 18, 26

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 30, 32, 39

1949-1951 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 55

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 73

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 96, 97

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 122

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 145

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 163

1967-1969 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 183

1971-1973 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 207

1973-1975 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 217

1976-1978 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 236

1980-1982 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 254

1983-1985 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 268

1986-1990 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 290

1991-1995 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 298

1996-2000 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 314, 315

2001-2005 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 329

Подровное, п.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 98

С 1958 г. – см. Свиридовичский с/с Речицкого р-на

Ровенская Слобода, д.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 14-21, 26

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 30, 32, 36, 40, 42

1949-1951 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 58, 59

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 71, 74, 75

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 101-103

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 123-125

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 146-148

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 164-168

1967-1969 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 186-189

1971-1973 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 208-211

1973-1975 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 220-223

1976-1980 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 237-240, 248

Речицкий район Ровенскослободский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ровенская Слобода, д.

1980-1982 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 255, 258, 259

1983-1985 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 269-272

1986-1990 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 284-287

1991-1995 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 299-302

1996-2000 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 316-320

2001-2005 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 330-333

Ровное, д.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 7, 9-13, 27

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 32, 40

1949-1951 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 56, 57

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 76, 77

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 99, 100

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 126, 127

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 149, 150

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 169, 170

1967-1970 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 184, 185

1971-1973 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 212, 213

1973-1975 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 224, 225

1976-1979 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 241, 242

1980-1982 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 256

1983-1985 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 273

1986-1990 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 288

1991-1995 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 303

1996-2000 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 315, 321

2001-2005 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 334

Романовка (Новый Смагорин, Рожнище), д.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 22-25 (см. также Малодушский с/с Хойниского р-на)

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 41

1949-1951 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 60

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 78

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 104, 105 (см. также Малодушский с/с Речицкого р-на)

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 128

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 143

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 171

1967-1970 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 195, 196

1971-1972 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 198

1973-1975 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 226

Речицкий район Ровенскослободский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Романовка (Новый Смагорин, Рожнище), д.

1976-1978 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 243

1980-1982 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 257

1983-1985 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 274

1986-1990 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 289

1991-1995 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 304

1996-2000 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 311, 322

2001-2005 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 334

Смагорин, д.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 25 (см. также Малодушский с/с Хойникского р-на)

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 43-45

1949-1951 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 61, 62

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 78-81 (см. также Малодушский с/с Хойникского р-на)

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 106-108

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 129, 130

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 144, 151

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 172, 173

1967-1970 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 190, 191, 197

1971-1972 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 198-200 (см. также Малодушский с/с Речицкого р-на)

1973-1975 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 227, 228 (см. также Малодушский с/с Речицкого р-на)

1976-1978 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 244, 245

1980-1982 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 260, 261

1983-1985 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 275, 276

1986-1990 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 291, 292

1991-1995 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 305, 306

1996-2000 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 311, 323, 324

2001-2005 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 335

Стражинский, п.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 7, 13, 27-29

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 46

1949-1951 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 63

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 82

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 109

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 131

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 152

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 174

1967-1970 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 192, 193

Речицкий район Ровенскослободский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Стражинский, п.

1971-1973 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 214

1973-1975 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 229

1976-1978 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 246

1980-1982 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 262

1983-1985 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 277

1986-1990 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 293

1991-1995 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 307

1996-2000 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 315, 325

2001-2005 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 329

Храбрый, п.

1944-1946 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 27, 29

1946-1948 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 39, 40, 46

1949-1951 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 63, 64

1952-1954 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 82-84

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 110

1958-1960 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 132

1961-1963 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 153

1964-1966 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 175

1967-1969 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 194

1971-1972 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 201

1973-1975 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 230

1976-1979 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 247

1980-1982 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 262

1983-1985 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 278

1986-1990 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 294

1991-1995 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 308

1996-2000 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 315, 326

2001-2005 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 329

Ямполь, д.

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 401. Оп. 3. Д. 111

С 1958 г. – см. Свиридовичский с/с Речицкого р-на

***Свиридовичский сельсовет***

Берёза, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 1, 4, 6

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 11, 15, 18

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 20

Речицкий район Свиридовичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Берёза, п.

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 29

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 40

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 51

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 63

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 71

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 80

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 88

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 96

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 107

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 118

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 139

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 151

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 172

Весёлый, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 4, 5

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 12, 14

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 20, 25

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 30

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 40

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 51

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 63

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 71

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 80

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 88

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 96

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 107

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 119

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 139

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 152

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 172

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 196

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 208

Весна, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 12

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 23, 27

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 29

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 40

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 51

Речицкий район Свиридовичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Весна, п.

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 63

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 71

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 80

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 88

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 96

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 107

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 123

Вишнёвка, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 1, 7, 10

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 11, 12, 17, 18

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 20, 21, 27

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 30

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 41

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 52

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 64

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 72

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 80

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 89

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 97

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 108

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 135

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 139

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 153

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 171

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 190

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 203

Волга, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 2, 3, 10

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 12, 18

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 21

1952-1954 – нет

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 40

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 52

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 64

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 71

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 80

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 88

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 96

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 107

Речицкий район Свиридовичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Волга, п.

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 120

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 139

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 154

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 174

Восток, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 1, 10

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 11, 17

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 21, 27

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 30, 39

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 41, 48, 49

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 52, 59

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 64

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 72

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 80

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 89

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 97

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 108

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 121

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 139

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 155

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 173

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 191

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 204

Гай, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 2, 7, 10

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 11, 18

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 21

Городище, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 12, 13

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 23

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 31

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 42

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 54

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 66

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 74

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 82

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 90

Речицкий район Свиридовичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Городище, п.

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 99

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 110

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 123

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 141

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 156

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 174

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 190

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 203

Гостивель, д.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 2, 3, 6, 10

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 12, 13, 16, 18

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 22, 27

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 31, 34, 39

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 43, 48

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 53

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 65

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 73

1967-1970 – нет

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 91

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 98

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 109

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 122

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 140

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 157

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 174

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 192

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 205

Заводное, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 7

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 15

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 20

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 32

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 42

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 51

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 66

Залесье, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 2, 6, 10

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 15, 16, 18

Речицкий район Свиридовичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Залесье, п.

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 24, 27

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 32, 37, 39

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 44, 48

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 54

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 66

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 74

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 82

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 90

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 99

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 110

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 124

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 141

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 158

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 175

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 194

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 207

Зорька (Зорка), п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 4, 6

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 15, 18, 19

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 21, 23, 27

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 32, 35, 39

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 42, 48

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 57

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 66

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 74

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 82

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 93

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 102

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 112

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 125

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 141

1986-1989 – нет

Казановка (Забегайловка), д.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 4-6

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 12, 14, 16, 18

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 25

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 33

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 40, 45, 48

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 55

Речицкий район Свиридовичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Казановка (Забегайловка), д.

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 67

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 75

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 81

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 88, 92

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 100

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 111

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 126

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 142

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 159

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 177

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 196

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 208

Калинин, п.

За 1944-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 56

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 67

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 75

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 81

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 92

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 99

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 110

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 127

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 142

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 160

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 178

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 194

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 207

Кирово (Киров, Зарезов), п. (д.)

До 1967 г. – см. Малиновский с/с Лоевского (с 25.12.1962 до 30.07.1966 – Речицкого) р-на

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 81 (см. также Малиновский с/с Лоевского р-на)

С 1971 г. – см. Малиновский с/с Лоевского р-на

Красноселье, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 5, 6, 8, 9

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 14

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 24, 27

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 34

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 46

Речицкий район Свиридовичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Красноселье, п.

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 56

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 67

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 75

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 81

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 92

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 100

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 111

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 128

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 142

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 161

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 176

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 197

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 209

Лобки, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 2, 6, 9

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 14, 16

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 24

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 34

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 46, 48

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 57

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 68

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 76

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 83

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 93

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 101

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 115

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 129

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 143

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 162

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 179

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 195

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 210

Орёл, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 1, 4, 6, 7

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 11, 15, 18

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 21, 23, 27

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 35, 39

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 40, 46, 48

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 57

Речицкий район Свиридовичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Орёл, п.

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 68

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 76

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 83

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 93

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 102

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 112

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 130

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 144

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 163, 164

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 180

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 198

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 211

Остров, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 3, 4, 6, 7

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 11, 15, 16, 18

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 23, 27

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 32, 35, 39

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 46, 48

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 57

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 68

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 76

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 83

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 93

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 102

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 112

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 131

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 145

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 164

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 181

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 198

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 211

Подровное, п.

До 1958 г. – см. Ровенскослободский с/с Речицкого р-на

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 59

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 68

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 76

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 83

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 93

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 101

Речицкий район Свиридовичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Подровное, п.

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 112

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 132

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 145

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 165

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 178

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 194

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 207

Свиридовичи, д.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 2, 6, 8, 9

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 16, 19

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 26, 27

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 34, 36, 37, 39

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 47-49

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 58, 60

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 69

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 77

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 81, 84, 85

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 92, 94

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 103, 104

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 111, 113, 114

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 133, 134

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 146, 147

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 166, 167

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 182, 183

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 199, 200

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 212, 213

Сокол, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 7

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 11

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 20

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 30

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 41

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 52

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 64

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 72

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 80

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 89

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 97

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 108

Речицкий район Свиридовичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Сокол, п.

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 135

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 145

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 168

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 171

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 190

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 203

Тешов, п.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 10

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 15

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 24

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 38

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 49

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 59

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 70

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 78

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 84

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 90

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 99

Ямполь, д.

До 1958 г. – см. Ровенскослободский с/с Речицкого р-на

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 61, 62

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 70

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 79

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 86, 87

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 95

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 106

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 116

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 136, 137

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 148, 149

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 170

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 184

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 201

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 214

Яновка, д.

1944-1946 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 1, 4, 6, 10

1946-1948 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 16, 17, 19

1949-1951 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 27, 28

1952-1954 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 38, 39

Речицкий район Свиридовичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Яновка, д.

1955-1957 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 48, 50

1958-1960 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 52, 59

1961-1963 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 70

1964-1966 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 78

1967-1970 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 87

1971-1973 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 95

1973-1975 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 105

1976-1979 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 117

1980-1982 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 138

1983-1985 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 150

1986-1990 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 155, 169

1991-1995 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 185

1996-2000 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 202

2001-2005 – Ф. 351. Оп. 3. Д. 215

***Семёновский сельсовет***

Грушевка, п.

1944-1946 – Ф. 477. Оп. 1. Д. 1

1946-1948 – Ф. 477. Оп. 1. Д. 4

1949-1951 – Ф. 477. Оп. 1. Д. 9

1952-1954 – Ф. 477. Оп. 1. Д. 24

За 1955-1962 гг. – нет

Семёновка, д.

1944-1946 – Ф. 477. Оп. 1. Д. 1

1946-1948 – Ф. 477. Оп. 1. Д. 4

1949-1951 – Ф. 477. Оп. 1. Д. 10-13

1952-1954 – Ф. 477. Оп. 1. Д. 20-24 (см. также Вышемирский с/с Речицкого р-на)

С 1955 г. – см. Вышемирский с/с Речицкого р-на

***Солтановский (до 31.07.2007 – Демеховский) сельсовет***

Антополь, д.

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 37, 38, 44

1949-1951 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 59-61, 65

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 88, 89

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 113

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 143

Речицкий район Солтановский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Антополь, д.

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 175-177

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 202, 203

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 232

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 257

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 282

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 304

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 326

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 349

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 371

1991-1995 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 393

1996-2000 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 413

2001-2005 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 432

Будка-Шибенка, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 90-92

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 114, 115

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 144

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 178

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 204

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 233, 234

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 258

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 283

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 305

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 327

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 350

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 372

1991-1995 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 394

1996-2000 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 414

2001-2005 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 432

Володарск, д.

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 90 (см. также Володарский с/с Речицкого р-на)

С 1955 г. – см. Комсомольский и Глыбовский с/с Речицкого р-на

Демехи (торфозавод), д. (ж/д ст.)

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 3-10, 16, 20, 30, 37

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 38, 39, 41, 42, 44, 47, 54, 58

1949-1951 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 62-67, 73

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 89, 93-96, 104

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 115-117, 122, 123, 131, 137

Речицкий район Солтановский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Демехи (торфозавод), д. (ж/д ст.)

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 147-150

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 177, 179, 180

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 205-207

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 235-237

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 262-265

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 284-287

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 306-308

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 329-332

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 353-355

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 375, 380, 388

1991-1995 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 395-398

1996-2000 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 415, 416

2001-2005 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 433, 434

Деражня, д.

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 39, 40, 53, 54

1949-1951 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 66, 68

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 97

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 119, 120

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 145, 146

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 181, 182

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 208, 209

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 238, 239

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 260, 261

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 288, 289

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 309, 310

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 328

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 352

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 373

1991-1995 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 399

1996-2000 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 417

2001-2005 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 432

Днеприк, п.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 90, 98, 99

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 118, 121

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 144, 151, 152

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 183, 184

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 210, 211

Речицкий район Солтановский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Днеприк, п.

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 240, 241

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 259

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 290

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 311

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 333

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 351

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 374

1991-1995 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 400

1996-2000 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 418

2001-2005 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 432

Козье, д.

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 3, 10-18, 30

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 37, 38, 42-47, 58

1949-1951 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 66, 67, 69-72

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 89, 100-102

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 116, 122-124, 130

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 147, 153-155

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 185-188

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 212-216

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 242-244

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 266-268

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 291-293

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 320-322

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 334-336

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 356-358

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 379, 381, 386

1991-1995 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 397, 401, 402

1996-2000 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 419-421

2001-2005 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 435-436

Лиски, д.

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 21

С 1946 г. – см. Лисковский и Бабичский с/с Василевичского (с 16.09.1959 – Речицкого) р-на

Новокрасное, д.

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 19, 21, 28 (см. также Ровенскослободский с/с Речицкого р-на)

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 40, 42

1949-1951 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 68, 75

Речицкий район Солтановский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Новокрасное, д.

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 103

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 125, 126

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 156, 157, 172

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 189, 190

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 219, 220

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 248

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 269

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 294

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 323

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 338

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 360

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 376

1991-1995 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 403

1996-2000 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 422

2001-2005 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 437

Новый Свет (Новый Мир), п.

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 20

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 37, 43, 48

1949-1951 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 61, 73, 74

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 104

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 117, 127, 128

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 162, 163

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 188, 191, 192

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 217, 218

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 247

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 270

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 295

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 324

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 337

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 359

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 371

Первомайск, д.

До 1952 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 90 (см. также Володарский и Комсомольский с/с Речицкого р-на)

С 1955 г. – см. Комсомольский с/с Речицкого р-на

Римшевка, п.

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 23, 27-29

Речицкий район Солтановский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Римшевка, п.

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 38, 41, 49-54

1949-1951 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 76

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 109, 110

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 130-132

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 159-161, 166

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 194

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 223

За 1967-1972 гг. – нет

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 302

1976-1979 – нет

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 346

Сенная (Сенозавод), д. (п.)

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 54

1949-1951 – нет

С 1952 г. – см. Борщёвский с/с Речицкого р-на

Солтаново (Рудня-Демеховская), д.

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 21, 27-34

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 37-39, 41, 44-47, 49-56, 58

1949-1951 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 67, 76-80

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 96, 102, 105-110

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 115, 130-137

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 153, 159, 164-168

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 194-199

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 223-228

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 249-253

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 273-277

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 298-302

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 313-318

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 341-346

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 363-368

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 378, 381-388

1991-1995 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 404-409

1996-2000 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 423-428

2001-2005 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 438-442

Старокрасное, д.

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 18, 21, 24-26

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 37, 43, 57

Речицкий район Солтановский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Старокрасное, д.

1949-1951 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 61, 81-83

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 89, 111

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 121, 125, 129, 138, 139, 141

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 156, 169-171

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 200

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 229

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 234, 254

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 278, 279

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 297

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 319

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 340

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 362

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 389-391

1991-1995 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 410

1996-2000 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 429

2001-2005 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 443

Трудовище, д.

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 21, 22, 28, 30

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 40-42, 44

1949-1951 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 68, 75

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 103

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 129

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 158

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 193

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 221, 222

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 245, 246

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 271, 272

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 296

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 312

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 339

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 361

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 377

За 1991-2005 гг. – нет

Чирвоная Кветка, п.

1944-1946 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 35, 36

1946-1948 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 37, 40, 42, 57

1949-1951 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 61, 84-86

1952-1954 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 89, 112

1955-1957 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 140, 141

Речицкий район Солтановский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Чирвоная Кветка, п.

1958-1960 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 151, 172-174

1961-1963 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 201

1964-1966 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 230, 231

1967-1970 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 255, 256

1971-1972 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 280, 281

1973-1975 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 303

1976-1979 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 325

1980-1982 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 347

1983-1985 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 369

1986-1990 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 391

1991-1995 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 411

1996-2000 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 430

2001-2005 – Ф. 284. Оп. 3. Д. 437

***Страдубский сельсовет***

Исаковичи, д.

До 1964 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 24

С 1967 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

Марс, п.

До 1964 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 25

С 1967 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

Нива, п.

До 1964 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 24, 25

С 1967 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

Рудня-Каменева, д.

До 1964 г. – см. Первомайский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 26

С 1967 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

Страдубка, д.

До 1964 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 25, 27

С 1967 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

Речицкий район Страдубский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Чаплин, д.

До 1964 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 551. Оп. 3. Д. 25, 28, 29

С 1967 г. – см. Страдубский с/с Лоевского р-на

***Уборковский сельсовет***

Бушатин, д.

До 1964 г. – см. Липняковский и Уборковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 44

С 1967 г. – см. Уборковский и Страдубский с/с Лоевского р-на

Вазон, п.

До 1964 г. – см. Липняковский и Уборковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 45

С 1967 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

Волкошанка, д.

До 1964 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 45

С 1967 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

Громыки, д.

До 1964 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 44

С 1967 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

Дубровка, пос.

До 1964 г. – см. Липняковский и Уборковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 45

С 1967 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

Липняки, д.

До 1964 г. – см. Липняковский и Уборковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 46, 47

С 1967 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

Михалёвка, д.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 47, 48

С 1967 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

Речицкий район Уборковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Райск, д.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 49

С 1967 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

Смелый, п.

До 1964 г. – см. Липняковский и Уборковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 49

С 1967 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

Тучки, д.

До 1964 г. – см. Переделковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 49

С 1967 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

Уборок, д.

До 1964 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 50

С 1967 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

Ястребка, д.

До 1964 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

1964-1966 – Ф. 540. Оп. 3. Д. 51

С 1967 г. – см. Уборковский с/с Лоевского р-на

***Холмечский сельсовет***

Велин, д.

1944-1946 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 4 (см. также Артуковский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – см. Артуковский с/с Речицкого р-на

1952-1954 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 11, 12

С 1955 г. – см. Заспенский с/с Речицкого р-на

Дворец, д.

1944-1946 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 4 (см. также Артуковский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – см. Артуковский с/с Речицкого р-на

1952-1954 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 12

1955-1957 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 13

1958-1960 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 14

За 1961-1990 гг. – см. Артуковский с/с Речицкого р-на

Речицкий район Холмечский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Дворец, д.

1991-1995 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 20, 27

1996-2000 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 34, 35

2001-2005 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 44

Заужель, д.

1944-1946 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 4 (см. также Артуковский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 7 (см. также Артуковский с/с Речицкого р-на)

1952-1954 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 12 (см. также Артуковский с/с Речицкого р-на)

1955-1957 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 13

1958-1960 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 15

За 1961-1990 гг. – см. Артуковский с/с Речицкого р-на

1991-1995 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 19

1996-2000 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 36

2001-2005 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 45

Колочин, д.

1944-1946 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 4 (см. также Артуковский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – см. Артуковский с/с Речицкого р-на

1952-1954 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 12

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 14, 16

За 1961-1990 гг. – см. Артуковский с/с Речицкого р-на

1991-1996 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 26

1996-2000 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 37

2001-2005 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 45

Холмеч, д.

1944-1946 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 5, 6 (см. также Артуковский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 7-9

1952-1954 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 12 (см. также Артуковский с/с Речицкого р-на)

1955-1957 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 13

1958-1960 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 17, 18

За 1961-1990 гг. – см. Артуковский с/с Речицкого р-на

1991-1995 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 21-25

1993-1996 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 28-33

1996-2000 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 38-43

2001-2005 – Ф. 350. Оп. 3. Д. 46-48

Уваровичский район Борховский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**УВАРОВИЧСКИЙ РАЙОН**

Административно-территориальная характеристика: Уваровичский р-н (центр – д. Уваровичи, с 27.09.1938 г.п. Уваровичи) образован 08.12.1926 в составе Гомельского окр. С 26.07.1930 до 20.02.1938 находился в прямом подчинении БССР.

С 20.02.1938 Уваровичский р-н Гомельской обл.

На 01.01.1941 включал г.п. Уваровичи и 20 сельсоветов: Азделинский, Бацунский, Бервеновский, Блюдницкий, Борховский, Глазовский, Гусевицкий, Ивольский, Калининский, Кривский, Лапичский, Липский, Пенчинский, Руденецкий, Смычковский, Сталинский, Старобелицкий, Телешовский, Тереничский, Чеботовичский.

24.08.1950 образован р.п. Большевик.

16.07.1954 ликвидированы Бацунский, Лапичский, Пенчинский, Руденецкий сельсоветы.

06.10.1960 Борховский сельсовет присоединен к Речицкому р-ну.

30.12.1961 Сталинский сельсовет переименован в Октябрьский.

На основании Указа Президиума Верховного Совета БССР «Об упразднении некоторых районов Белорусской ССР» от 17 апреля 1962 года р-н ликвидирован, г.п. Уваровичи, Бервеновский, Блюдницкий, Глазовский, Гусевицкий, Ивольский, Калининский, Кривский, Липский, Смычковский, Октябрьский, Чеботовичский сельсоветы переданы Буда-Кошелёвскому р-ну; р.п. Большевик, Азделинский, Старобелицкий, Телешовский, Тереничский сельсоветы переданы Гомельскому р-ну.

***Борховский сельсовет***

Бобры (Бобров), п. (х.)

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 5, 6, 9

1949-1951 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 20

1955-1957 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 21

1958-1960 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 28

С 1961 г. – см. Борховский и Борщёвский с/с Речицкого р-на

Борхов, д.

1944-1946 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 4-9

1949-1951 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 10, 11, 13

1952-1954 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 20

1955-1957 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 21-23

Уваровичский район Борховский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Борхов, д.

1958-1960 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 26, 27

С 1961 г. – см. Борховский и Борщёвский с/с Речицкого р-на

Заселье, д.

1944-1946 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 4, 5, 7, 9

1949-1951 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 10-12

1952-1954 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 14, 20

1955-1957 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 21

1958-1960 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 27, 28, 30

С 1961 г. – см. Борховский и Борщёвский с/с Речицкого р-на

Кленовица, п.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 4, 6

1949-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 20

1955-1957 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 21, 23

1958-1960 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 27-29

С 1961 г. – см. Борховский и Борщёвский с/с Речицкого р-на

Копцы, п.

1944-1946 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 4, 7, 9

1949-1951 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 20

1955-1957 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 23

1958-1960 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 29

С 1961 г. – см. Борховский с/с Речицкого р-на

Краселёвка, п.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 5, 8

1949-1951 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 15, 20

1955-1957 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 22

За 1958-2005 гг. – нет

Лащина, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 4, 5

Уваровичский район Борховский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Лащина, д.

1949-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 15, 16, 20

1955-1957 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 22

За 1958-2005 гг. – нет

Поповка, д.

1944-1946 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 16, 20

1955-1957 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 22

За 1958-2005 гг. – нет

Ситняки, д.

1944-1946 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 5, 6, 9

1949-1951 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 12

1952-1954 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 19, 20

1955-1957 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 21, 24, 25

1958-1960 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 27, 29, 30

С 1961 г. – см. Борховский и Борщёвский с/с Речицкого р-на

Чижовка, д.

1944-1946 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 5, 8, 9

1949-1951 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 12, 13

1952-1954 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 20

1955-1957 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 22, 24

1958-1960 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 29

С 1961 г. – см. Борховский и Борщёвский с/с Речицкого р-на

Якимовка, п. (ст.)

1944-1946 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 3

1946-1948 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 4, 5, 7, 8

1949-1951 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 12, 13

1952-1954 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 18-20

1955-1957 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 21, 25

1958-1960 – Ф. 487. Оп. 3. Д. 30

С 1961 г. – см. Борховский и Борщёвский с/с Речицкого р-на

Хойникский район Алексичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**ХОЙНИКСКИЙ РАЙОН**

Административно-территориальная характеристика: Хойникский р-н (центр – м. Хойники, с 27.09.1938 г.п. Хойники, с 10.11.1967 г. Хойники) образован 08.12.1926 в составе Речицкого окр. С 09.06.1927 до 26.07.1930 Хойникский р-н Гомельского окр. С 26.07.1930 до 20.02.1938 находился в прямом подчинении БССР.

04.08.1927 присоединены Макановичский и Защёбьевский сельсоветы ликвидированного Василевичского р-на (Защёбьевский сельсовет ликвидирован с 30.12.1927).

С 20.02.1938 Хойникский р-н Полесской обл., с 08.01.1954 Гомельской обл.

20.02.1938 из р-на передано 3 сельсовета вновь образованному Василевичскому р-ну: Кобылевский, Макановичский и Хобненский.

На 01.01.1941 включал г.п. Хойники и 19 сельсоветов: Алексичский, Бабчинский, Борисовщинский, Великоборский, Волокский, Дворищанский, Заболотский, Загальский, Корчёвский, Кожушковский, Малодушский, Небытовский, Новосёлковский, Омельковщинский, Оревичский, Поселичский, Рудаковский, Стреличевский, Тульговичский.

16.07.1954 ликвидированы Бабчинский, Загальский, Корчёвский, Небытовский и Новосёлковскийсельсоветы; Малодушский сельсовет передан Речицкому р-ну.

16.04.1959 ликвидирован Волокский сельсовет; Заболотский сельсовет переименован в Небытовский.

На основании Указа Президиума Верховного Совета БССР «Об укрупнении сельских районов Белорусской ССР» от 25 декабря 1962 года присоединены Борщёвский и Радинский сельсоветы ликвидированного Комаринского р-на.

20.02.1964 ликвидирован Борщёвский сельсовет.

30.06.1966 Небытовский сельсовет переименован в Козелужский.

В связи с аварией на Чернобыльской АЭС, радиоактивным загрязнением территории и эвакуацией населения ликвидированы: 08.01.1987 – Кожушковский, Оревичский и Радинский сельсоветы; 04.07.1991 – Рудаковский сельсовет; 28.11.1991 – Омельковщинский и Тульговичский сельсоветы.

01.12.2009 ликвидирован Козелужский сельсовет; Дворищанский сельсовет переименован в Судковский.

На 01.01.2020 р-н с центром в г. Хойники включал 6 сельсоветов: Алексичский, Борисовщинский, Великоборский, Поселичский, Судковский, Стреличевский.

***Алексичский сельсовет***

Алексичи, д.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 1-5

Хойникский район Алексичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Алексичи, д.

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 10

1949-1951 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 22-24

1952-1954 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 38, 39

1955-1957 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 55, 56

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 76, 77

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 101, 102

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 123

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 146, 147

1971-1972 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 168, 169

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 186, 187

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 204, 205

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 225, 226

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 243

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 259

1991-1995 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 277

1996-2000 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 293

2001-2005 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 303

Глинище, д.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 1, 3

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 10, 12-14, 19

1949-1951 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 26-28

1952-1954 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 41-43

1955-1957 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 59-62, 66

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 80-82

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 105-107

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 126, 127

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 150-152

1971-1972 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 172, 173, 175, 182, 183

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 190-192

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 208-210

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 227-229

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 244-246

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 260-263

1991-1995 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 278-282

1996-2000 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 294

2001-2005 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 304

Гречихино (Богуславец), д.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 11

Хойникский район Алексичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Гречихино (Богуславец), д.

1949-1951 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 25

1952-1954 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 40

1955-1957 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 55, 57

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 78, 79

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 103, 104

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 124, 125

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 148, 149

1971-1972 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 170, 171

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 188, 189

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 206, 207

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 230, 231

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 247

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 264

1991-1995 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 283

1996-2000 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 295

2001-2005 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 305

Дуброва, п.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 2, 4, 7

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 15

1949-1951 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 29, 33

1952-1954 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 44

1955-1957 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 63, 64, 70

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 83, 84

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 108

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 128, 129

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 153, 154

1971-1972 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 174

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 193, 197

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 211, 212

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 232

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 248

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 265

1991-1995 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 284

1996-2000 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 296

2001-2005 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 306

Застенок, п.

За 1944-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 85

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 109

Хойникский район Алексичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Застенок, п.

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 130

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 155

1971-1972 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 176

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 201

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 213

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 239

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 256

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 274

Кореневка, д.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 1-5

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 17

1949-1951 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 30

1952-1954 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 45

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 86

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 112

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 134

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 156

1971-1972 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 177

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 194

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 214

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 233

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 249

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 266

1991-1995 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 285

1996-2000 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 297

2001-2005 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 307

Моклище, д.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 2-4, 6

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 18

1949-1951 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 34

1952-1954 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 48

1955-1957 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 68, 69

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 89-91

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 113

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 135, 136

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 157, 158

1971-1972 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 178, 179

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 195, 196

Хойникский район Алексичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Моклище, д.

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 215, 216

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 234

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 250

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 267

1991-1995 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 286

1996-2000 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 298

2001-2005 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 307

Нариманов, п.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 3, 6

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 19

1949-1951 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 26

1952-1954 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 49

1955-1957 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 70

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 92, 93

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 114

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 137

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 159

1971-1972 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 181

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 194

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 217, 218

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 235

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 251

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 268

Рабец, п.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 2, 4

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 15

1949-1951 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 29, 33

1952-1954 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 44, 50

1955-1957 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 64, 71

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 94, 95

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 115, 116

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 138, 139

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 160, 161

1971-1972 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 174, 180

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 193, 197

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 211, 212

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 236

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 252

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 269

Хойникский район Алексичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рабец, п.

1991-1995 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 287

1996-2000 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 299

2001-2005 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 308

Рекорд, п.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 4

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 15

За 1949-2005 гг. – нет

Слабожанка (Княжица), д.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 2, 3, 5, 6

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 16

1949-1951 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 31-33

1952-1954 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 46, 47

1955-1957 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 57, 58, 65-67

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 87, 88

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 110, 111

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 131-133

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 162, 163

1971-1972 – нет

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 188, 198, 199

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 219, 220

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 237, 238

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 253, 254

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 270-272

1991-1995 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 288-290

1996-2000 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 300

2001-2005 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 309

Туневщина, д.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 2, 3, 7

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 20

1949-1951 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 35, 36

1952-1954 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 51, 52

1955-1957 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 72, 75

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 85, 96, 97

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 119, 120

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 140-142

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 164, 165

1971-1972 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 176, 182, 183

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 200, 201

Хойникский район Алексичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Туневщина, д.

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 221, 222

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 239, 240

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 255, 256

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 273, 274

1991-1995 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 291

1996-2000 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 301

2001-2005 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 310

Хвойное, д.

1944-1946 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 1-3, 5, 7-9

1946-1948 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 21

1949-1951 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 37

1952-1954 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 48, 53, 54

1955-1957 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 70, 74, 75

1958-1960 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 98-100

1961-1963 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 121, 122

1964-1966 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 143-145

1967-1970 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 166, 167

1971-1972 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 184-185

1973-1975 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 202, 203

1976-1979 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 223, 224

1980-1982 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 241, 242

1983-1985 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 257, 258

1986-1990 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 275, 276

1991-1995 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 292

1996-2000 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 302

2001-2005 – Ф. 61. Оп. 3. Д. 311

***Бабчинский сельсовет***

Бабчин, д.

1944-1948 – Ф. 471. Оп. 1. Д. 5, 6

1949-1951 – Ф. 471. Оп. 1. Д. 22-24, 28, 29

С 1952 г. – см. Рудаковский с/с Хойникского р-на

Воротец, д.

1944-1948 – Ф. 471. Оп. 1. Д. 6-8

1949-1951 – нет

С 1952 г. – см. Рудаковский с/с Хойникского р-на

Хойникский район Бабчинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Мокиш, д.

1944-1948 – Ф. 471. Оп. 1. Д. 6, 9, 10

1949-1951 – Ф. 471. Оп. 1. Д. 25-27

С 1952 г. – см. Рудаковский с/с Хойникского р-на

***Борисовщинский сельсовет***

Борисовщина, д.

1944-1946 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 1-6

1946-1948 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 21-33

1949-1951 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 42-44

1952-1954 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 49, 50

1955-1957 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 62, 63

1958-1960 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 72, 73

1961-1963 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 83-85

1964-1966 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 96-98

1967-1970 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 107-109

1971-1973 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 117-119

1973-1975 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 127-129

1976-1979 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 138-140

1980-1982 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 145-147

1983-1985 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 151-153

1986-1990 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 157-159

1991-1995 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 164, 165

1996-2000 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 169-172

2001-2005 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 177, 178

Вить (Гноев), д.

1944-1946 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 6-15

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 44-47

1952-1954 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 51, 53

1955-1957 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 64, 65, 69

1958-1960 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 74-76

1961-1963 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 86-88

1964-1966 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 99-102

1967-1970 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 109-112

1971-1973 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 120-122

1973-1975 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 130-133

1976-1979 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 141-144

1980-1982 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 148-150

1983-1985 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 154-156

Хойникский район Борисовщинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Вить (Гноев), д.

1986-1990 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 160-163

1991-1995 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 166-168

1996-2000 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 173-176

2001-2005 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 179-182

Загалье, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 41 (см. также Загальский с/с Хойникского р-на)

1949-1951 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 48 (см. также Загальский с/с Хойникского р-на)

1952-1954 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 54, 56, 60

1955-1957 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 66

1958-1960 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 77, 80

1961-1963 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 89

1964-1966 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 103

1967-1970 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 113

1971-1973 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 123

1973-1975 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 134

С 1976 г. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

Загальская Слобода, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 48

1952-1954 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 54

1955-1957 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 66

1958-1960 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 77

1961-1963 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 89

1964-1966 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 103

1967-1970 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 113

1971-1973 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 123

1974-1975 – нет

С 1976 г. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

Кливы, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 48 (см. также Загальский с/с Хойникского р-на)

1952-1954 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 55, 56, 60

1955-1957 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 67-69

1958-1960 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 78, 79

1961-1963 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 90, 91

1964-1966 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 104, 105

1967-1970 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 109, 114, 115

Хойникский район Борисовщинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кливы, д.

1971-1973 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 124, 125

1973-1975 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 135, 136

С 1976 г. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

Поташня, д.

За 1944-1947 гг. – нет

1948 – см. Загальский с/с Хойникского р-на

1949-1951 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 48 (см. также Загальский с/с Хойникского р-на)

1952-1954 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 56, 57, 60

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 80

1961-1963 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 89, 92

1964-1966 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 106

1967-1970 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 109, 113, 116

1971-1973 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 126

1973-1975 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 137

С 1976 г. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

Слобода, д.

До 1949 г. – см. Кожушковский с/с Хойникского р-на

1949-1951 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 48 (см. также Загальский и Кожушковский с/с Хойникского р-на)

С 1952 г. – см. Кожушковский с/с Хойникского р-на

Храпков, д.

1944-1946 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 16-20

1946-1948 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 34-41

1949-1951 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 44, 48 (см. также Загальский с/с Хойникского р-на)

1952-1954 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 58-60 (см. также Загальский с/с Хойникского р-на)

1955-1957 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 70, 71

1958-1960 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 81, 82

1961-1963 – Ф. 62. Оп. 3. Д. 93-95

С 1964 г. – см. Сутковский с/с Хойникского р-на

***Великоборский сельсовет***

Береснёвка, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 28

1948-1951 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 49

1952-1954 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 68

Хойникский район Великоборский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Береснёвка, д.

1955-1957 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 74

1958-1960 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 89, 91

1961-1963 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 120

1964-1966 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 137

1967-1970 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 153

1971-1972 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 179

1973-1975 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 185

1976-1978 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 203

1980-1982 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 234

1983-1985 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 242

1986-1990 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 253

Великий Бор, д.

1944-1946 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 9, 10-23

1946-1948 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 29-40

1948-1951 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 48, 50-52

1952-1954 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 62-64

1955-1957 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 73, 75-77

1958-1960 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 89, 92-107, 111

1961-1963 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 112-119, 121-124

1964-1966 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 138-143, 148

1967-1970 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 149, 152, 154-157

1971-1972 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 167, 168, 180, 181, 184

1973-1975 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 186-189

1976-1979 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 204-207, 223

1980-1982 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 224-227

1983-1985 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 238-241

1986-1990 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 254-259

1991-1995 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 270-276

1996-2000 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 284-286

2001-2005 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 291-293

Избынь, д.

1944-1946 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 6, 8, 10, 23

1946-1948 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 40-43

1948-1951 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 48, 53

1952-1954 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 65, 66

1955-1957 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 72, 73, 78-80

1958-1960 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 88-90, 108, 109, 111

1961-1963 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 125, 126

1964-1966 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 144-146, 148

Хойникский район Великоборский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Избынь, д.

1967-1970 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 158, 159, 166

1971-1973 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 169, 170

1973-1975 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 190, 191

1976-1978 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 208-210

1980-1982 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 233, 234

1983-1985 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 243

1986-1990 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 260

1991-1995 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 277

1996-2000 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 287

2001-2005 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 294

Краснобарский, пос.

1944-1946 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 7, 19-22

За 1947-2005 гг. – нет

Осов, д.

1944-1946 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 2, 8-10, 23

1946-1948 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 34, 38

1948-1951 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 54

1952-1954 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 67

1955-1957 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 83

1958-1960 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 110

1961-1963 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 127

1964-1966 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 142

1967-1970 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 152, 154, 160

1971-1972 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 176

1973-1975 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 197

1976-1979 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 219, 222

1980-1982 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 228, 235

1983-1985 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 244

1986-1990 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 269

1991-1995 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 278

1996-2000 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 288

2001-2005 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 294

Партизанская (ст. Аврамовская), д.

1944-1946 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 1, 2, 4-8, 10, 20

1946-1948 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 25, 26

1948-1951 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 44-46, 52, 55-58

1952-1954 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 59-61, 66

1955-1957 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 69-74, 79, 81

Хойникский район Великоборский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Партизанская (ст. Аврамовская), д.

1958-1960 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 85, 86, 89, 90, 93, 94, 107, 111

1961-1963 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 112-114, 118, 119, 129

1964-1966 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 130-132, 134, 142, 143

1967-1970 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 152, 154, 161-164

1971-1972 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 171-174, 182, 184

1973-1975 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 192-195

1976-1978 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 211-216

1980-1982 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 229-232

1983-1985 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 245-248

1986-1990 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 261-264

1991-1995 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 279-281

1996-2000 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 289

2001-2005 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 295

Руденька, д.

За 1944-1947 гг. – нет

1948-1951 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 49

1952-1954 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 68

1955-1957 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 74, 82, 84

1958-1960 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 91, 111

1961-1963 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 128

1964-1966 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 143

1967-1970 – нет

1971-1973 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 183

1973-1975 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 196

1976-1978 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 217

1980-1982 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 234

1983-1985 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 242

1986-1990 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 269

Старч, д.

1944-1946 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 1, 9, 17, 24

1947 – нет

1948-1951 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 49

1952-1954 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 68

1955-1957 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 81, 84

1958-1960 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 91

1961-1963 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 120

1964-1966 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 137

1967-1970 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 150, 153

1971-1972 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 175

Хойникский район Великоборский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Старч, д.

1973-1975 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 198

1976-1979 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 218

1980-1982 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 234

1983-1985 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 242

1986-1990 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 265

Хвойная Поляна (поселок торфопредприятия «Аврамовское»), д.

1944-1946 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 3

1946-1948 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 27, 32

За 1949-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 72, 73, 78, 79, 81, 82

1958-1960 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 87-90, 107, 111

1961-1963 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 115-117, 124, 126

1964-1966 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 133, 135, 142, 147, 148

1967-1970 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 151-153, 165, 166

1971-1972 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 177, 178, 184

1973-1975 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 199-201

1976-1979 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 202, 220, 221

1980-1982 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 235, 236

1983-1985 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 249-251

1986-1990 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 266-268

1991-1995 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 282

1996-2000 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 290

2001-2005 – Ф. 16. Оп. 2. Д. 296

***Волокский сельсовет***

Волоки, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 1-4

1952-1954 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 12-15, 21

1955-1957 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 35-38, 47

1958-1960 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 58-61 (см. также Хойникский г/с Хойникского р-на)

С 1961 г. – см. Хойникский г/с Хойникского р-на

Езапов, п.

До 1952 г. – см. Хойникский г/с Хойникского р-на

1952-1954 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 16

1955-1957 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 39, 40

1958-1960 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 62-64

С 1961 г. – см. Хойникский райисполком Хойникского р-на

Хойникский район Волокский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Калинина, п.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 5

1952-1954 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 17

1955-1957 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 41-43

1958-1960 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 65-67 (см. также Хойникский г/с Хойникского р-на)

С 1961 г. – см. Хойникский г/с Хойникского р-на

Малишев, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 6-9

1952-1954 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 18-23

1955-1957 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 44-47

1958-1960 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 68-70 (см. также Хойникский г/с Хойникского р-на)

С 1961 г. – см. Хойникский г/с и Хойникский р/с Хойникского р-на

Настолье, д.

До 1952 г. – см. Козелужский с/с и Хойникский г/с Хойникского р-на

1952-1954 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 24

1955-1957 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 48

1958-1960 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 71, 72 (см. также Хойникский г/с Хойникского р-на)

С 1961 г. – см. Хойникский г/с Хойникского р-на

Пальмира, п.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 7

1952-1954 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 23

1955-1957 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 44, 45

1958-1960 – Ф. 20. Оп. 1. Д. 68

С 1961 г. – см. Хойникский г/с и Хойникский р/с Хойникского р-на

***Загальский сельсовет***

Загалье, д.

До 1948 г. включительно – см. Борисовщинский с/с Хойникского р-на

1948-1950 – Ф. 472. Оп. 3. Д. 1

1949-1951 – Ф. 472. Оп. 3. Д. 2-4 (см. также Борисовщинский с/с Хойникского р-на)

С 1952 г. – см. Борисовщинский и Козелужский с/с Хойникского р-на

Хойникский район Загальский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кливы, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 472. Оп. 3. Д. 3-7 (см. также Борисовщинский с/с Хойникского р-на)

С 1952 г. – см. Борисовщинский и Козелужский с/с Хойникского р-на

Поташня, д.

За 1944-1947 гг. – нет

1948-1950 – Ф. 472. Оп. 3. Д. 1

1949-1951 – Ф. 472. Оп. 3. Д. 3, 4, 8 (см. также Борисовщинский с/с Хойникского р-на)

С 1952 г. – см. Борисовщинский и Козелужский с/с Хойникского р-на

Слобода, д.

До 1949 г. – см. Кожушковский с/с Хойникского р-на

1949-1951 – Ф. 472. Оп. 3. Д. 2, 3 (см. также Борисовщинский и Кожушковский с/с Хойникского р-на)

С 1952 г. – см. Кожушковский с/с Хойникского р-на

Храпков, д.

До 1949 г. – см. Борисовщинский с/с Хойникского р-на

1949-1951 – Ф. 472. Оп. 3. Д. 3, 4, 9 (см. также Борисовщинский с/с Хойникского р-на)

1952-1954 – Ф. 472. Оп. 3. Д. 10 (см. также Борисовщинский с/с Хойникского р-на)

С 1955 г. – см. Борисовщинский и Сутковский с/с Хойникского р-на

***Корчёвский сельсовет***

Горошков, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 482. Оп. 3. Д. 1

1949-1951 – Ф. 482. Оп. 3. Д. 3, 4

1952-1954 – Ф. 482. Оп. 3. Д. 7

С 1955 г. – см. Козелужский и Поселичский с/с Хойникского р-на

Корчёвое, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 482. Оп. 3. Д. 2

1949-1951 – Ф. 482. Оп. 3. Д. 5, 6

1952-1954 – Ф. 482. Оп. 3. Д. 8, 9

С 1955 г. – см. Козелужский и Поселичский с/с Хойникского р-на

Хойникский район Кожушковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Кожушковский сельсовет***

Кожушки, д.

1944-1948 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 1-4

1949-1951 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 5-8

1952-1954 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 12-14

1955-1957 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 18-23

1958-1960 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 25-27

1961-1963 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 31-33

1964-1966 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 39-41

1967-1970 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 46-48

1971-1973 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 52-54

1973-1975 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 58-60

1976-1979 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 62-64

1980-1982 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 67-69

1983-1985 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 73-75

1986-1990 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 79-81

Новокухновщина, д.

1944-1948 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 3

1949-1951 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 9

1952-1954 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 15

1955-1957 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 22, 24

1958-1960 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 28

1961-1963 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 34

1964-1966 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 42

1967-1970 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 49

1971-1973 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 55

1973-1975 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 61

1976-1979 – нет

1980-1982 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 70

1983-1985 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 76

1986-1990 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 82

Новый Покровск, д.

1944-1948 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 4

1949-1951 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 10

1952-1954 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 16

1955-1957 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 22, 23

1958-1960 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 29

1961-1963 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 35-37

1964-1966 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 43, 44

Хойникский район Кожушковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Новый Покровск, д.

1967-1970 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 50

1971-1973 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 56

1974-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 65

1980-1982 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 71

1983-1985 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 77

1986-1990 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 83

Слобода, д.

1944-1948 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 3

1949-1951 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 11 (см. также Борисовщинский и Загальский с/с Хойникского р-на)

1952-1954 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 17

1955-1957 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 22

1958-1960 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 30

1961-1963 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 38

1964-1966 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 45

1967-1970 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 51

1971-1973 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 57

1974-1975 – нет

1976-1979 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 66

1980-1982 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 72

1983-1985 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 78

1986-1990 – Ф. 15. Оп. 2. Д. 84

***Козелужский сельсовет***

***1. Ф. 80 – Небытовский сельсовет ликвидирован с 16.07.1954, Заболотский сельсовет переименован в Небытовский с 16.04.1959, Небытовский сельсовет переименован в Козелужский с 30.06.1966***

***2. Ф. 595 – до 16.04.1959 – Заболотский***

Будауник, п.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 2, 3

1952-1954 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 8, 9

1955-1957 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 15

1958-1960 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 36, 37

1961-1963 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 15

С 1964 г. – см. Хойникский г/с и Хойникский р/с Хойникского р-на

Хойникский район Козелужский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Горошков, д.

До 1955 г. – см. Корчёвский с/с Хойникского р-на

1955-1957 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 16, 17

1958-1960 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 38

1961-1963 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 16

С 1964 г. – см. Поселичский с/с Хойникского р-на

Заболотье, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 1

1949-1951 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 2

Ф. 595. Оп. 3. Д. 4, 5

1952-1954 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 9-11

1955-1957 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 16, 18-23

1958-1960 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 39-40

1961-1962 – нет

С 1963 г. – см. Хойникский г/с Хойникского р-на

Загалье, д.

До 1976 г. – см. Борисовщинский и Загальский с/с Хойникского р-на

1976-1979 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 59

1980-1982 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 74

1983-1985 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 87

1986-1990 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 99

1991-1995 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 112

1996-2000 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 123

2001-2005 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 135

Загальская Слобода, д.

До 1976 г. – см. Борисовщинский с/с Хойникского р-на

1976-1979 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 60

1980-1982 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 79

1983-1985 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 88

1986-1990 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 100

1991-1995 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 111

1996-2000 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 122

2001-2005 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 134

Кливы, д.

До 1976 г. – см. Борисовщинский и Загальский с/с Хойникского р-на

1976-1979 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 61, 62

1980-1982 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 75, 76

Хойникский район Козелужский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Кливы, д.

1983-1985 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 89, 90

1986-1990 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 101, 102

1991-1995 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 113, 114

1996-2000 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 124, 125

2001-2005 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 136, 137

Козелужье, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 2-4, 8

1952-1954 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 10-12

1955-1957 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 22, 24-28

1958-1960 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 41-43

1961-1963 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 17-19

1964-1966 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 27-29 (см. также Поселичский с/с Хойникского р-на)

1967-1970 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 34-39

1971-1972 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 44-46

1973-1975 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 51-54

1976-1979 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 63-66

1980-1982 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 77, 78, 80, 81

1983-1985 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 91-93

1986-1990 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 103-105

1991-1995 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 115-117

1996-2000 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 126-129, 133

2001-2005 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 138-140

Корчёвое, д.

До 1955 г. – см. Корчёвский с/с Хойникского р-на

1955-1957 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 29, 30

1958-1960 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 44, 45

1961-1963 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 20, 22

С 1964 г. – см. Поселичский с/с Хойникского р-на

Красная Нива, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 6

1952-1954 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 12

1955-1957 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 15, 22, 32

1958-1960 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 46, 47

С 1961 г. – см. Хойникский г/с Хойникского р-на

Хойникский район Козелужский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Красный Пахарь, п.

За 1944-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 48, 49

С 1961 г. – см. Поселичский с/с Хойникского р-на

Куровое, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 5, 8

1952-1954 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 12а

1955-1957 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 22, 23, 31

1958-1960 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 50, 51

1961-1963 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 21, 23

1964-1966 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 30

1967-1970 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 40

1971-1972 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 47

1973-1975 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 55

1976-1979 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 67

1980-1982 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 82

1983-1985 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 94

1986-1990 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 106

1991-1995 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 118

1996-2000 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 130

2001-2005 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 141

Настолье, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 7

С 1952 г. – см. Волокский с/с и Хойникский г/с Хойникского р-на

Небытов, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 1

1949-1951 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 6-9

1952-1954 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 13, 14

1955-1957 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 22, 23, 28, 33

1958-1960 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 41, 51-54

1961-1963 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 21, 24-26

1964-1966 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 31-33

1967-1970 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 36, 41-43

1971-1973 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 48-50

1973-1975 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 56-58

1976-1979 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 68-71

Хойникский район Козелужский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Небытов, д.

1980-1982 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 83-85

1983-1985 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 95-97

1986-1990 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 107-109

1991-1995 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 119, 120

1996-2000 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 131, 132

2001-2005 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 142, 143

Октябрь, п.

За 1944-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 49, 55

С 1961 г. – см. Поселичский с/с Хойникского р-на

Первомайск, д.

До 1952 г. – см. Хойникский г/с Хойникского р-на

1952-1954 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 13, 14

1955-1957 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 34, 35

1958-1960 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 56, 57

С 1961 г. – см. Хойникский г/с Хойникского р-на

Поташня, д.

До 1976 г. – см. Загальский и Борисовщинский с/с Хойникского р-на

1976-1979 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 72, 73

1980-1982 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 86

1983-1985 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 98

1986-1990 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 110

1991-1995 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 121

1996-2000 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 133

2001-2005 – Ф. 80. Оп. 3. Д. 144

Хойники, г.п. (г.)

За 1944-1954 гг. – нет

1955-1957 – Ф. 595. Оп. 3. Д. 35

За 1958-2005 гг. – нет

***Малодушский сельсовет***

Гребенёв, д.

1944-1946 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 4 (см. также Ровенскослободский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 6

Хойникский район Малодушский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Гребенёв, д.

1952-1954 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 9

С 1955 г. – см. Малодушский с/с Речицкого р-на

Лесное (Красный Остров), д.

1944-1946 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 1

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 6

1952-1954 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 10

1955-1957 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 14

1958-1960 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 18

1961-1963 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 23

1964-1966 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 28

1967-1969 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 32

1971-1973 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 35

1973-1975 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 39

1976-1979 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 42

1980-1982 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 46

1983-1985 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 49

С 1986 г. – см. Новобарсукский с/с Речицкого р-на

Малодуша, д.

1944-1946 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 4, 5 (см. также Ровенскослободский с/с Речицкого р-на)

1949-1951 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 7, 8

1952-1954 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 10-12

С 1955 г. – см. Малодушский и Новобарсукский с/с Речицкого р-на

Романовка (Новый Смагорин, Рожнище), д.

1944-1946 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 1 (см. также Ровенскослободский с/с Речицкого р-на)

С 1946 г. – см. Ровенскослободский и Малодушский с/с Речицкого р-на

Сергеевка, д.

1944-1946 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 6

1952-1954 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 13

С 1955 г. – см. Малодушский и Новобарсукский с/с Речицкого р-на

Хойникский район Малодушский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Смагорин, д.

1944-1946 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 3 (см. также Ровенскослободский с/с Речицкого р-на)

За 1946-1951 гг. – см. Ровенскослободский с/с Речицкого р-на

1952-1954 – Ф. 503. Оп. 3. Д. 9 (см. также Ровенскослободский с/с Речицкого р-на)

С 1955 г. – см. Ровенскослободский и Малодушский с/с Речицкого р-на

***Омельковщинский сельсовет***

Дубровица, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 1

1955-1957 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 4, 5

1958-1960 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 9, 10

1961-1963 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 16, 17

1964-1966 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 22, 23

1967-1970 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 28, 29

1971-1972 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 33, 34

1973-1975 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 38, 39

1976-1978 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 44, 45

1980-1982 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 49, 50

1983-1985 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 55, 56

1986-1990 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 61, 62, 67

С 1991 г. – см. Хойникский р/с Хойникского р-на

Омельковщина, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 2-3

1955-1957 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 5-8

1958-1960 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 11-13

1961-1963 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 18-20

1964-1966 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 24, 25

1967-1970 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 30, 31

1971-1972 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 35, 36

1973-1975 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 40-42

1976-1978 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 46, 47

1980-1982 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 51, 52

1983-1985 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 57, 58

1986-1990 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 63, 64

1991-1995 – см. Хойникский р/с Хойникского р-на

Хойникский район Омельковщинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рашев, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 3

1955-1957 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 8

1958-1960 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 14, 15

1961-1963 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 20, 21

1964-1966 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 26, 27

1967-1970 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 32

1971-1972 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 37

1973-1975 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 43

1976-1979 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 48

1980-1982 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 53, 54

1983-1985 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 59

1986-1990 – Ф. 83. Оп. 2. Д. 65, 66

1991-1995 – см. Хойникский р/с Хойникского р-на

***Оревичский сельсовет***

Боровица, п.

За 1944-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 51

1961-1963 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 66

1964-1966 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 69, 74

1967-1970 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 86, 87

За 1971-1976 гг. – нет

Гнездинка, п.

За 1944-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 37, 38

1961-1963 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 68

1964-1966 – нет

1967-1970 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 88

1971-1973 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 102, 103

За 1974-1982 гг. – нет

1983-1985 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 134

1986 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 150

Гряда, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 7, 8

1955-1957 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 19

1958-1960 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 39-41, 43, 51

Хойникский район Оревичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Гряда, д.

1961-1963 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 52

1964-1966 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 69-72

1967-1970 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 89

1971-1973 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 104

За 1974-1986 гг. – нет

Дроньки, д.

1944-1946 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 1, 2

1946-1948 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 4-6

1949-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 9, 10

1955-1957 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 19-23

1958-1960 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 37, 39, 42-44

1961-1963 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 53-55, 57

1964-1966 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 69-74, 85

1967-1970 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 90, 91

1971-1973 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 105-107

За 1974-1982 гг. – нет

1983-1985 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 121, 122

1986 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 136, 137

Красноселье, д.

1944-1946 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 1-3

1946-1948 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 4-6

1949-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 11-13

1955-1957 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 22, 24, 35

1958-1960 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 43, 45, 46, 51

1961-1963 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 56, 57, 60

1964-1966 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 69-71, 74-76

1967-1970 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 92, 93

1971-1973 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 108, 109

За 1974-1982 гг. – нет

1983-1985 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 123, 124

1986 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 138-140

Оревичи, д.

1944-1946 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 2, 3

1946-1948 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 4-6

1949-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 14-16

Хойникский район Оревичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Оревичи, д.

1955-1957 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 19, 20, 23, 25-30, 35

1958-1960 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 38, 40, 42-44, 47-49

1961-1963 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 53-55, 57-60, 63, 66, 67

1964-1966 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 69, 73, 77-80, 85

1967-1970 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 86, 88, 94-96

1971-1973 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 102, 107, 110-113

За 1974-1982 гг. – нет

1983-1985 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 122, 125-127, 130

1986 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 141-144

Печки, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 6

За 1949-1986 гг. – нет

Погонное, д.

1944-1946 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 5

1949-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 7, 8, 17, 18

1955-1957 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 19, 20, 23, 31-36

1958-1960 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 40, 41, 43, 44, 48

1961-1963 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 50, 51, 55, 60-66

1964-1966 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 69-74, 79, 81-85

1967-1970 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 86, 87, 91, 97-101

1971-1973 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 107, 114-119

За 1974-1982 гг. – нет

1983-1985 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 123, 128-133

1986 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 144-149

Хвощёвка, д.

1944-1945 – нет

1946-1948 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 3, 6

1949-1951 – нет

1952-1954 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 13

1955-1957 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 30, 35

1958-1960 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 37, 38, 48

1961-1963 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 67, 68

1964-1966 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 69, 71, 74, 78-80

1967-1970 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 88

1971-1973 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 102, 103, 120

Хойникский район Оревичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Хвощёвка, д.

За 1974-1982 гг. – нет

1983-1985 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 134

1986 – Ф. 14. Оп. 3. Д. 150

***Поселичский сельсовет***

Берестечко, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 2, 8

1952-1954 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 21, 25

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 35, 36

1961-1963 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 57, 58

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 75, 76

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 101, 102

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 131

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 151

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 172

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 195

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 218

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 240

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 263

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 284

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 293

Велетин, д.

1944-1946 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 1

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 3, 4, 8

1952-1954 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 22-25, 28

1955-1957 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 33

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 37-40

1961-1963 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 59-61, 71

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 77, 77а, 78, 90

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 103, 105-108, 123

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 132-134, 143

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 152-154

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 173-175

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 196-198

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 219-222

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 241-244

Хойникский район Поселичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Велетин, д.

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 264-266, 272, 282а

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 283-285, 287

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 289

Горошков, д.

До 1964 г. – см. Корчёвский и Козелужский с/с Хойникского р-на

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 79, 80

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 109, 110

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 135

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 160

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 176

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 199

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 223

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 245

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 267

Звеняцкое, д.

1944-1946 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 1

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 5-8

1952-1954 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 26, 27

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 41-45

1961-1964 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 72-74

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 81-83, 87

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 111-113

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 136-138

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 155-157

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 177-179

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 200-202

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 224-226

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 246, 247

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 268, 269

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 284, 287

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 290

Каролин, п.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 9, 20

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 46

Хойникский район Поселичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Каролин, п.

1961-1963 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 63, 69

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 89, 100

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 117

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 142

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 158

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 185

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 204

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 228

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 253

Карпиловка, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 10

1952-1954 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 24, 28

1955-1957 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 33

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 40

1961-1963 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 59, 62, 70

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 78, 90

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 116

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 143

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 161

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 182

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 208, 209

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 222

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 252

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 270

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 284, 285

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 291

Козелужье, д.

До 1964 г. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 79 (см. также Козелужский с/с Хойникского р-на)

С 1967 г. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

Корчёвое, д.

До 1964 г. – см. Корчёвский и Козелужский с/с Хойникского р-на

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 84-86, 88

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 114, 115, 123

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 139, 140

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 162

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 180

Хойникский район Поселичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Корчёвое, д.

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 206, 207

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 229-231

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 248, 249

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 271, 272, 284

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 286

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 292

Красная Заря, п.

1944-1946 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 1

За 1947-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 44, 45

1961-1964 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 72

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 87

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 118

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 141

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 159

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 183

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 203

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 227

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 250

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 282а

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 284, 287

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 293

Красный Пахарь, п.

До 1961 г. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

1961-1963 – нет

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 88

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 115

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 139

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 160

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 184

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 205

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 229

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 251

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 272, 273

Листвин, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 8, 11-13

1952-1954 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 29

Хойникский район Поселичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Листвин, д.

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 47-49

1961-1963 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 64, 65

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 91-93

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 119-121

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 144, 145

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 164, 165

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 186, 187

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 210, 211

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 232, 233

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 254, 255

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 274, 275

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 284, 287, 288

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 291, 295

Мархлевск, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 13, 14

1952-1954 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 25

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 50

1961-1963 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 66

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 94

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 122, 123

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 146

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 166

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 188

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 212

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 234

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 256

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 276

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 284, 285, 288

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 291

Октябрь, п.

До 1961 г. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

За 1961-1966 гг. – нет

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 124

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 140

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 162

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 180

Хойникский район Поселичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Октябрь, п.

1980-1982 – нет

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 235

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 257

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 277

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 284, 286

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 293

Петраш, п.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 9

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 46

1961-1964 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 63, 69

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 89, 100

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 117, 130

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 142

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 158, 171

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 185

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 204

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 228, 230

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 253

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 281

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 287

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 293

Поселичи, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 8, 15-17

1952-1954 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 30, 31

1955-1957 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 34

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 51-53

1961-1963 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 67-69

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 95-97

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 123, 125-127

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 147, 148

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 169, 170

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 189, 190

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 213, 214

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 238, 239

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 258-260

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 272, 278-281

Хойникский район Поселичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Поселичи, д.

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 284, 285, 288

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 294

Пудаков, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 18, 19

1952-1954 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 32

1955-1957 – нет

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 50, 54-56

1961-1964 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 69-71

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 98, 99

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 123, 128, 129

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 149, 150

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 167, 168

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 191-193

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 215, 216

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 236, 237

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 261, 262

1991-1995 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 272, 282

1996-2000 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 284, 285

2001-2005 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 291

Сокол, п.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 9, 20

За 1952-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 46

1961-1963 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 63, 69

1964-1966 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 89, 100

1967-1970 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 130

1971-1973 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 142

1973-1975 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 158, 171

1976-1979 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 194

1980-1982 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 217

1983-1985 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 228

1986-1990 – Ф. 75. Оп. 3. Д. 253

***Радинский сельсовет***

Борщёвка, д.

До 1964 г. – см. Борщёвский с/с Комаринского р-на

Хойникский район Радинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Борщёвка, д.

1964-1966 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 42, 43

1967-1970 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 56, 57

1971-1972 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 70, 71

1973-1975 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 84, 85

1976-1979 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 96, 97

1980-1982 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 108, 109

1983-1985 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 119, 120

1986-1990 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 129, 130

Лесок, д.

До 1964 г. – см. Радинский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 44

1967-1970 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 58

1971-1972 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 72

1973-1975 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 87

1976-1979 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 98

1980-1982 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 110

1983-1985 – нет

1986-1990 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 131

Масаны, д.

До 1964 г. – см. Борщёвский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 45, 46

1967-1970 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 59, 60

1971-1972 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 73, 74

1973-1975 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 88

1976-1979 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 100

1980-1982 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 111

1983-1985 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 122

1986-1990 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 133

Молочки, д.

До 1964 г. – см. Борщёвский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 47

1967-1970 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 61

1971-1972 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 75, 76

1973-1975 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 86

1976-1979 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 99

1980-1982 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 112

1983-1985 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 121

1986-1990 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 132

Хойникский район Радинский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Радин (до объединения – д. Старый Радин и д. Новый Радин), д.

До 1964 г. – см. Радинский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 48, 49, 51, 52

1967-1970 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 62, 63, 65, 66

1971-1972 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 77, 78, 80, 81

1973-1975 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 89-92

1976-1979 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 101-104

1980-1982 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 113-115

1983-1985 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 123-126, 128

1986-1990 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 134-136

Синцы, д.

До 1964 г. – см. Радинский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 50

1967-1970 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 64

1971-1972 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 79

1973-1975 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 93

1976-1979 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 105

1980-1982 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 116

1983-1985 – нет

1986-1990 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 137

Уласы, д.

До 1964 г. – см. Борщёвский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 53

1967-1970 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 67

1971-1972 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 82

1973-1975 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 94

1976-1979 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 106

1980-1982 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 117

1983-1985 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 127

1986-1990 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 138

Чемков, д.

До 1964 г. – см. Борщёвский с/с Комаринского р-на

1964-1966 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 54, 55

1967-1970 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 68, 69

1971-1972 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 83

1973-1975 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 95

1976-1979 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 107

1980-1982 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 118

1983-1985 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 125, 128

1986-1990 – Ф. 78. Оп. 3. Д. 139

Хойникский район Рудаковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Рудаковский сельсовет***

Бабчин, д.

До 1952 г. – см. Бабчинский с/с Хойникского р-на

1952-1954 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 61-64

1955-1957 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 76-78

1958-1960 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 96-99

1961-1963 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 114-117

1964-1966 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 134-137

1967-1970 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 157-161

1971-1972 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 185-187

1973-1975 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 194-197

1976-1978 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 214-218

1980-1982 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 232-234

1983-1985 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 248-250

1986-1990 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 266-269

Воротец, д.

До 1952 г. – см. Бабчинский с/с Хойникского р-на

1952-1954 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 58-60

1955-1957 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 79-82

1958-1960 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 100, 101

1961-1963 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 118, 119

1964-1966 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 138-141

1967-1970 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 162-165

1971-1972 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 181, 182

1973-1975 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 198-200

1976-1978 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 221, 222

1980-1982 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 237-239

1983-1985 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 253-255

1986-1990 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 272-274

Высокое, д.

1944-1946 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 1

1946-1948 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 22-27

1949-1951 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 49-51

1952-1954 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 65, 66

1955-1957 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 83, 84

1958-1960 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 102, 103

1961-1963 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 120, 121

1964-1966 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 142-144

1967-1970 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 166, 167

Хойникский район Рудаковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Высокое, д.

1971-1972 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 183, 184

1973-1975 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 201, 202

1976-1978 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 219, 220

1980-1982 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 235, 236

1983-1985 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 251, 252

1986-1990 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 270, 271

1991-1995 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 286

С 1996 г. – см. Стреличевский с/с Хойникского р-на

Ленина, п.

До 1967 г. – см. Стреличевский с/с Хойникского р-на

1967-1970 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 168 (см. также Стреличевский с/с Хойникского р-на)

С 1971 г. – см. Стреличевский с/с Хойникского р-на

Мокиш, д.

До 1952 г. – см. Бабчинский с/с Хойникского р-на

1952-1954 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 68, 69

1955-1957 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 85-87

1958-1960 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 104-106

1961-1963 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 122-124

1964-1966 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 145-147

1967-1970 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 169, 170

1971-1972 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 205, 206

1973-1975 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 203, 204, 207

1976-1978 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 223-225

1980-1982 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 256-258

1983-1985 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 256-258

1986-1990 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 275, 276

1991-1996 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 287, 288

Плоское, д.

1944-1946 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 31-34

1949-1951 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 52

1952-1954 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 70

1955-1957 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 88

1958-1960 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 107

1961-1963 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 125, 126

1964-1966 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 155

1967-1970 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 178

Хойникский район Рудаковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Плоское, д.

1971-1972 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 188

1973-1975 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 208

1976-1978 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 226

1980-1982 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 247

1983-1985 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 259

1986-1990 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 277

1991-1996 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 292

Рудаков, д.

1944-1946 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 3-10, 12-15, 20

1946-1948 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 28-30, 35-42

1949-1951 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 53-55

1952-1954 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 71-73

1955-1957 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 89-92

1958-1960 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 108-112

1961-1963 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 127-131

1964-1966 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 148-153

1967-1970 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 171-176

1971-1972 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 189-191

1973-1975 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 209-211

1976-1978 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 227-229

1980-1982 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 242-245

1983-1985 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 260-263

1986-1990 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 278-281

1991-1996 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 289, 290 (см. также Стреличевский с/с Хойникского р-на)

С 1996 г. – см. Стреличевский с/с Хойникского р-на

Рудые, д.

1944-1946 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 16-18

1946-1948 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 43-45

1949-1951 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 56

1952-1954 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 67, 74

1955-1957 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 93

1958-1960 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 113

1961-1963 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 132

1964-1966 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 154

1967-1970 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 177

1971-1972 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 192

1973-1975 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 212

1976-1978 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 230

Хойникский район Рудаковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рудые, д.

1980-1982 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 246

1983-1985 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 254

1986-1990 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 282

1991-1996 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 291

Чехи, д.

1944-1946 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 11, 19, 21

1946-1948 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 46-48

1949-1951 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 57

1952-1954 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 75

1955-1957 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 94, 95

1958-1960 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 113а

1961-1963 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 133

1964-1966 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 156

1967-1970 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 179, 180

1971-1972 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 193

1973-1975 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 213

1976-1978 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 231

1980-1982 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 247а

1983-1985 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 265

1986-1990 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 283, 284

1991-1996 – Ф. 19. Оп. 3. Д. 293

1996-2000 – см. Стреличевский с/с Хойникского р-на

***Стреличевский сельсовет***

Высокое, д.

До 1996 г. – см. Рудаковский с/с Хойникского р-на

1996-2000 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 255

2001-2005 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 265

Губоревичи, д.

1944-1946 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 1-9, 17

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 27-29

1952-1954 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 45-47, 51, 54

1955-1957 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 58-63, 65

1958-1960 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 75-78, 86

1961-1963 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 91-94

1964-1966 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 105-110, 120

1967-1970 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 122, 122а, 123, 124, 140, 142

Хойникский район Стреличевский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Губоревичи, д.

1971-1972 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 143-145

1973-1975 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 159, 160, 169

1976-1978 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 175-177

1980-1982 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 190

1983-1985 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 208, 209

1986-1990 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 225, 226

1991-1995 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 241, 242

1996-2000 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 256

2001-2005 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 266

Ивановка, д.

1944-1946 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 10, 23

1946-1948 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 25, 26

1949-1951 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 30, 33

1952-1954 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 48

1955-1957 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 62-64

1958-1960 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 79, 80

1961-1963 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 95, 96

1964-1966 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 111, 112

1967-1970 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 125, 141

1971-1972 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 146, 147

1973-1975 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 161, 164

1976-1978 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 178

1980-1982 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 191

1983-1985 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 210

1986-1990 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 227

1991-1995 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 243

1996-2000 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 257

2001-2005 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 267

Красное Озеро (Чирвоное Озеро), д.

1944-1946 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 11, 12

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 31

1952-1954 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 49

1955-1957 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 61, 65, 73

1958-1960 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 82

1961-1963 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 97

1964-1966 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 113

1967-1970 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 126

1971-1972 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 149

Хойникский район Стреличевский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Красное Озеро (Чирвоное Озеро), д.

1973-1975 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 162

1976-1978 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 179

1980-1982 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 192

1983-1985 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 211

1986-1990 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 228

1991-1995 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 244

Красный Рог (Чирвоный Рог), д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 31

1952-1954 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 49

За 1955-1963 гг. – нет

1964-1966 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 113

1967-1970 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 126

1971-1972 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 149

1973-1975 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 162

1976-1978 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 179

1980-1982 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 192

1983-1985 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 211

1986-1990 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 228

Крыница, п.

1944-1946 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 6, 11-13

За 1947-2005 гг. – нет

Крынки, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 31

За 1952-2005 гг. – нет

Кухновщина, д.

1944-1946 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 11-13, 16

За 1947-2005 гг. – нет

Ленина, п.

1944-1946 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 14

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 32

1952-1954 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 50

1955-1957 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 61, 65, 71

1958-1960 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 81

Хойникский район Стреличевский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ленина, п.

1961-1963 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 98

1964-1966 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 114

1967-1970 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 126 (см. также Рудаковский с/с Хойникского р-на)

1971-1972 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 148

1973-1975 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 170

1976-1978 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 180

1980-1982 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 207

1983-1985 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 212

1986-1990 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 279

Рудаков, д.

До 1991 г. – см. Рудаковский с/с Хойникского р-на

1991-1995 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 254 (см. также Рудаковский с/с Хойникского р-на)

1996-2000 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 258 (см. также Рудаковский с/с Хойникского р-на)

2001-2005 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 268

Стреличево, д.

1944-1946 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 1, 11, 12, 15-24

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 32-44

1952-1954 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 51-57

1955-1957 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 60-63, 66-74

1958-1960 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 83-90

1961-1963 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 97, 99-104

1964-1966 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 115-119

1967-1970 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 128-142

1971-1972 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 150-158

1973-1975 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 163, 165-169, 171-174

1976-1978 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 181-189

1980-1982 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 193-197, 197а, 198, 207

1983-1985 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 213-224

1986-1990 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 230-240

1991-1995 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 245-254

1996-2000 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 259-263

2001-2005 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 269-273

Чехи, д.

До 1996 г. включительно – см. Рудаковский с/с Хойникского р-на

1996-2000 – Ф. 18. Оп. 3. Д. 264

Хойникский район Судковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

***Судковский (до 01.12.2009 – Дворищанский) сельсовет***

Дворище, д.

1944-1946 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 1-4, 6, 8

1946-1948 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 9, 11

1949-1951 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 12-14

1952-1954 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 17, 18, 21, 23

1955-1957 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 24-27

1958-1960 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 32, 33

1961-1963 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 39, 40, 44

1964-1966 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 45, 46, 48, 51

1967-1970 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 54-56, 60

1971-1973 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 62-64

1973-1975 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 71-73, 76

1976-1979 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 82-84

1980-1982 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 92, 93

1983-1985 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 100-102

1986-1990 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 110-112

1991-1995 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 121-123

1996-2000 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 130, 131

2001-2005 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 136, 137

Людвин, д.

1944-1946 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 5, 6

1947-1948 – нет

1949-1951 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 15

1952-1954 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 21

1955-1957 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 24, 27

1958-1960 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 34

1961-1963 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 44

1964-1966 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 47

1967-1970 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 56, 60

1971-1973 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 65

1973-1975 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 74

1976-1979 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 85

1980-1982 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 94

1983-1985 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 103

1986-1990 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 113

1991-1995 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 124

1996-2000 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 132

2001-2005 – нет

Хойникский район Судковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Новосёлки, д.

За 1944-1951 гг. – нет

1952-1954 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 21

1955-1957 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 24, 28, 29

1958-1960 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 35, 36

1961-1963 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 41, 42, 44

1964-1966 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 47-52

1967-1970 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 56-58, 60

1971-1973 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 65-67

1973-1975 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 74-76

1976-1979 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 86, 87

1980-1982 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 95, 96

1983-1985 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 104, 105

1986-1990 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 114, 115

1991-1995 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 125, 126

1996-2000 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 131, 133

2001-2005 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 140

Пикулиха, д.

За 1944-1970 гг. – нет

1971-1973 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 65

1973-1975 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 74, 79

1976-1979 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 85

1980-1982 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 94

1983-1985 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 103

1986-1990 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 113

1991-1995 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 124

1996-2000 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 132

2001-2005 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 140

Рудное, д.

1944-1946 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 6-8

1946-1948 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 10, 11

1949-1951 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 16

1952-1954 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 21, 22

1955-1957 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 24, 25, 27, 30

1958-1960 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 37

1961-1963 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 43

1964-1966 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 49-51

1967-1970 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 56, 59, 60

1971-1973 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 65, 68

1973-1975 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 74, 76, 79

Хойникский район Судковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Рудное, д.

1976-1979 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 85, 88

1980-1982 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 94, 97

1983-1985 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 103, 106

1986-1990 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 116

1991-1995 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 124

1996-2000 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 132

2001-2005 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 140

Смирнов, п.

За 1944-1957 гг. – нет

1958-1960 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 34

За 1961-1970 гг. – нет

1971-1973 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 65

1973-1975 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 73, 74

1976-1979 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 85

1980-1982 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 94

1983-1985 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 103

1986-1990 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 113

1991-1995 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 126

Судково, д.

1944-1946 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 3, 6

1946-1948 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 9, 11

1949-1951 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 13, 15

1952-1954 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 17, 21, 23

1955-1957 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 24, 31

1958-1960 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 38

1961-1963 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 44

1964-1966 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 45, 47, 51, 52

1967-1970 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 54, 56, 60

1971-1973 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 69

1973-1975 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 77, 78

1976-1979 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 89

1980-1982 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 98

1983-1985 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 107

1986-1990 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 117, 118

1991-1995 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 127, 128

1996-2000 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 134

2001-2005 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 138, 139

Хойникский район Судковский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Тульговичи, д.

До 1996 г. – см. Тульговичский с/с Хойникского р-на

1996-2000 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 132

2001-2005 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 140

Храпков, д.

До 1964 г. – см. Борисовщинский и Загальский с/с Хойникского р-на

1964-1966 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 53

1967-1970 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 56, 58, 60, 61

1971-1973 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 70

1973-1975 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 80, 81

1976-1979 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 90, 91

1980-1982 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 99

1983-1985 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 108, 109

1986-1990 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 119, 120

1991-1995 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 129

1996-2000 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 135

2001-2005 – Ф. 17. Оп. 3. Д. 141

***Тульговичский сельсовет***

Буда, д.

За 1944-1947 гг. – нет

1948-1949 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 4, 5

1949-1951 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 14-16

1952-1954 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 28-30

1955-1957 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 41-43

1958-1960 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 53-55

1961-1963 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 66

1964-1966 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 76

1967-1970 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 86, 87

1971-1973 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 97

1973-1975 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 106

1976-1979 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 116, 117

1980-1982 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 126

1983-1985 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 135

1986-1990 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 143

1991-1995 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 151

Ломачи, д.

За 1944-1947 гг. – нет

1948-1950 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 6, 7, 13

Хойникский район Тульговичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Ломачи, д.

1949-1951 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 16-18, 27

1952-1954 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 31

1955-1957 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 44-45

1958-1960 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 56, 57

1961-1963 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 67, 68

1964-1966 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 77, 78

1967-1970 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 88, 89

1971-1973 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 98, 99

1973-1975 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 106

1976-1979 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 118, 119

1980-1982 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 127

1983-1985 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 136

1986-1990 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 144

1991-1995 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 152

Ломыш, д.

1944-1948 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 1

1948-1950 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 8-10

1949-1951 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 16, 19-22, 27

1952-1954 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 32-35

1955-1957 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 43, 46-48

1958-1960 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 58-61

1961-1963 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 69-72

1964-1966 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 79-81

1967-1970 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 90-92

1971-1973 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 100-102

1973-1975 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 109-111

1976-1979 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 120-122

1980-1982 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 128-130

1983-1985 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 137, 138

1986-1990 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 145, 146

1991-1995 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 153, 154

Тульговичи, д.

1944-1946 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 2

1946-1948 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 3

1948-1950 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 7, 11-13

1949-1951 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 16, 23-27

1952-1954 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 36-40

1955-1957 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 43, 49-52

1958-1960 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 62-65

1961-1963 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 73-75

Хойникский район Тульговичский сельсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Тульговичи, д.

1964-1966 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 82-85

1967-1970 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 93-96

1971-1973 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 103-105

1973-1975 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 112-115

1976-1979 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 123-125

1980-1982 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 131-134

1983-1985 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 139-142

1986-1990 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 147-150

1991-1995 – Ф. 82. Оп. 3. Д. 155, 156

С 1996 г. – см. Судковский с/с Хойникского р-на

***Хойникский горсовет (до 10.11.1967* – *поссовет)***

Будауник, п.

До 1964 г. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

1964-1966 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 55

1967-1970 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 56-63

1971-1972 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 115-117

1973-1975 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 155, 156

1976-1979 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 166, 169

1980-1982 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 186, 187

1983-1985 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 197

1986-1990 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 207

С 1991 г. – см. Хойникский р/с Хойникского р-на

Волоки, д.

До 1958 г. – см. Волокский с/с Хойникского р-на

1958-1960 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 3, 4 (см. также Волокский с/с Хойникского р-на)

1961-1962 – нет

1963-1965 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 5-17

1966-1970 – нет

1971-1972 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 118-121

За 1973-2005 гг. – нет

Езапов, п.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 1, 2

За 1952-1960 гг. – см. Волокский с/с Хойникского р-на

1961-1962 – нет

1963-1965 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 18-20

1967-1970 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 64-66

Хойникский район Хойникский горсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Езапов, п.

1971-1972 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 122-124

1973-1975 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 157

1976-1979 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 170-173

1980-1982 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 188

1983-1985 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 198

1986-1990 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 208

С 1991 г. – см. Хойникский райисполком Хойникского р-на

Заболотье, д.

До 1963 г. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

1963-1965 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 21-29

1966 – нет

1967-1970 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 67-76

1971-1972 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 125-130

За 1973-2005 гг. – нет

Калинина, п.

До 1958 г. – см. Волокский с/с Хойникского р-на

1958-1960 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 3, 4 (см. также Волокский с/с Хойникского р-на)

1961-1962 – нет

1963-1965 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 30-33

1966 – нет

1967-1970 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 77-92

1971-1972 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 131-138

За 1973-2005 гг. – нет

Красная Нива, д.

До 1961 г. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

1961-1962 – нет

1963-1965 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 34-37

1966 – нет

1967-1970 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 93-95

1971-1972 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 139-142

1973-1975 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 158

1976-1979 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 174-176

1980-1982 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 189-190

1983-1985 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 199-200

1986-1990 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 209-211

За 1991-2005 гг. – нет

Хойникский район Хойникский горсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Малишев, д.

До 1958 г. – см. Волокский с/с Хойникского р-на

1958-1960 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 3, 4 (см. также Волокский с/с Хойникского р-на)

1961-1962 – нет

1963-1965 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 38-46

1967-1970 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 96-106

1971-1972 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 143-149

1973-1975 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 159-162, 165

1976-1979 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 177-182

1980-1982 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 191-193, 196

1983-1985 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 201-204

1986-1990 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 212-215

С 1990 г. – см. Хойникский р/с Хойникского р-на

Настолье, д.

До 1958 г. – см. Козелужский и Волокский с/с Хойникского р-на

1958-1960 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 4 (см. также Волокский с/с Хойникского р-на)

1961-1962 – нет

1963-1965 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 47-51

1966 – нет

1967-1970 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 107-111, 114

1971-1972 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 150-152

1973-1975 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 163, 164

1976-1979 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 183, 184

1980-1982 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 194, 195

1983-1985 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 205, 206

1986-1990 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 216, 217

За 1991-2005 гг. – нет

Пальмира, п.

До 1961 г. – см. Волокский с/с Хойникского р-на

1961-1962 – нет

1963-1965 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 46

1966 – нет

1967-1970 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 105, 106

1971-1972 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 153

1973-1975 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 165

1976-1979 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 185

1980-1982 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 196

1983-1985 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 204

1986-1990 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 218

С 1991 г. – см. Хойникский р/с Хойникского р-на

Хойникский район Хойникский горсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Первомайск, д.

За 1944-1948 гг. – нет

1949-1951 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 2

За 1952-1960 гг. – см. Козелужский с/с Хойникского р-на

1961-1962 – нет

1963-1965 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 52-54

1966 – нет

1967-1970 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 112, 113

1971-1972 – Ф. 81. Оп. 2. Д. 154

За 1973-2005 гг. – нет

***Хойникский райисполком***

Езапов, п.

До 1991 г. – см. Хойникский г/с и Волокский с/с Хойникского р-на

1991-1995 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 5

1996-2000 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 16

2001-2005 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 21

***Хойникский райсовет***

Будауник, п.

До 1991 г. – см. Козелужский с/с и Хойникский г/с Хойникского р-на

1991-1995 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 2

1996-2000 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 16

2001-2005 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 21

2006-2009 – нет

Дубровица, д.

До 1991 г. – см. Омельковщинский с/с Хойникского р-на

1991-1995 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 3, 4

1996-2000 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 14, 15

2001-2005 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 22

2006-2009 – нет

Малишев, д.

До 1990 г. включительно – см. Волокский с/с и Хойникский г/с Хойникского р-на

1990-1995 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 1, 6-8

1996-2000 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 17-19

2001-2005 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 23-25

2006-2009 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 27-29

Хойникский район Хойникский райсовет

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Омельковщина, д.

До 1991 г. – см. Омельковщинский с/с Хойникского р-на

1991-1995 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 9

Пальмира, п.

До 1991 г. – см. Волокский с/с и Хойникский г/с Хойникского р-на

1991-1995 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 10

За 1996-2009 гг. – нет

Рашев, д.

До 1991 г. – см. Омельковщинский с/с Хойникского р-на

1991-1995 – Ф. 1. Оп. 6. Д. 11